New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4680 - 4803

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

4680 - La valeur des Révélations divines

4681 - L'Effusion de l'Esprit - la tâche des domestiques de Dieu

4682 - Juger une Action surnaturelle (Gröning ?)

4683 - Les vrais messagers du Seigneur - le Don de parler

4684 - Le pouvoir de Satan – « Veillez et priez....»

4685 - Êtres de Lumière incarnés - la mission - la progéniture de Dieu

4686 - Vrai Guide – Messagers de Dieu

4687 - Subordonner votre volonté à la Volonté divine

4688 - Diables dans le temps de la fin – l'au-delà fermé – Nouvelle relégation

4689 - Le pur Évangile – « Ma Parole restera existante....»

4690 - Petite communauté à la fin - Affliction - Fidélité

4691 - La tâche de la vie de l'homme

4692 - La transformation de la Terre en un instant - le Miracle de la Création

4693 - Le Bon Berger – le Guide – Chemin de vie sans préoccupation

4694 - La manifestation de l'esprit dépend de la maturité de l'âme et de la faculté d'accueillir

4695 - La Parole de Dieu est la preuve de Son Amour

4696 - La connaissance – amour - vérité – Dieu

4697 - L'aide pour les âmes errantes, la plus grande œuvre d'amour et de miséricorde

4698 - La misère qui arrive - la foi vivante – l'épreuve de foi

4699 - Le juste savoir – le juste chemin de vie - la Vérité

4700 - L'écoute de la Parole divine – les Pensées

4701 - L'explication des stigmates

4702 - Tourner sa volonté vers Dieu - Dépasser l'épreuve de la vie terrestre

4703 - Différentes chutes de Dieu – différentes distances de Lui

4704 - Affectueuses Paroles du Père – la Conduite

4705 - Le désir ardent de savoir – Savoir illimité

4706 - L'amour pour le prochain

4707 - Foi traditionnelle – Foi formelle – Doctrines erronées

4708 - Expériences irresponsables - le motif de la destruction de la Terre

4709 - L’Amour est la Force de l'âme - la perfection

4710 - Échange de pensées spirituelles

4711 - Vaincre la matière

4712 - Collaboration à l'Œuvre de Libération - Répandre l'Évangile

4713 - La sagesse du monde - le savoir spirituel

4714 - L'indication de la fin et l'Intervention de Dieu

4715 - Le Don extraordinaire de Grâce oblige à le donner aux autres

4716 - Le don de parler est un témoignage de l’action de l'esprit

4717 - La voie vers le Haut est étroite et épineuse - Hommes du monde

4718 - La Béatitude de l'âme qui reçoit la Parole divine

4719 - La dissolution de la vieille Terre et le lever de la nouvelle en un instant

4720 - Le bouclier de la foi – la confiance – la Protection de Dieu

4721 - Le Christ, le Chef de Son Église – Les Membres de la vraie Église

4722 - Manque de foi – l'assurance de l'Aide de Dieu

4723 - L'immortalité de l'âme – faux enseignements

4724 - La Catastrophe et ses conséquences – l'Amour pour le prochain

4725 - Le destin terrestre - la résignation dans la Volonté de Dieu

4726 - « Mes moutons reconnaissent Ma Voix » – le refus

4727 - Dons spirituels, un Gage d'Amour de Dieu - la Présence de Dieu

4728 - Le fléau de l'antéchrist

4729 - Dieu, vérité et amour Sont Un - la Vérité

4730 - « Celui qui n'est pas pour Moi, est contre Moi....»

4731 - Des expériences conduisent à la fin de la Terre – Libération de forces

4732 - Unir l'âme avec l'esprit

4733 - Tolérance

4734 - L'activité terrestre nécessaire pour les domestiques de Dieu - la vocation

4735 - Les signes du temps de la fin

4736 - Dieu parle aux hommes à travers le cœur

4737 - La Parole de Dieu, une preuve de Sa Présence

4738 - « Apprenez à croire....» - L'assurance de la Protection de Dieu

4739 - Chaque voie elle est pré-marquée pour les domestiques de Dieu

4740 - Responsabilité pour l'acceptation de doctrines erronées

4741 - Le désir pour la Vérité est la condition pour l’obtenir

4742 - Injonction à un travail zélé pour le royaume de Dieu

4743 - Prière pour le bien spirituel

4744 - « Je détruirai la sagesse du sage....»

4745 - Des épreuves pour fortifier la foi

4746 - La prière en Esprit et en Vérité

4747 - Les signes de la fin prochaine - L'appauvrissement spirituel – l'apparente situation de paix

4748 - Astrologie – Le destin dans les Étoiles

4749 - Exhortation à la foi vivante – Pensées

4750 - Inutilité des préoccupations terrestres - l'Aide de Dieu

4751 - Répandre la Doctrine de l'amour, la tâche des domestiques de Dieu

4752 - L'adoration de la mère de Dieu

4753 - Médiateur entre Dieu et les hommes

4754a - L'aide des êtres de Lumière – le service spirituel

4754b - L'aide des êtres de Lumière – l’esclavage spirituel

4755 - La communauté croyante - la Présence de Dieu - Son Église

4756 - Cours de vie prédéterminé – Caprices du destin – l'Amour de Dieu

4757 - Corps, âme, esprit – l'explication

4758 - Réincarnation – Êtres de Lumière

4759 - Nourriture végétarienne ? – Tuer les animaux

4760 - La preuve des Annonces - Indication d’un spectacle

4761 - La vraie paix de l'âme ne vient pas du monde

4762 - Le monde sépare Dieu et l'homme

4763 - Regards spirituels – Enseignants et conseillers du prochain

4764 - La misère, l'épreuve de la foi - Dieu couvre les besoins du corps

4765 - Indication de la fin et exhortation à pourvoir l'âme

4766 - Une foi sans amour est morte

4767 - Au travers de l’amour Dieu courtise ce qui Lui est devenu apostat

4768 - L'écroulement des organisations ecclésiastiques - la vraie Église

4769 - La Bénédiction de la prière

4770 - Dieu tolère les mauvaises actions, mais Il ne les approuve pas

4771 - Moyens de Dieu - Conditions - Mentalité mondaine - Esprits de contrôle

4772 - Accepter la Parole, un acte de libre volonté - Porteurs de la Vérité

4773 - Maisons de correction

4774 - Signification de l'époque actuelle - l'Incarnation du Christ sur la Terre

4775 - La Voix de l'Esprit de la Vérité - la Doctrine de Jésus Christ, la Voix intérieure

4776 - La récompense de Dieu pour Ses domestiques sur la Terre

4777 - La nouvelle relégation du spirituel – Libération dans une période

4778 - La connaissance du Plan de Salut de Dieu

4779 - La Force de la Parole directe – Nombre Insuffisant de serviteurs - la libre volonté

4780 - Vivre contre l'Ordre divin – la chute - la dissolution de la matière

4781 - Se revoir dans l'au-delà dans l'état de maturité

4782 - La lutte pour une foi vivante - l'adversaire de Dieu

4783 - L'Apparition visible du Seigneur

4784 - Vrais ouvriers dans la Vigne du Seigneur

4785 - Disciples de Jésus – la diffusion de Sa Doctrine – Action de l'Esprit

4786 - Il existe seulement une Vérité – la perception du cœur

4787 - L'activité mentale - Rayonnements spirituels

4788 - La connaissance de la vraie foi est conquise à travers l'amour

4789 - La mission spirituelle demande la force de la volonté - l'amour

4790 - Je vis et vous aussi vous devez vivre - Lumière et Force

4791 - Le péché d'omission – le repentir - Changement dans l'au-delà

4792 - Le processus de développement - la volonté libre ou liée

4793 - La décadence des biens terrestres – cheminement à pas de géant vers la fin

4794 - Le mode de vie des guides et des enseignants est déterminant pour la Vérité

4795 - Connaissance dans la vie terrestre ou bien après l'entrée dans l'au-delà

4796 - Le juste rapport d’un fils envers Dieu - l'exaucement des demandes

4797 - Procéder sans égard contre les enseignements erronés

4798 - Les disciples du temps de la fin - un privilège en tant que récompense pour la foi

4799 - L'invocation du Nom de Jésus (dossier Mahlberg)

4800 - La fin du Temps de Grâce - Sévère Admonestation

4801 - Sort bienheureux des âmes mûres et état d'imperfection dans l'au-delà

4802 - La raison du Retour du Christ

4803 - L'incarnation de beaucoup d'âmes de Lumière dans le temps de la fin

La valeur des Révélations divines

B.D. 4680 from 30. juin 1949, taken from Book No. 54

La valeur des Révélations spirituelles est reconnue seulement par un petit nombre et elle ne se laisse pas découvrir aux hommes scolairement, mais elle rendra heureux tous ceux qui ont réveillé l'esprit en eux et qui maintenant sont dignes de recevoir des Révélations divines. Elles peuvent être mentionnées au prochain, mais seulement celui qui est réveillé spirituellement comprendra l'extraordinaire apport de Grâce. Et malgré cela elles doivent être transmises au prochain, parce que chaque Révélation divine cache en elle la Force et donc elle peut encore agir sur le cœur, et celui-ci perçoit le bénéfice et la Vérité de ce qui est apporté par les Révélations divines et maintenant il les désire toujours et toujours de nouveau, chose qui peut mener au réveil de l'esprit. Ce qui provient de Dieu, ne sera jamais sans effet avantageux, seulement cet effet suppose une prédisposition déterminée envers Dieu, l'homme doit reconnaître Dieu et être de volonté tournée vers Lui. Alors il perçoit aussi Sa Parole, Ses Révélations, comme un Bénéfice, il sent la Force qui coule de la Parole de Dieu et il cherche souvent à se tourner vers ce Bénéfice, il désire la Parole de Dieu, il l'accueille avec gratitude et se rend compte qu’ainsi il s'approche tout seul de Dieu Lui-Même, parce que Dieu est présent dès qu'Il sait le désir et la volonté de l'homme tournés vers Lui. Une Révélation divine est donc toujours une preuve de la Présence de Dieu, même lorsqu’elle n’est pas transmise directement, mais est transmise au travers de la bouche d'homme. L'auditeur pourra toujours percevoir la Force de la Parole sous la forme d’un désir renforcé pour le Don divin. Beaucoup d'hommes peuvent se mettre dans la Bénédiction des Révélations divines, mais il leur en manque presque toujours la connaissance et donc ils ne savent rien de l'extraordinaire Don de Grâce de l'Amour qui s'annonce par une Révélation à ceux qui veulent reconnaître Dieu. Et sans connaissance ils n’y tendent pas, sans tendance ni désir il ne peut leur être guidé aucun Don de Grâce, parce que celui-ci resterait totalement inaperçu. Le fait que Dieu se révèle, montre l'intime rapport du Créateur de l'Éternité avec Ses créatures qu'Il veut faire participer à Son Rayonnement d'Amour, qu'Il veut mettre en possession de la Lumière et de la Force. (02.07.1949) Parce qu'Il sait l'état faible, le besoin d'aide des hommes, qui sont certes Ses créatures de l'Éternité, mais qui ont commencé leur vie terrestre comme êtres spirituels qui ont détourné de Lui leur volonté et qui doivent de nouveau se tourner vers Lui dans la libre volonté. Mais ils ne peuvent pas le faire sans Aide, donc l'Amour de Dieu vient à leur rencontre et veut les fortifier et les inciter au changement de leur volonté. Mais pour qu'ils Le reconnaissent, Il Se révèle à eux de différentes manières, pour qu'à eux il soit maintenant possible de se mettre dans l'état de Lumière qui était le leur initialement, mais seulement s’ils le veulent. Donc les Révélations divines sont d'une valeur incommensurable, vu qu’elles peuvent former le spirituel à un sort heureux pour toute l’Éternité, mais cela dépend toujours de la libre volonté de l'homme pendant son existence terrestre. Dieu s'est constamment révélé depuis le début de la Création, la liaison de Dieu avec les hommes n'a jamais cessée, Ses Révélations étaient toujours la Lumière qui casse le noir de la nuit, l'absence de connaissance des créatures tombées, et donc il leur était toujours donné la possibilité d'arriver à la Source Primordiale de la Lumière, à Dieu. Mais la Lumière était toujours offusquée de nouveau, c'est-à-dire que ce qui procédait de Dieu clair et rayonnant, était assombri par la volonté humaine ou bien entièrement éteint. La pure Vérité était mélangée avec l'erreur ou bien repoussée par le mensonge. Les Révélations divines étaient déformées et dans cet état elles étaient encore présentées aux hommes comme divines. Pour cette raison l'humanité tombait toujours davantage dans l'obscurité sauf quelques individus qui s'ouvraient eux-mêmes dans la libre volonté aux Révélations divines et maintenant pouvaient de nouveau recevoir la Lumière rayonnante. Sporadiquement de tels rayons de Lumière brillent au milieu du noir de la nuit et leur effet promeut indescriptiblement le perfectionnement des âmes qui sont dans le processus de développement vers le Haut et ont besoin de l'Aide de Dieu, mais inversement les Révélations déformées influencent désavantageusement ce processus, et même elles l'entravent presque toujours. Donc Dieu Lui-Même se révélera toujours de nouveau à ceux qui sont de bonne volonté et qui se mettent dans l'état qui permet les Révélations directes ou bien indirectes. Parce que Dieu Est l’éternelle Vérité et Il veut guider les hommes dans la Vérité, parce que seulement la Vérité est Lumière et guide les hommes à la juste connaissance de l'Être de Dieu qui Est Amour, Omnipotence et Sagesse, et donc Il réveille en eux le juste amour pour Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Effusion de l'Esprit - la tâche des domestiques de Dieu

B.D. 4681 from 2. juillet 1949, taken from Book No. 54

Celui qui mentionne Mon Action à travers l'esprit établit la relation entre Moi et Mes créatures telle qu’elle doit être mais en laquelle l'homme ne croit presque jamais, parce qu'il se croit infiniment loin de la Divinité et donc il ne reconnaît pas Son Amour. Mais Je veux conquérir pour Moi les hommes, Je veux qu'ils se sachent proches de Moi, Je veux qu'ils établissent un rapport de confiance avec Moi et donc Je veux Me révéler à eux par vous, Je veux que vous laissiez agir en vous Mon esprit. Les hommes ont totalement perdu la foi dans une liaison intime entre Moi et eux qui aurait pour conséquence de pouvoir entendre Ma Voix, et lorsqu’ils parlent de Moi, ils parlent seulement d’une Puissance qu’ils reconnaissent ; ils parlent certes de Moi comme Créateur d’eux-mêmes et du Cosmos, mais pas de leur Père, qui Est et veux Être aussi pour eux dans leur conscience, parce qu'ils ne Me reconnaissent pas en tant que Père, ils ne M’aimeront pas et ils ne Me désireront pas. Tu dois donc toujours de nouveau annoncer à ton prochain que tu entends Ma Voix, que Je te parle et t’instruis constamment, que Je te guide un savoir d’une manière inhabituelle qui exclut l’aide humaine, donc cela démontre qu’il ne peut pas provenir de l’extérieur, mais de toi-même, cela est donc à considérer seulement comme une preuve que Moi-même M'annonce à travers Mon esprit dans l'homme. L'éclairage à travers l'esprit est une notion crédible pour l'homme qui l’a ressenti, mais autrement il n’est pas imaginable comme quelque chose d’existant au travers d’une pensée juste, car à l'homme ce savoir est dicté, et donc il dispose de ce savoir seulement de manière juste et de cela tu dois témoigner en tant que preuve vivante. Tu dois donner l'éclaircissement aux hommes sur les conditions de Ma Présence, tu dois leur représenter surtout la Force de l'amour et les conséquences d'une vie dans l'amour, qui est nécessaire pour Mon Agir, pour Ma Présence dans le cœur de l'homme et pour que l'âme soit capable d’entendre en elle Ma Voix. Tu dois Me présenter comme un Être Qui pourvoit paternellement Ses créatures, Qui ne veut pas autre chose qu'Être uni avec ce qui est procédé de Son Amour. Seulement la conscience de pouvoir appeler l’éternel Créateur : Père, réveille dans l'homme la confiance et l'amour pour Lui, et Je courtise cet amour sans interruption et donc J’ai besoin de vous, Mes domestiques sur la Terre, comme médiateurs. Parce qu’au travers de vous Je veux dire à Mes créatures des Paroles d'Amour, et pour qu'elles croient que Je Suis Moi-Même Celui Qui S'annonce au travers de vous, vous devez Me communiquer continuellement à votre prochain et faire mention de Mon Action en vous. Vous devez leur indiquer Mon Aide visible sur vous, lorsque vous êtes dans la misère, la très grande mesure de savoir qui vous a été offert et avec lequel vous pouvez montrer Mon Action dans vos rapports avec le prochain. Vous devez leur rappeler à l'esprit : « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde, ....» «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité ....» Si les hommes ne peuvent trouver aucune explication à Mes Paroles, laissez valoir Mon Action sur vous comme explication suffisante et ils commenceront à réfléchir sur le juste rapport du Créateur envers Ses créatures et, s'ils sont de bonne volonté, ils Me reconnaitront comme Père et ils tendront aussi vers Moi. Et alors vous vous êtes acquittés d'une belle tâche et votre récompense dans l'Éternité ne sera pas petite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Juger une Action surnaturelle (Gröning ?)

B.D. 4682 from 4. juillet 1949, taken from Book No. 54

Ne vous chargez pas avec des pensées concernant des événements qui semblent surnaturels, dont vous ne pouvez pas juger la valeur ni le genre, tant que vous n'êtes pas convaincus du fondement spirituel de tels événements. Là où il est établi une liaison avec Moi où a lieu une intime unification entre Moi et l'homme, là la Force de l'homme est aussi illimitée et ce qu’il fait, il l'accomplit avec l'utilisation de Ma Force, donc en union avec Moi. Et alors c’est aussi Ma Volonté que cette manifestation de Ma Force devienne évidente à l'humanité. Moi-même Je suis alors derrière chaque acte surnaturel et c’est la Force de la foi qui accomplit chaque succès. Mais Je réserve à Moi-Même cette transmission de Force, c'est-à-dire que là où Je sais qu’il y a un homme qui présente Ma Doctrine avec une volonté qui est pleinement tournée vers Moi et qu’il est actif sur la Terre en Mon Nom, là J’agis aussi en communion avec lui, mais seulement là. Ainsi vous-mêmes pouvez reconnaître Mon Aide ou bien celle de Mon adversaire dans chaque prestation de Force extraordinaire, qui est à considérer comme Miracle. La foi et l'amour sont le signe de reconnaissance de Ma Présence et de Mon Assistance. Là où une profonde foi et un vrai amour pour le prochain déterminent un homme à apporter de l'aide, là Je ne peux pas Être exclu, parce que Moi-même Je suis l'Amour et donc Je Serai toujours présent là où se déroule des actions d'amour. Mais Je n'entrave pas Mon adversaire dans l'apport de force, si celui-ci trouve la volonté d'un homme tournée vers lui, mais son action sera reconnaissable dans celui qui la met en œuvre. Il ne fera pas une annonce de Ma Doctrine, donc il n’est pas actif en Mon Nom, parce qu'alors il devrait s'employer seulement pour Moi et Mon Nom. Il ne répandra pas Ma Parole, bien qu’il porte à la bouche le Nom de « Dieu ». Et en cela on peut reconnaitre les vrais et les faux domestiques de Dieu ainsi que chaque acte miraculeux, car Ma Parole doit être prêchée là où Moi-même J’emploie Ma Force pour le bien de l'humanité souffrante. Parce que J'agis pour renforcer Ma Parole, parce que celle-ci est la chose la plus nécessaire dont les hommes ont besoin. Et ainsi jugez vous-mêmes, lorsqu’il vous en est donné l'occasion, c'est-à-dire cherchez l'information si et jusqu'où est annoncé Mon Évangile. Là où est à l'œuvre Mon adversaire, difficilement Ma Parole sera guidée aux hommes, autrement Mon adversaire devrait prêcher l'amour et dès cet instant il ne serait plus Mon adversaire. Mais Je vous laisse vous-mêmes faire le test, pour que vous vous occupiez de ce qui vous touche d’une manière étrange, pour que vous réfléchissiez et que vous Me demandiez Mon Assistance, pour que vous jugiez bien, pour que vous reconnaissiez là où agit Mon Esprit et refusiez là où est actif Mon adversaire. Et Je guiderai bien votre pensée, si vous voulez reconnaître ce qui est juste, parce que vous devez avoir la Vérité que vous désirez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les vrais messagers du Seigneur - le Don de parler

B.D. 4683 from 6. juillet 1949, taken from Book No. 54

Je charge Mes messagers de porter aux hommes l'Évangile en Mon Nom, Je les mets donc à Ma Place dans le monde, c'est-à-dire parmi leur prochain qui est encore au milieu du monde, donc qui n'a pas encore tourné ses sens spirituellement. À ceux-ci il doit être transmis Mon Évangile, la divine Doctrine de l'amour, pour qu'ils puissent orienter leur chemin de vie, donc être toujours actifs dans l'amour. Cette tâche est maintenant de la plus grand signification spirituelle, bien que du point de vue terrestre elle soit considérée comme un travail totalement inutile, et donc seulement peu sont disposés à entrer à Mon service, c'est-à-dire à exécuter en tant que Mes domestiques la Volonté de leur Seigneur. Donc ils n'y a pas souvent des messagers sur qui Je peux faire Mes Envois, donc qui prêchent en Mon Nom. Mais il y en a beaucoup qui se disent enseignants sans cependant avoir reçus un Ordre de Moi et avoir été instruits par Moi. Ils se font certes passer pour Mes messagers, mais ils n’en ont pas reçu la tâche et donc ils n'ont pas été instruits par Moi pour leur activité d'enseignement. Et ainsi leur savoir ne sera pas suffisant, leurs enseignements seront seulement une œuvre fragmentaire, mais s'ils sont de bonne volonté et s’ils veulent Me servir sérieusement, J'éclairerai leur esprit, si eux-mêmes le permettent à travers l'amour qui doit éclater en eux, si Moi-même Je dois Être avec eux. Donc on peut être instruit par Moi dès que l’on veut seulement être sérieusement Mes domestiques. Mais cette sérieuse volonté n’est pas propre à tous ceux qui s'appellent Mes domestiques et donc aux hommes il est transmis seulement rarement le vrai Evangile, seulement rarement les auditeurs ont l'impression de M’entendre parler Moi-Même, et la Parole n'entre pas bien dans leur cœur, ils pensent plutôt intellectuellement, ils saisissent littéralement ce qu’il faut entendre spirituellement et rejettent facilement tout ce qui est le mieux pour les hommes et qui apporte le plus grand succès car cela leur est offert d'en haut. Mais les peu qui sont en possession de la pure Vérité parce qu'ils reçoivent l'Évangile directement de Moi et ont la volonté de le porter au-delà dans le monde (07.07.1949) s’appellent Mes messagers, parce qu'ils transmettent Ma Volonté aux fils terrestres qui leur ouvrent l’oreille et le cœur et donc Me laissent leur parler par eux. La sérieuse volonté d'être actif pour Moi et Mon Nom et donc aussi le juste chemin de vie qui en découle, fait de l'homme Mon messager, Mon envoyé qui travaille maintenant avec les Biens de son Seigneur, qui transmet Ma Parole au prochain. Celui qui a reçu de Moi cet Ordre, peut être certain de Mon Soutien, Je lui donnerai la faculté pour la fonction d'enseignant, Je lui donnerai la possibilité d'enseigner, Je lui amènerai les hommes qui ont besoin de Mes Enseignements et qui sont dignes de Mon Discours. Je le guiderai aussi vers ceux qui se tiennent à l'écart de Moi et auxquels il doit être jeté la dernière ancre de salut ; Je bénirai son activité pour Moi du point de vue terrestre et spirituel, Je le tiendrai pour qu'il ne tombe pas et Je l'exposerai toujours comme Mon apôtre, en lui donnant le Don de parler et un esprit clair qui se manifestera particulièrement dans les discours spirituels, parce que Je veux que les hommes aient un signe comme quoi Je suis le Seigneur de cet apôtre, lorsqu’il est actif à Mon service. Et ils pourront reconnaître à tout instant l’esprit des Paroles que J'ai données aux hommes sur la Terre. Parce que Mes Promesses s'acquitteront visiblement sur ceux-ci. Je veux que Ma Parole soit portée dehors dans le monde, Je veux donc que Mes apôtres, Mes disciples du temps de la fin, Mes messagers, parlent pour Moi et pour Mon Nom, Je veux qu'ils annoncent Ma Doctrine de l'amour dans chaque lieu et indiquent aux hommes la fin, l’Ultime Jugement, leur misère spirituelle, qu’ils les mettent en garde et les avertissent, pour que les hommes entrent en eux-mêmes et pensent à leurs âmes. Et Je bénirai chacun qui est actif comme ouvrier dans Ma Vigne, et qui en tant que Mon serviteur fait le travail que J'exige.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pouvoir de Satan – « Veillez et priez ....»

B.D. 4684 from 8. juillet 1949, taken from Book No. 54

Grand est le pouvoir de celui qui veut vous ruiner. Il ne craint aucun moyen et met même le manteau de la justice, et il cherche à confondre vos pensées, de sorte que vous ne soyez plus en mesure de discerner le juste de l'injuste. Il veut vous faire tomber, il veut vous faire tomber pour que vous restiez à terre et ne puissiez plus vous élever. Et il vous opprimera d’autant plus que vous Me choisissez comme but et avez entrepris la voie qui mène à Moi. Alors il vous épie à chaque croisement et il veut vous mener dans l'erreur. Il s’approche de vous sous le masque d'un ami, derrière laquelle vous ne voyez rien de faux, et il cherche à vous conquérir par des mots et des actions qui ne procèdent pas de l'amour, mais qui sont seulement une apparence, à laquelle vous devez succomber. Ecartez-vous de lui et tenez-vous en toujours seulement à Moi, alors Je ne manquerai pas de vous avertir et Je marcherai d’une manière invisible auprès de vous, Je vous attirerai sur la voie droite et Je vous mettrai dans le cœur un sentiment de dégoût lorsque le tentateur s'approche de vous sous le manteau de l'amour. Détachez-vous du monde, et vous serez seulement peu exposé aux tentations, mais il vous tentera avec le monde et ses joies et souvent il réussira. Donnez tout ce que vous offre le monde et cherchez-Moi, parce que Je veux vous offrir de vrais biens qui sont incomparables avec les biens terrestres. Il faut que vous sachiez que derrière chaque joie terrestre le tentateur épie, qu'il veut vous détourner de Moi et vous faire tourner vers lui parce qu’il emploie les joies du monde pour vous conquérir. Son pouvoir est grand, parce qu'il a à disposition beaucoup de moyens qui réussissent auprès des hommes. Mais Je vous offre seulement une chose : Mon Amour, qui veut vous aider à arriver à la béatitude. Et cet Amour se manifeste dans la transmission de Ma Parole, et vous devez donc considérer Ma Parole comme un Don d'Amour, que vous ne devez jamais sous-estimer et que vous devez demander et recevoir à chaque instant si vous voulez augmenter votre richesse spirituelle, car ensuite vous serez forts dans la résistance contre l'ennemi de votre âme. Ma Parole est une arme sûre contre l'agresseur, parce que si vous lui opposez Ma Parole, alors il perd tout pouvoir sur vous et il abandonne son but, qui est de vous conquérir pour l'enfer. Mais il s’approchera toujours de vous et toujours de nouveau il tentera sur vous ses artifices et donc « veillez et priez, pour que vous ne tombiez pas en tentation ....».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres de Lumière incarnés - la mission - la progéniture de Dieu

B.D. 4685 from 9. juillet 1949, taken from Book No. 54

Rappelez-vous que vous n'êtes pas de cette Terre, si Je vous confie une mission qui a pour but la libération d'âmes errantes. Rappelez-vous que c’est Ma Volonté que tout retourne à son Origine, que toutes Mes créatures doivent Me retrouver pour devenir bienheureuses et rappelez-vous en outre, que la volonté du spirituel imparfait est si affaiblie que de lui-même il n'entreprendrait jamais le chemin vers le Haut, s’il n'est pas aidé et conseillé à travers les êtres de Lumière qui l'assistent en cherchant à déterminer sa volonté à se tourner vers le Haut. Et ces êtres de Lumière agissent maintenant en partie spirituellement, en partie sur la terre, c'est-à-dire que dans le but d’annoncer Ma Volonté, ces êtres de Lumière sont incarnés dans la chair pour réaliser maintenant leur mission, qui est de transmettre aux hommes Ma Volonté qui leur est communiquée par Ma Parole, et donc ils sont actifs pour leur libération de la forme. Et si vous pensez à cela, vous comprendrez que vous devez revenir à votre Patrie d’origine et que cette Terre n'est pas le vrai lieu de séjour pour vous. Mais vous comprendrez aussi, pourquoi vous devez vous humilier, pourquoi vous devez déposer tout ce qui se vous retient dans le monde, si vous voulez exécuter votre mission et faire encore des progrès spirituels qui sont bien accessibles sur cette Terre même pour des êtres qui proviennent du Royaume de la Lumière. Parce que la Terre est l'Œuvre de Création la plus basse dans son genre, mais elle rend possible le plus haut degré de Lumière, en formant un être en un fils de Dieu. Pour cette raison Je permets aussi l'incorporation d'êtres de Lumière sur la Terre, mais les conditions sont souvent difficiles et demandent un grand amour pour Moi et une forte volonté pour être accomplies. Mais Je vous donne toujours de nouveau de réconfortants encouragements, Je ne vous laisse pas tomber, bien que vous-mêmes deviez faire devenir actif votre volonté pour atteindre le but le plus haut, parce que Je ne rends pas la volonté contrainte. J'aide, mais Je ne force pas. Et donc vous aussi devez parcourir la voie de la Croix, à travers la souffrance et l’amour vous devez atteindre ce degré de perfection qui vous forme en vrais fils de Dieu, vous devez attiser l'amour pour Moi à la plus haute ardeur et maintenant cet amour doit travailler pour Moi, vous devez être actifs sur cette Terre dans le sens salvateur, vous devez mener à terme votre mission jusqu'à ce que Je vienne pour vous porter dans Mon Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vrai Guide – Messagers de Dieu

B.D. 4686 from 9. juillet 1949, taken from Book No. 54

Même aux guides il manque la connaissance, si elle n’a pas été conquise auprès de Moi, s'ils ne s'acquittent pas des conditions qui leur apportent la connaissance, le savoir sur la Vérité. Alors ils se sont élevés tous seuls en position de guides, sans y être appelés par Moi et alors ils peuvent être seulement des guides aveugles qui parcourent une voie fausse et qui ne peuvent pas guider de la manière juste les hommes qui leur sont confiés. Et Je répète toujours de nouveau, que Moi-même J'élis Mes domestiques sur la Terre et Je leur fournis la juste instruction, pour que maintenant ils administrent bien leur fonction et qu'ils soient des soutiens et des accompagnateurs qui donnent confiance à leur prochain. Dans le temps de la fin J’ai besoin d'hommes qui ont le savoir sur la pure Vérité, parce que beaucoup voudront se détacher de ceux qui ne peuvent pas leur donner le juste éclaircissement sur le sens et le but de la vie terrestre. Et Mon messager doit venir à eux et les pousser doucement sur la voie droite qui est souvent pleine de dénivelés et d'obstacles, mais elle mène de toute façon au but. Ces messagers, s'ils agissent d’une manière clarificatrice, se conquerront la confiance et leurs enseignements seront écoutés, parce qu'ils en font reconnaître l'Origine divine et parce que la Vérité s'imposera, si elle est guidée aux hommes d’une manière juste. Des guides aveugles mèneront les hommes dans l'erreur, Mes Guides par contre apportent une Lumière et éclairent l’obscurité, parce que Mes messagers ont Ma Parole. Cette expression est miraculeuse, parce que Moi-même Je M'unis si étroitement à Mes messagers qu’ils sont en mesure d'entendre Ma Parole. Mais dans celle-ci vous reconnaissez aussi Mes messagers qui sont des représentants de Ma Parole qu'ils reçoivent de Moi-même, et vous savez les distinguer des forces adverses. Par conséquent ceux-ci doivent être dans la juste connaissance, parce que Moi-même Je les instruis. (10.07.1949) Et vous devez suivre ces guides, vous devez vous confier à eux si vous voulez arriver au but, à Moi, Qui suis accessible sur une seule voie, la voie de la Vérité. Mais la pure Vérité est contenue seulement dans Ma Parole, la pure Vérité peut vous être guidée seulement au moyen de Ma Parole, et Je charge Mes messagers de vous porter Ma Parole et donc d’être des guides en qui vous avez confiance sur le chemin de votre vie terrestre. Je vous envoie de vrais guides et si vous faites attention à eux, vous gagnerez beaucoup, parce qu'ils possèdent beaucoup et peuvent donc donner beaucoup à ceux qui ne possèdent rien. Mais leur propriété, leur richesse ils l'ont de Moi et ils la reçoivent continuellement de Moi, donc vous aussi pouvez arriver en possession d'un Don qui a son Origine en Moi, vous pouvez participer à l'usufruit de ce que Je peux transmettre directement à des fils terrestres affectueux et tournés vers Moi. Vous pouvez entrer dans cette Bénédiction et alors vous prendrez de vous-mêmes la voie juste, parce qu'alors vous suivez seulement des guides qui, en tant que Mes messagers, connaissent la voie juste qui mène à Moi. Et donc prenez garde de ne pas vous laissez guider dans l’erreur, exigez des éclaircissements de la part de vos guides et s'ils ne peuvent pas vous les donner, alors vous ne devez pas les choisir comme guides, mais cherchez jusqu'à ce que vous ayez trouvé le juste guide et Je vous dis en Vérité, celui qui cherche, trouve, parce que Moi-même Je viens à la rencontre de celui qui est de bonne volonté et Je Me fais reconnaître de lui. De lui Je M’approche à travers un homme et au moyen de celui-ci Je peux M’exprimer Moi-même et lui apporter Mon Évangile, non falsifié et pur et donc, il est instruit par Mon Esprit, et Celui-ci peut lui transmettre la pleine Vérité qui seule conduit à Moi et à la Vie éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Subordonner votre volonté à la Volonté divine

B.D. 4687 from 10. juillet 1949, taken from Book No. 54

Entrer dans Ma Volonté a inévitablement pour conséquence l'unification avec Moi. Parce qu'alors l'homme tend au perfectionnement, il s’adapte à Mon Être d’UR et maintenant il devient à Mon Image, pour que toute crevasse entre Moi et lui soit dépassée et que lui en tant qu’être spirituel lumineux puisse être constamment près de Moi. Entrer dans Ma Volonté signifie déposer la résistance d'un temps, Me reconnaitre Moi-Même comme l'Être le plus haut et le plus parfait, s’insérer dans l'Ordre divin et se former dans l'amour, parce que pour M’unir avec Mes créatures J’impose comme première condition l'amour. L'entrée dans Ma Volonté signifie en outre le total détachement de Mon adversaire, vu que celui-ci cherche à transmettre à l'homme sa volonté totalement opposée et que l'homme maintenant doit décider tout seul de subordonner sa volonté à la Mienne. Alors l'adversaire a perdu le droit de domination sur l'homme, et celui-ci s'est libéré de ses chaînes. L'entrée dans Ma Volonté suppose cependant aussi la connaissance de Ma Volonté, et cela est de nouveau la raison pour que Je doive guider Ma Parole sur la Terre pour transmettre aux hommes la connaissance de Moi et de Ma Volonté. C’est donc un Acte d'Amour et de Miséricorde que de ne pas laisser les hommes au destin choisi par eux-mêmes, et de leur présenter leur tâche de vie, leur montrer la voie qu'ils doivent parcourir et donc Je leur fais connaître Ma Volonté, bien que Je les laisse libres de s'en acquitter ou bien de la rejeter. Et maintenant il est crucial jusqu'où l'homme s'ouvre encore à l'influence de Mon adversaire. L’homme lui-même a la libre volonté, donc il n'est pas forcé d'accepter Ma Volonté ou bien aussi la volonté de Mon adversaire, celui-ci cherche aussi à se procurer écoute auprès de l'homme à travers des impressions et des perceptions corporelles. Ses moyens sont les distractions et les joies du monde, Mais Mon moyen est le Rayonnement du Royaume spirituel qui, s’il est utilisé, attire l'âme de l'homme dans le Royaume spirituel, parce que s'acquitter de Ma Parole c’est déjà se subordonner à Ma volonté et avec cela se rapprocher de Moi, chose qui se termine dans une totale unification. Subordonner sa volonté signifie donc s'acquitter de Ma Volonté, de Mes Commandements, que Je communique aux hommes à travers Ma Parole. Mon premier Commandement dit : Aime Dieu plus que tout et le prochain comme toi-même ....Celui qui s'acquitte de ce Commandement, a tout fait ; il ne se rebelle plus contre Moi, mais il Me reconnaît avec un cœur affectueux, donc il n’est pas contraint, il est revenu à Moi pour l’éternité, d’où il est procédé, il se bouge totalement dans Ma Volonté qui est aussi sa volonté, et il est initié comme Mon fils et héritier dans tous les droits d'un fils et peut donc créer et former dans la plénitude de la Force et être éternellement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Diables dans le temps de la fin – l'au-delà fermé – Nouvelle relégation

B.D. 4688 from 12. juillet 1949, taken from Book No. 54

Vous continuerez votre développement interrompu dans l'au-delà, si vous ne laissez pas cette Terre comme de parfaits diables ; il existe donc encore la possibilité que vous vous développiez vers le haut, sauf si votre mentalité est diabolique, si vous êtes pleins de haine et désirez ardemment la vengeance contre votre prochain qui tend vers Dieu, qui donc est de bonne volonté à reconnaître Dieu et qui cherchent à accomplir Sa Volonté. Si les hommes sont persécutés seulement pour leur mentalité, alors au persécutant il peut vraiment être attribué une mentalité diabolique, et alors toute compassion cesse, parce que le spirituel dans ces hommes s’est endurcit et à cause de leur éloignement de Dieu ils doivent arriver dans cet état qui entraine la relégation dans la matière la plus solide. Les âmes de ces hommes ne peuvent pas entrer dans le Royaume de l'au-delà, parce que pour eux il n’existe aucune possibilité d'amélioration, mais seulement une chute toujours plus en bas, dans l'enfer, dans l'éloignement de Dieu. Donc c’est un Acte de Miséricorde que le spirituel soit de nouveau relégué dans la matière, parce que dans l'état d'obligation il peut de nouveau lentement marcher vers le Haut, même si cela prend un temps infiniment long. L'au-delà, le Royaume spirituel, peut certes accueillir un nombre infini d’âmes qui restent dans un état totalement inactif, qui cependant sont encore capables de changer, qui donc n'ont pas encore atteint le degré qui conditionne une relégation dans la matière. Elles peuvent certes encore se laisser tomber dans ce degré, mais tant qu’il existe encore une possibilité vers le contraire, l'âme n'est pas transférée dans l'état d'obligation, qui cependant deviendra inévitablement le sort des hommes devenus des diables à la fin de la vieille Terre. Donc ce qui est encore capable de changer, sera rappelé de la Terre avant la fin, et ces âmes après leur mort pourront améliorer leur maturité imparfaite si elles sont de bonne volonté. Et à la fin l'humanité consistera seulement encore en hommes bons et mauvais, la séparation des esprits se sera d’une certaine manière déjà produite, avant que se produise l’Ultime Jugement, parce que le peu d'hommes qui sont fidèles à Dieu, donneront recours à l’externalisation de la vraie mentalité des hommes. Ils seront attaqués et persécutés et ils devront vivre vraiment au milieu des diables. Il y aura l'enfer sur la Terre. Les moyens les plus cruels seront employés pour faire tomber les fidèles à Dieu, Satan étalera tout son pouvoir et son astuce, pour faire tomber Dieu du Trône et s'élever lui-même. Et il semblera comme si Satan remportait la victoire. Les croyants craindront et espéreront et trouveront dans leur profonde foi la Force pour tenir bon. Ils espèrent dans la Venue du Seigneur et un miraculeux Salut de la misère la plus grande. Dieu ne laissera pas tomber en ruine leur foi, Il viendra dans les nuages, lorsque Satan croira déjà avoir conquis la victoire. Alors le Royaume spirituel fermera ses Portes, parce qu'alors il existera seulement encore des vivants et des morts, des hommes qui sont destinés à Vivre sur la nouvelle Terre qui en Vérité ont aussi la Vie éternelle, et des hommes qui seront relégués dans la matière la plus solide, qui subiront la mort, et se réveilleront à la Vie seulement après un temps infiniment long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le pur Évangile – « Ma Parole restera existante ....»

B.D. 4689 from 14. juillet 1949, taken from Book No. 54

Je veux Être compris de manière juste par vous et donc Je chercherai toujours à bien vous expliquer Ma Parole prononcée sur la Terre, étant supposé que vous soyez intéressés, c'est-à-dire que vous tendiez vers la Vérité et vers le juste savoir. Décrire le juste savoir, vous donner la juste connaissance, relève uniquement de Mon Droit et de Ma Puissance, parce que la Vérité doit procéder de Moi-Même, mais elle peut être guidée à travers beaucoup d’écoles et donc elle peut être apportée par des hommes. Mais ces hommes qui vous apportent la Vérité, doivent toujours être missionnés et instruits par Moi, de sorte qu’ils aient reçu le savoir d'abord de Moi, avant qu’ils vous instruisent. Si donc l’Origine du savoir de ces personnes est issu de Moi, alors vous pouvez tranquillement accepter leur savoir comme Vérité, mais si le savoir est d'origine humaine, issu de activité de l’entendement, alors sa vérité est incertaine, et pour que vous les hommes puissiez maintenant constamment exécuter un examen de ce qui vous est offert comme Vérité, Je guiderai toujours de nouveau la pure Vérité sur la Terre, donc Je prêche précisément l'Évangile dans l'Esprit, comme Je l'ai fait sur la Terre et le recevant de l'Évangile, donc les auditeurs de Ma Parole, seront ceux qui Me portent leur amour dans le cœur de sorte que Je puisse leur mettre dans le cœur le savoir de la pure Vérité. Je donne toujours de nouveau l'Explication de Ma Parole, Je cherche toujours de nouveau à leur transmettre Ma Doctrine d'amour, et l’Action de Mon Esprit n'aura pas de terme jusqu'à la fin du monde. Parce que sans cela il n'existe aucune Vérité, parce que l'imperfection des hommes rend toujours de nouveau impur ce qui est pur, déformé ce qui est bien formé, parce que le Divin qui vient au contact des hommes, avec le temps doit subir une coloration humaine, parce que le Divin ne reste jamais conservé complètement pur parmi les hommes comme il est donné à l’origine. Mais tant que Mon Esprit agit, le Divin rayonne sur la Terre, tant que Mon Esprit agit, les Rayonnements sont capturés par des hommes purs, de bonne volonté d'aimer et ainsi la pure Parole de Dieu vient toujours de nouveau sur la Terre, « Ma Parole restera existante dans toute l'Éternité ....» Avec cela la Terre ne pourra jamais se précipiter dans l'obscurité, Ma Parole comme Je l'ai prononcée sur la Terre ne restera jamais incomprise, parce que là où une explication est nécessaire, Je suis toujours prêt à porter une Lumière aux hommes désireux de savoir à travers Mon Esprit et Je trouve aussi toujours les justes moyens et les voies justes pour guider la Vérité à ceux qui la désirent. Mais dans le temps de la fin les hommes se contentent avec le savoir terrestre, ils ne veulent pas entendre Mon Langage et acceptent sans réfléchir ce qui leur est offert sous le couvert de Ma Parole. Et donc ils ne comprennent même plus Ma Parole, parce qu'elle n'est pas restée pure, mais eux-mêmes ne tendent pas vers la pure Vérité. Et donc Je leur fais remarquer l'erreur et les mensonges, J’envoie parmi eux des porteurs de Lumière au travers desquels Je fais frétiller une Lumière plus claire qui fait reconnaître aux hommes l'obscurité dans laquelle ils demeurent. Parce que Je veux qu'ils arrivent à la connaissance, Je veux qu'ils entendent Ma Parole pure et non déformée et donc Je leur parle par Mon esprit en eux. J'envoie Mes disciples du temps de la fin dehors dans le monde, pour qu'ils répandent Ma Doctrine, pour qu’ils enseignent de nouveau l'amour aux hommes, parce que sans l’amour le savoir ne peut même pas être reçu. Et ainsi Je parle à travers leur bouche, Mon esprit deviendra actif dans les hommes qui sont adonnés à Moi et qui travaillent pour Moi et Mon Royaume. Et tous ceux qui désirent la Lumière la recevront, tous ceux qui désirent la Vérité l’entendront et la comprendront, et avec cela aussi Moi Qui Suis l'éternelle Vérité Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Petite communauté à la fin - Affliction - Fidélité

B.D. 4690 from 15. juillet 1949, taken from Book No. 54

Ma petite communauté Me restera fidèle jusqu'à la fin, parce qu'elle comprend les vrais fils du Père, c'est-à-dire les Miens, et au travers de leur unification avec Moi ils reçoivent continuellement la Force pour tenir bon même dans la misère terrestre la plus grande. Les Miens seront certes opprimés gravement par les fils du monde qui appartiennent à Mon adversaire et combattent pour lui contre les Miens, mais du fait que Je marche toujours comme Combattant auprès des Miens Je les dote d’une Force extraordinaire de sorte qu’ils ne puissent pas être vaincu, bien que la lutte soit outre mesure difficile. Ils ont un bouclier indestructible qui est pour eux la protection la plus sûre, le bouclier de la foi contre lequel toutes les agressions sont sans succès. Plus la misère devient dure, avec plus de confiance ils attendent Mon Aide, Ma Venue d'en haut et le salut de la misère terrestre par Moi, du point de vue terrestre ils n'ont plus aucune protection et dépendent uniquement de Moi, de leur foi, autrement ils devraient renoncer totalement à Moi et se rendre aux ennemis terrestres. Mais maintenant il sera reconnaissable ce que peut faire une forte foi. Dans la misère la plus grande J’apporterai une Aide évidente, parce que les Miens croient fermement que Je les aiderai. Et Je ne laisserai jamais tomber en ruine cette foi. Et bien que les adversaires soient du point de vue terrestre en haute considération, qu’ils aient en plénitude des biens matériels et semblent pleins de pouvoir et de force, les Miens ne désireront pas leurs biens, ils tendront seulement encore vers le Haut, ils Me désireront Moi et les Biens spirituels, ils ont dépassé définitivement la matière et donc ils sont mûrs pour le séjour dans le Paradis sur la nouvelle Terre, qui les dédommagera pour toute la souffrance dans le dernier temps avant la fin. Ils ont vraiment dépassé l'épreuve qui doit leur procurer une riche récompense, parce qu'ils ne doivent pas expérimenter la grave souffrance et l'affliction de la fin par eux-mêmes, mais le prochain devra reconnaître dans la Force de la foi quelle prédisposition est l’unique voie juste afin qu’ils aient encore une dernière occasion de se déclarer pour Moi au vu de l'Action évidente de Ma Part, qui leur donne à réfléchir. Donc même la grande affliction avant la fin est à considérer comme un moyen de libération pour les âmes errantes, et donc Mon Amour particulier va vers ceux qui prennent sur eux une croix pour leur prochain et malgré cela sont solidement avec Moi. Mais pour que cela soit supportable par les Miens, ils doivent être fermement assuré de tenir bon et de Me conserver leur fidélité jusqu'à ce que Je vienne moi-même dans les nuages et les porte dans Mon Royaume, et alors toute misère sera terminée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La tâche de la vie de l'homme

B.D. 4691 from 17. juillet 1949, taken from Book No. 54

Ce qui peut vous aider à la Béatitude, Je l'emploie, parce que la misère qui a son origine dans votre incrédulité est grande. Mais Je veux que vous appreniez à Me croire, Je veux que vous laissiez tomber tous les doutes, Je veux qu’il fasse clair en vous pour que vous Me reconnaissiez, que vous perceviez Ma Conduite, que vous Me suiviez, que vous voyiez en Moi votre Père, Qui vous assiste et Qui veut promouvoir votre bien spirituel. Votre tâche de la vie est d'arriver à la connaissance de votre état primordial éternel, de votre but et de votre destination. Mais cette connaissance vous pouvez la conquérir seulement à travers la foi, autrement vous resterez éternellement sans Lumière, donc ignares. Et le juste savoir peut se conquérir seulement à travers une foi qui devient active à travers l'amour, c'est-à-dire : si vous croyez en Moi comme l'Être le plus sublimement parfait, alors l'amour pour Moi se réveille aussi en vous, et vous devez cherchez à vous adapter à Moi, à Mon Être d’UR, donc à tendre vers la perfection. Mais un homme peut devenir parfait seulement s'il cherche à être bon. Donc il doit vivre dans l'amour. Avec cela la foi devient vivante, c'est-à-dire devient une conviction intime.

Seulement une foi vivante tend vers l’unification avec Moi, ce qui signifie que l’étincelle spirituelle qui est Ma Part, qui repose dans l'âme de chaque homme, s'unit avec l'Esprit du Père de l'Éternité, alors les pensées de l'homme sont tournées vers Moi, et il parle maintenant avec Moi, il Me prie en Esprit et en Vérité. Alors il fait clair en lui, parce que simultanément au contact mental il est actif dans l'amour, poussé de l'intérieur par Mon Esprit, lequel, du fait qu’il est Ma Part, indique à l'homme de faire ce que Moi-même Je fais : agir dans l'Amour. Et l'Amour est la clé pour la Sagesse. La Lumière de la connaissance qui s'est allumée en lui, elle augmente en clarté, les pensées se bougent dans la Vérité, maintenant l’homme est instruit de l'intérieur par Mon Esprit, ce qui veut dire que chaque pensée en lui devient une intime conviction, qu'il pense d’une manière juste et qu’il pourra maintenant présenter comme Vérité son savoir conquis mentalement dans ses relations avec le prochain et il le fera.

À cette connaissance, à Ma Vérité, vous devez arriver vous les hommes dans le temps de votre vie terrestre, parce que ce savoir vous déterminera à une conduite de vie qui est bonne, donc qui M’est complaisante. Alors vous vous êtes acquittés de votre tâche de la vie, et vous êtes sortis du stade de l'ignorance dès le début de l'incorporation en tant qu’homme et vous êtes entrés dans le stade de la connaissance, toujours en liaison avec Moi, et Je ne dois jamais être exclu, donc Je dois agir ensemble avec vous, pour que le succès spirituel soit assuré. Vous les hommes vous pouvez atteindre ce but si seulement vous le voulez sérieusement. Et J'aide chacun, parce que tout seul vous êtes trop faible dans votre volonté pour aspirer à ce but. Je porte les hommes sur la voie de sorte à leur donner une poussée pour l’auto-observation intérieure, pour que maintenant avec la libre volonté puisse commencer le processus qui fait de l'être spirituel encore mort et faible une créature qui tend vers la perfection, qui est en contact avec Moi et peut atteindre le but le plus sublime, devenir un fils de Dieu, comme cela est sa destination.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La transformation de la Terre en un instant - le Miracle de la Création

B.D. 4692 from 18. juillet 1949, taken from Book No. 54

L'Acte de transformation de la Terre est insaisissable pour vous les hommes, parce qu'il ne se déroulera pas dans le cadre de la régularité, comme se lève chaque Œuvre terrestre de Création au travers d'un lent développement vers le Haut, mais il sera l’Œuvre d'un instant, et ira au-delà de la destruction qui a précédée, il concernera toutes les Créations de la vieille Terre et se déroulera devant les yeux des ôtés et il pourra même être observé au début par les hommes voués à la destruction, car il requerra son temps comme c’est la loi de la nature. Donc, les hommes pourront suivre en parti l'œuvre de destruction et donc Dieu n'agit pas contre la loi, tandis que la nouvelle formation de la Terre est l’Action de Dieu dans l'Univers, elle ne sera visible par aucun œil d'homme et donc Dieu n'aura même pas besoin de temps, mais Il pourra faire se lever en un instant ce que Sa Force d'Amour et Sa Sagesse veulent porter à exécution.

Les hommes guidés sur la nouvelle Terre trouveront donc une Création complète d'une immense multiplicité fascinante, ces Créations que leurs yeux n'ont jamais vues, les feront s’étonner, surtout parce qu'ils ont encore le souvenir des Créations de la vieille Terre et ils en tireront continuellement des comparaisons. Ils se retrouveront vraiment dans le Paradis en étant en complète harmonie avec leur divin Créateur et Père, assistés de Son Amour et guidés et instruits dans tout ce qui leur est étranger. Le rapport réciproque des hommes sera comme une grande famille dont toute la tendance sera de se conquérir l'Amour du Père céleste, de vivre pour Sa Complaisance et d'être actif dans l'amour pour le prochain. Ils ne pourront pas calculer le temps de leur absence de la vieille Terre et du séjour après leur déplacement, parce qu'à eux il sera enlevé le concept de temps jusqu'à leur re-transfert sur la Terre, parce qu'ils n'auront même pas un point de référence quant au temps qu’il a fallu pour le levé de la nouvelle Terre. Mais ils savent que pour Dieu aucune chose n’est impossible et donc ils considèrent comme possible une Création soudaine, raison pour laquelle leur amour et adoration pour Dieu augmente constamment et leur Béatitude croît dans la contemplation des Œuvres Miraculeuses qui témoignent de l'Amour, de la Sagesse et de l'Omnipotence de Dieu et qui offrent aux hommes des milliers de fois l'indemnisation pour l'affliction et la souffrance dans le dernier temps de l'existence de la vieille Terre. Dieu met les hommes à rude épreuve, mais il récompense aussi leur fidélité et bienheureux celui qui fait partie de ceux qui vivent la fin sur cette Terre comme moutons de Son troupeau, bienheureux ceux qui doivent supporter et dépasser le pire et pour cela l’échangent contre la chose la plus belle, le Paradis sur la nouvelle Terre avec la constante Présence du Père parmi Ses fils, bienheureux ceux qui tiennent bon jusqu'à la fin, où Dieu Lui-Même viendra dans les nuages pour venir les prendre et les porter dans Son Royaume, dans le Royaume de la Paix, jusqu'à ce qu’ils soient re-transférés sur la Terre qui dévoile vraiment des Œuvres Miraculeuses, dont aucun homme ne peut jamais rêver, parce que sur la vielle Terre il n'existe rien qui puisse être pris comme comparaison. Mais l'Amour de Dieu ne connaît pas de limites et Sa Volonté de former est inépuisable et elle accomplit toujours de nouveau de nouvelles Œuvres qui dépassent toutes les précédentes, pour rendre heureux Ses fils et pour récompenser leur fidélité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Bon Berger – le Guide – Chemin de vie sans préoccupation

B.D. 4693 from 19. juillet 1949, taken from Book No. 54

Croyez que Je marche auprès de vous sur les voies de votre vie, si seulement vous êtes de bonne volonté. Je Suis le Bon Berger qui garde Ses moutons du loup, et Je ne lui laisse ainsi aucune de Mes créatures, car Je prends fidèlement soin de chaque individu et Je le guide vers le but. Je le mène sur la voie dans sa Patrie, dans la Maison de Son Père. Mais si maintenant vous avez un Guide fiable, pourquoi vous préoccupez-vous encore de votre bien terrestre ? Rien ne doit vous préoccuper, si vous savez que Je Suis avec vous et sais tout ce qui vous opprime et vous bouge. Seulement une chose doit être votre constante préoccupation : c’est que vous puissiez subsister devant Moi, lorsque vous devrez Me répondre sur la façon dont vous avez utilisé votre vie terrestre pour le bien de votre âme. Cherchez à vous conquérir seulement dans cela Ma Complaisance, pensez à votre âme, à laquelle Je voudrais offrir sans votre assentiment. Je Suis toujours avec vous, si vous-mêmes ne Me refusez pas, et Je vous guiderai toujours de sorte que corps et âme trouvent ce dont ils ont besoin, Je donne au corps ce qui lui est nécessaire lorsque vous tournez votre attention vers le bien de l'âme. Mais ce que vous voulez donner à l'âme dans la libre volonté, Je vous le donnerai, parce que tous les Dons proviennent de Moi et en tant que votre Père de l'Éternité Je pourvois Mes fils d’une manière corporelle et spirituelle. Et pour cela vous devez soigner l'intime union avec Moi et Me choisir comme votre Guide, Je ne vous laisserai jamais plus et Je marcherai alors avec vous sur la terre jusqu'à la fin, et vous ne serez alors responsables d'aucun pas, parce que c’est Ma Volonté, et chaque événement sur vos voies de la vie est prévu par Moi et déterminé selon votre prédisposition envers Moi, pour que votre âme mûrisse. Mais la conscience de M’avoir comme Guide, doit vous faire parcourir tranquilles et insouciants votre chemin terrestre, et dans toute misère du corps et de l'âme vous devez seulement venir confiants vers Moi, pour que Je vous aide et vous libère de toutes préoccupations.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La manifestation de l'esprit dépend de la maturité de l'âme et de la faculté d'accueillir

B.D. 4694 from 20. juillet 1949, taken from Book No. 54

Une certaine maturité de l'âme est nécessaire pour entendre Ma Voix, parce que l'esprit dans l'homme se manifeste par l'âme, c'est-à-dire que l'âme se communique et celle-ci doit donc être préparée à être réceptive pour chaque manifestation de l'esprit. Parce que l'homme n’entend pas avec les oreilles corporelles, mais c’est l'âme qui reçoit la manifestation de l'esprit et elle se communique à l'homme corporel, à l'entendement. Donc l'âme doit être tournée vers l'esprit en elle, parce qu'une âme qui est plus tournée vers le corps tourne son oreille vers le monde et donc n’entend pas la douce Voix de l'esprit, donc l'homme doit d’abord s’isoler du monde, du terrestre, avant d’être apte pour les Communications spirituelles qui sont transmises par l'esprit. Alors l'homme a atteint une certaine maturité de l'âme, parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme a déjà exercé son influence sur l'âme de l'homme, stimulé sa pensée, ses sentiments et sa volonté à une activité d'amour. Si maintenant ce degré de maturité qui est la condition pour la réception de Ma Parole, est atteint alors il peut aussi M’adresser toute question et Je répondrai de sorte que ce soit compréhensible par tous. Alors le recevant des Communications ne doit avoir aucune crainte que ce soit lui-même qui travaille mentalement et qu'il écrive son patrimoine mental à la place de Ma Parole. L'homme est certes actif mentalement, mais seulement de sorte qu’il élabore les pensées que Je veux et lui fais transmettre à travers Mes êtres de Lumière. Pendant la durée de la réception de Ma Parole le recevant est incapable d’une activité mentale tournée contre Moi, son activité mentale est un rayonnement du Royaume spirituel qui, avec Ma Volonté, frappe le recevant, et son esprit le guide à l'âme. Donc l'homme peut présenter avec conviction le savoir qu’il a reçu de cette façon, parce qu'il est le plus pur patrimoine spirituel des Cieux, il est Ma Voix que seulement l'homme qui permet à l'esprit de se manifester peut entendre. Je donnerai toujours à un fils terrestre adonné à Moi le savoir qu’il désire, et maintenant il pourra exploiter cette assurance en parlant avec Moi en pensées de ce qui ne lui est pas clair et pour lequel il demande l'éclaircissement. Alors il lui sera donné d’une façon précise, parce que Je veux Me communiquer continuellement avec ceux qui Me laissent leur parler.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu est la preuve de Son Amour

B.D. 4695 from 22. juillet 1949, taken from Book No. 54

Rien ne peut vous montrer davantage Mon Amour pour vous que Ma Parole. Donc vous ne pouvez pas faire quelque chose de plus répréhensible que de repousser Ma Parole, parce qu'ainsi vous repoussez aussi Mon Amour. Ce que cela signifie, vous les hommes ne le saisissez pas encore, mais votre absence de Force, votre bas état spirituel est la preuve que sans Mon Amour, sans Ma Parole vous ne pouvez pas monter en haut dans votre développement. Là où Ma Parole est accueillie par l’écoute ou bien par la lecture ou bien même directement de Moi, là les hommes en tireront aussi la Force, parce que Moi-même Je leur parle et Ma Force s’écoule sur le recevant, et celle-ci se manifeste dans le désir croissant de Moi et de Ma Présence, elle se manifeste dans la tendance spirituelle, dans l'activité d'amour, dans le détachement du monde, en outre elle se manifeste dans une connaissance accrue, donc dans une pensée et un savoir juste et véridique sur l’origine et la destination de chaque chose et donc dans un chemin de vie selon Ma Volonté. Tout cela est l'œuvre de Ma Force que vous recevez avec Ma Parole. Donc l'apport de Ma Parole est aussi une preuve de Mon Amour, qui veut vous rendre heureux et vous aider pour que vous arriviez à la perfection, parce qu'à travers Ma Parole il doit vous être rendu facile de tendre vers le Haut, à travers Ma Parole vous devez acquérir un regard sur Mon Règne et Mon Action et Moi Je viens près de vous selon votre volonté et à travers vos actions d'amour. Vu que vous-mêmes, à travers votre imperfection en tant qu’homme, vous êtes indignes d’être visités par Moi, Je le fais malgré tout, alors vous avez à nouveau une preuve de Mon Amour pour vous, parce qu'avec Ma Parole Je vous donne un Cadeau de Grâce d'une valeur inestimable et imméritée. Mais votre volonté est trop faible pour désirer Ma Parole et donc Je Me communique à vous dans la Parole sans y être invité, mais elle peut devenir efficace en vous seulement lorsque vous l'accueillez dans la libre volonté, c'est-à-dire que vous sentirez la Force de la Parole seulement si votre volonté est prête à l'accueillir. Ainsi Ma Parole peut rester totalement sans succès pour des hommes qui certes l’entendent, mais qui n'en font aucun emploi, pour ceux-ci elle est seulement un écho vide, parce qu'ils ne l'accueillent pas dans le cœur, mais ils l'écoutent seulement avec les oreilles physiques. Ceux-ci ne ressentent aucun effet de Force et ils ne peuvent pas reconnaître Mon Amour, parce qu'eux-mêmes ont un cœur endurci qui n'est capable d'aucun amour. Ceux-ci ne Me reconnaissent pas et ils ne Me désirent pas, parce que leur amour est encore pour le monde et la matière et ils dédaignent ce qui leur arrive du Royaume spirituel. Mais il ne dépend alors jamais de Ma Parole, s'ils vont les mains vides, mais d’eux-mêmes, parce que Mon Don de Grâce doit être accueilli en le désirant et en remerciant, pour être efficace et pour témoigner aux hommes Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance – amour - vérité – Dieu

B.D. 4696 from 23. juillet 1949, taken from Book No. 54

La claire connaissance de ce qui subsiste, donc qui peut être appelé savoir spirituel, est seulement une part du parfait et donc il ne pourra jamais être obtenu intellectuellement, mais seulement à travers une volonté totalement subordonnée à la Volonté de Dieu qui a pour conséquence un chemin de vie parcouru dans l’amour, qui transfère l'être de nouveau dans sa constitution primordiale, dans l'état de liberté, de Lumière et de Force. Alors pour l'être, que ce soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, il n'existe aucune non-connaissance des choses, alors il sait tout de l’Action et du Règne de Dieu, de la liaison de tout le créé avec le Créateur, il sait son origine d’Ur et le but final, le sens et le but de l’action divine et sa cause et son effet. Alors l'être est devenu savant, il est dans la Lumière et lui-même peut rayonner la Lumière et chasser de nouveau l'obscurité là où il existe de nouveau la bonne volonté. Conquérir une profonde connaissance seulement à travers la réflexion n'est pas possible, parce que l'entendement de l'homme exécute certes une activité spirituelle, donc cherche à commander les pensées, mais sans soutien spirituel tant qu’il se produit sans une activité d'amour, donc là où seulement l'entendement cherche à arriver à la connaissance sans le cœur. L'homme doit être bon de l'intérieur, donc se sentir poussé à agir dans l'amour, seulement alors l'esprit de Dieu entre en action, et maintenant il commande et guide les pensées de l'homme, l'activité de son entendement, et seulement alors le résultat des pensées de l'entendement correspondra à la Vérité, bien qu’il n'ait pas été conquis par l’entendement, mais par le cœur qui influence d’une certaine manière l'entendement pour qu’il accueille et élabore les pensées affluant du Royaume spirituel. La totale subordination de la volonté à la Volonté divine est la première condition et cela suppose un profond amour pour Dieu et l'humilité qui trouve son expression dans l'amour servant pour le prochain. Donc peut être vraiment sage seulement l'homme qui s'acquitte des Commandements divins et donc qui, à travers un chemin de vie dans l'amour, (24.07.1949) s'unit avec Celui Qui est l'éternel Amour Même, Qui est aussi l'éternelle Vérité, et par conséquent chaque savoir, la pure Vérité, doit procéder de Lui, mais il ne peut jamais être transféré sur ces hommes qui sont certes outre mesure actifs intellectuellement, mais privés de n'importe quel amour, parce que ceux-ci n'ont aucune liaison avec la Source Primordiale de l'Amour et de la Vérité et donc ils ne peuvent jamais posséder ou atteindre quelque chose que Dieu réserve à ceux qui L'aiment et qui observent Ses Commandements. Ce qui n'est pas possible à l'entendement le plus aigu, à savoir : pénétrer dans le savoir qui embrasse tout, pénétrer dans l'Être de l'éternelle Divinité, est facilement possible à un cœur affectueux et à nouveau l'entendement le plus aigu trouvera incompréhensible un processus qui cependant procure des succès démontrables. Parce que, pour qu'un homme sans instruction puisse donner une vaste information et des éclaircissements, cela demande un savoir qui peut lui être guidé seulement par la voie spirituelle et qui donc doit valoir comme preuve que la plus profonde Sagesse, l'éternelle Vérité, peut être conquise seulement à travers l'amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'aide pour les âmes errantes, la plus grande œuvre d'amour et de miséricorde

B.D. 4697 from 25. juillet 1949, taken from Book No. 54

Il vous sera donné de multiples Bénédictions si vos efforts sont pour les âmes errantes qui ne peuvent pas trouver la voie juste, parce qu'elles sont aveugles en esprit. Leur apporter une Lumière, leur indiquer la voie juste et leur rendre possible d’atteindre le but, est une œuvre de miséricorde et d'amour pour le prochain qui est significative pour l'Éternité et qui est donc hautement évaluée par Moi, parce que J’aime toutes Mes créatures et Je veux leur apporter le salut par vous. Assister le prochain physiquement, est certes une œuvre d'amour qui sera récompensée ; mais mettre l’âme dans l’état de reconnaître sa situation et par conséquent la modifier, c'est-à-dire prendre la voie juste qui mène à Mon Royaume et qui est l'unique but désirable, est beaucoup plus méritant, parce que c’est en même temps la preuve d’une profonde foi, lorsqu’un homme transmet à l'autre ses connaissances qui ont été conquises seulement spirituellement, donc qui sont non démontrables. En outre une telle œuvre d'amour a un effet pour toute l'Éternité. Ainsi vous devez imaginer que vos efforts pour donner des éclaircissements à un homme ignorant peuvent donner à son âme un état lumineux qui ne se perd jamais plus dans l’éternité, et cette conscience doit déjà être pour vous la plus grande récompense, avoir épargné à cette âme une indicible souffrance qui aurait été son sort dans l'au-delà si elle y était entrée dans l'obscurité. Avoir apporté la Lumière à un homme est la plus grande œuvre d'amour, parce qu'elle montre un amour désintéressé pour le prochain. Mais souvent les efforts pour une âme errante sont apparemment sans succès, mais ce qu'une âme a une fois assimilé, se lèvera de nouveau en elle en cas de grande misère terrestre, et alors il est toujours encore possible que l'homme se déclare en faveur de cela, et ce sera et restera toujours votre mérite, parce qu'une âme sauvée remercie éternellement son sauveur, lorsqu’elle se trouve un jour dans la Lumière, lorsqu’elle a reconnu à quel sort elle a échappé au moyen de cette aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère qui arrive - la foi vivante – l'épreuve de foi

B.D. 4698 from 26. juillet 1949, taken from Book No. 54

Vous avez à dépasser une misère extrêmement grande, dans laquelle vous pourrez vous tenir debout seulement avec la foi en Moi, parce que du coté terrestre il ne pourra vous être apporté que peu d'aide et vous devrez vous employer vous-mêmes, vous devrez demander chaque Aide à Moi. Alors vous pourrez constater visiblement l'effet d'une profonde foi, parce que Mon Amour connaîtra toujours les moyens et les voies pour que vous sortiez de la misère la plus accablante. Il y aura un temps, dans lequel la sagesse humaine et la volonté humaine ne pourra rien faire, parce qu'il vous manque la Force que vous devez Me demander. Malgré cela l’un pourra aider l'autre, et s'il le fait votre misère diminuera, mais toutes les conditions de vie subiront un changement à travers Mon Intervention dans la nature, qui cependant est prévue pour montrer aux hommes du monde l'inconstance et l'inutilité de ce qui est uniquement désirable pour eux. Je vous fais toujours de nouveau remarquer ce temps, mais dans l’agitation du monde il vous semble impossible qu'un tel temps soit devant vous. Mais comment voulez-vous subsister, si vous ne vous préparez pas déjà à cela, quand de la part du monde il ne peut vous être apporté aucune aide parce que Moi-même l'empêche ? Comment voulez-vous attendre ensuite de l'aide, si vous ne croyez pas en Moi et si vous ne vous réfugiez pas en Moi ? La foi en Moi est encore très faible en vous, même lorsque vous Me déclarez avec la bouche et même prononcez Mon Nom comme preuve de votre foi en Moi. Mais la vraie foi veut être conquise et J'appelle une vraie foi seulement une foi vivante, la ferme conviction dans ce que vous prétendez croire. Mais vous échouerez lorsque vous sera imposée cette grave épreuve de foi. Seulement alors vous reconnaîtrez combien plus vous devez vous occuper avec des pensées vers Moi, votre Créateur et Père de l'Éternité, qui Est en Lui Amour, Sagesse et Omnipotence, donc Qui veut et peut vous aider et Il le fera, si justement vous portez cette foi ferme en Moi. C’est la foi que Je veux former chez celui qui vit selon Ma Parole, que Je guide toujours de nouveau à vous à travers la misère et les épreuves de foi auxquelles déjà maintenant Je vous soumets, pour que vous mûrissiez et deveniez forts dans la foi, avant que commence la grande misère. Considérez chaque jour encore comme un Don et exploitez-le, laissez s'élever vos pensées en haut, c'est-à-dire occupez-vous plus souvent en pensées de l’objectif et du but de votre existence, avec la Vie dans l'Éternité et avec Moi, qui Suis le Guide et le Conducteur de tout ce qui est, et en Qui il est facile de croire si seulement vous le voulez sérieusement et si vous vous occupez mentalement avec Lui, parce que J'aide vraiment chacun à Me reconnaitre, si seulement il en a la volonté. Et lorsqu’il M’invoque, Je l'écouterai, parce que Je veux qu'il croie en Moi. Ne laissez pas venir sur vous la grande misère avant que vous n'ayez trouvé cette foi en Moi. Moi Seul pourrai vous aider, lorsque toute autre aide aura échouée, parce que pour Dieu aucune chose n’est impossible. Je veux vous fournir la preuve dans le temps qui arrive, qu’une foi profonde peut tout et même bannir la misère la plus grande. Donc vous pouvez aller à la rencontre de ce temps sans crainte, si vous croyez vivement en Moi, en Mon Amour, en Ma Sagesse et en Mon Omnipotence.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste savoir – le juste chemin de vie - la Vérité

B.D. 4699 from 26. juillet 1949, taken from Book No. 54

Tout ce qui vous sera utile de savoir, vous sera guidé dès que vous voudrez en avoir connaissance. Parce que selon votre désir pour la Vérité vous serez pourvus, mais sous des formes différentes, parce que la soif de savoir de chaque individu est différente et Je sais ce qui sert à chacun pour le mûrissement de son âme. Et donc il vous arrive différents enseignements, pour que vous puissiez donner un regard dans tous les domaines, mais votre volonté doit toujours être bonne, autrement le savoir sur la Vérité vous est soustrait. Mais selon cette vérité vous pouvez aussi juger quelle valeur ou droit a le savoir qui vous est apporté par le prochain, parce que celui qui vous l'offre, doit avoir rempli les Conditions que J’ai imposées pour l'apport de la pure Vérité ; donc, pour penser et parler bien, il faut aussi agir bien et porter en soi une volonté bien orientée. Elle doit être tournée vers Moi, alors celui-ci peut croire être en possession de la Vérité et la défendre avec conviction, alors son patrimoine mental pourra être accepté comme correspondant à la pure Vérité. Donc chaque débat avec des hommes bons, avec des hommes qui prennent Mes Commandements comme ligne de conduite de leur chemin de vie, est de valeur et apporte utilité, parce que seule la Vérité est utile, tandis qu'il est totalement inutile de débattre avec des hommes dont la mentalité est manifestement d'une valeur insuffisante, bien qu’à ceux-ci aussi il doit être prêché l'Évangile. Mais vous ne pouvez pas attendre un éclaircissement selon la Vérité d'un tel homme car la Sagesse ne ressortira jamais de son discours, parce qu'elle lui est refusée tant qu’il ne s'acquitte pas ce qui est exigé de lui, tant qu’il ne s'emploie pas pour un chemin de vie complaisant à Dieu, qui permet à Mon esprit d’agir. Donc cherchez d'abord à sonder sa mentalité ; ne vous laissez pas duper par ses pieux discours, examinez ses actions et sa volonté, pour autant que vous le pouvez, et ensuite examinez le patrimoine mental de celui qui cherche à vous instruire, et vous reconnaîtrez le donateur de ce qui vous est offert. Parce que tout ce qui est bon, procède de Moi, et ainsi un homme bon est toujours sous Mon Influence, donc il peut seulement recevoir et distribuer la Vérité et il trouvera foi auprès de ceux qui tendent vers la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'écoute de la Parole divine – les Pensées

B.D. 4700 from 28. juillet 1949, taken from Book No. 54

Seulement à travers la Parole intérieure l'éclaircissement sur des questions auxquelles les scientifiques terrestres ne peuvent pas répondre peut arriver. Il existe certes une instance qui est compétente pour les questions spirituelles, mais les hommes s’y réfèrent rarement. Donc seulement rarement l’homme recevra la réponse selon la Vérité que justement peut donner seulement l'Unique, à Qui rien n’est étranger, Qui sait tout, Qui veut guider à vous les hommes le savoir pour qu'Il soit reconnu des hommes. Donc Dieu se manifeste à travers la Parole et celui qui veut l’entendre doit se conquérir l'Amour de Dieu, il doit s’en rendre enclin lui-même en faisant tout ce que Dieu exige de lui, alors Dieu vient près de lui pour qu’il puisse entendre Sa Voix, parce qu'Il se manifeste à travers sa Parole, Lui-Même S’annonce à vous, Il parle avec vous les hommes dans un langage facilement compréhensible, Il parle à travers votre cœur à votre esprit et répond à chaque question que vous prononcez ou bien considérez dans vos pensées. Il vous répond, Sa Parole est donc un signe de l'union entre Lui et vous, parce que vous pouvez entendre Sa Parole seulement lorsque vous vous unissez avec Lui mentalement ou bien à travers une activité d'amour. Ainsi Dieu a toujours parlé aux hommes depuis qu’ils sont sur la Terre, seulement jusqu'à présent Il avait été compris plus facilement, tandis que maintenant Son Langage est rarement compris. Mais Il pourvoit ces quelques hommes avec une mesure qui est illimitée. Il veut leur expliquer et justifier tout, pour qu'ils puissent transmettre le savoir conquis au prochain pour le salut de leur âme. Mais pour qu’ils ne tombent pas ultérieurement dans le doute, Il leur laisse donner un regard dans Son éternel Plan de Salut et ainsi il allume en eux une Lumière, pour qu’ils ne retombent jamais plus dans l'obscurité. Il vient dans la Parole près des hommes qui veulent se laisser instruire. Le Parole reste toujours et constamment le Pont entre Dieu et les hommes, mais l'homme peut l’emprunter seulement lorsqu’il se retire du monde, lorsqu’il évite les voies larges qui apparaissent à ses yeux plus séduisantes et qui l'attirent à les parcourir. Seulement dans la solitude il entend la Voix de Dieu, il doit éviter le monde et laisser flotter ses pensées dans le Royaume spirituel. Alors il fait ce qu’il aurait dû faire au début : il s'unit en pensées avec Dieu, il tient dialogue avec Lui, il Lui présente les questions qui le tourmente, en laissant libre cours à ses pensées. Or ces pensées sont déjà des rayonnements du Royaume spirituel, parce que l'homme ne peut rien produire tout seul. L'entendement est certes capable d'accueillir et d'élaborer les pensées qui lui affluent, mais la pensée elle-même ne se lève pas dans l'homme, mais elle touche son cœur, elle s'écoule du Royaume qui est en dehors des sphères terrestres. La pensée est un produit spirituel, donc une Force qui prend une forme déterminée dès qu’elle est accueillie par l'entendement, ainsi l’entendement est influencé par le cœur pour entrer en activité en formant maintenant les pensées guidées vers lui et en leur donnant un certain ordre. L'activité intellectuelle consiste à retenir des pensées qui touchent le cœur comme des vagues et qui ne peuvent trouver aucun écho, lorsque la volonté de l'homme à travers le tourbillon du monde utilise l'activité mentale seulement pour des choses mondaines et ne donne aucune attention aux courants spirituels. Mais si l'homme entre dans le silence et tourne le dos au monde, alors les courants spirituels touchent son cœur qui le ressent comme un bénéfice et alors l'homme les accueille avidement. Alors à travers cette volonté de réception le mot se forme, c'est-à-dire que l'homme se rend compte d’une manière sensée et compréhensible de ce que Dieu Lui-Même veut lui dire. Donc il entend Sa Voix dans le cœur, les vagues de pensées sont accueillies par le cœur et guidées à l'esprit, et ainsi l'homme peut s'approprier un tel patrimoine spirituel même intellectuellement et l'expliquer de façon compréhensible au prochain. Cela est un processus qui en soi est simple et pas compliqué, seulement il n'est pas compris des hommes du monde, parce qu'ils n'ont aucune compréhension pour les perceptions de l'âme et donc ils cherchent à expliquer d’une manière purement organique l'activité de la pensée. Mais d'où la pensée procède vraiment, cela lui est inconnu et l'explication sur cela lui est inacceptable, parce qu'il ne reconnaît pas en général le spirituel, parce qu'il reconnaît seulement ce qu’il peut voir ou toucher. Mais Dieu lui donne toujours de nouveau une preuve des Forces que l'esprit humain n'est pas en mesure d'expliquer, et Il donne l'éclaircissement de tout à travers Sa Parole. Celui qui laisse la Parole de Dieu lui parler, disposera d'un vaste savoir, parce que rien ne reste étranger à l'homme qui se laisse instruire par Lui à travers la Parole et ainsi l'homme peut agrandir son savoir, il peut pénétrer dans tout et demander l'éclaircissement sur ce qu’il désire avoir, parce que de la part de Dieu il n’est pas mis de limites à l'homme dès qu’il se met en contact avec le Donateur du savoir et de la Vérité et se laisse instruire par Lui, dès qu'il croit que Dieu Lui-Même lui parle à travers le cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'explication des stigmates

B.D. 4701 from 31. juillet 1949, taken from Book No. 54

Au travers de Ma souffrance et de Ma mort sur la Croix il vous a été donné un exemple du très profond Amour et de la plus grande Joie obtenue par le Sacrifice de celui qui cherche son semblable. Maintenant il existe entre le Ciel et la Terre des choses qui sont totalement inexplicables aux hommes, parce que vous ne savez rien des Forces spirituelles qui agissent sur un homme pour lui permettre au travers de sa volonté, de se bouger dans l'Ordre divin. Et ainsi vous êtes souvent devant une énigme dont la solution est uniquement facile pour celui qui a pénétré dans le savoir spirituel, qui trouve une explication pour tout parce qu'elle lui est offerte par son esprit. Mais seulement rarement il peut être donné une telle explication du Règne spirituel à un homme, parce que seulement rarement l’action directe de l'esprit est possible. Parce que souvent l’homme considère comme son activité mentale ce qui relève de l’action de l'esprit, et seulement rarement l'esprit dans l'homme peut s'annoncer avec évidence, être reconnu et donc le résultat être accepté.

Mes souffrances et Ma mort sur la Croix étaient outre mesure atroces pour l’Humain qui formait Mon Corps, car le Sacrifice de l'Homme Jésus dépassait tout ce qui pouvait jamais valoir comme Action d’Amour sur la Terre. Et malgré cela, l'humanité ne s’en occupe pas, elle a oublié, parce qu'elle veut oublier. Le Concept d’un Rédempteur de l'humanité est éteint dans le cœur de presque de tous les hommes, et seulement peu se mettent devant les yeux les souffrances de l'Homme Jésus, sans donc les saisir ni les sentir dans leur profondeur. Le monde spirituel cependant est constamment sous l'impression de la Libération par Jésus Christ. Le spirituel lumineux vit tout dans le présent, il ne connaît aucun concept de temps, passé, présent et futur sont un pour les êtres de Lumière et ainsi ils vivent à chaque instant le Crucifiement du Christ et louent et glorifient Celui Qui au travers de Sa mort sur la Croix leur a ouverts le Ciel, Qui les a aidés à la contemplation de Dieu, Qui a éteint le grand péché qui a séparé Mes créatures de Moi pendant des Éternités. Les êtres de Lumière sont poussés à faire remarquer aux hommes le plus grand Acte d'Amour qui a jamais été accompli sur la Terre. Les êtres de Lumière voudraient transmettre aussi aux hommes la profonde impression que la mort sur la Croix du Christ leur fait toujours de nouveau, mais ils se heurtent contre une résistance, parce que l'humanité est tellement sous l'influence du monde que pour elle le divin Rédempteur Jésus Christ Est seulement encore une figure de fantaisie, et la représentation de l'Œuvre de Libération signifie seulement une fable et elle perd toujours davantage en crédibilité. Le spirituel de Lumière reconnaît l’obscurcissement croissant sur la Terre et cherche ici et là à allumer une petite Lumière, il cherche à transmettre aux hommes un faible reflet du Règne spirituel, poussés par leur amour pour le spirituel non racheté qui, incorporé comme homme, risque de ne pas dépasser l'épreuve de la vie terrestre. Mais les êtres de Lumière trouvent difficilement l'accès au cœur de l'homme, parce que l'âme doit donner pour cela son approbation dans la libre volonté, bien que le corps dans cette manifestation de la volonté de l'âme puisse ne pas être participant. L'âme dans l'état de détachement du corps, dans le sommeil ou bien dans la totale léthargie du corps, doit montrer le désir pour l'extraordinaire apport de Force sous chaque forme. Alors les êtres de Lumière prennent possession de l'âme, à laquelle ils ne renoncent pas lorsque le corps est de nouveau en liaison avec l'âme dans son activité habituelle. Alors à l'âme il est concédé par les êtres de Lumière un regard dans le Règne spirituel et elle en est tellement émue que les impressions de l'âme se transfèrent aussi au corps. Donc l'homme ne voit pas les résultats spirituels dans l'état corporel, avec l'entendement et les yeux du corps, mais seulement l'âme voit ce qui se fait remarquer visiblement dans son corps. L'âme vit avec une telle intériorité le processus du Crucifiement du Christ, mais elle ne donne pas ce résultat à l'entendement corporel, de sorte que les pensées de l'homme sont totalement indifférentes, mais le corps est toutefois affecté par la souffrance due à l'émotion animique, et donc le corps dans le vrai sens du mot souffre ensemble avec ce que l'âme voit. Le monde de Lumière cherche à guider les pensées des hommes sur le plus grand Mystère dans l'Univers, sur la plus grande Œuvre d'Amour, sans laquelle personne ne pourrait être racheté des liens du péché. Les êtres de Lumière accueillent chaque occasion où au travers d’un homme ils peuvent parler à tous dans son ambiance ; ils cherchent à stimuler l'attention même dans ceux qui sont mécréants et qui cherchent à se donner une explication naturelle. Cependant Ils allument une petite lumière qui répand une claire lueur, si elle n’est pas tenue cachée ou éteinte à travers l'influence de l'adversaire qui cherche à étouffer tout ce qui indique la Libération par Jésus Christ. Parce que la lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage avec toujours plus de véhémence lorsque la fin s’approche et donc où toutes les indications augmenteront. Des signes et des Miracles se produiront et bienheureux celui qui les observe et en tire des déductions.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tourner sa volonté vers Dieu - Dépasser l'épreuve de la vie terrestre

B.D. 4702 from 1. août 1949, taken from Book No. 54

Le spirituel qui s’est décidé pour le retour vers Dieu dans la libre volonté, dépassera aussi l'épreuve de la vie terrestre, parce qu’uniquement la volonté est déterminante pour accueillir la Force de Dieu. Il soutiendra de toute façon la volonté tournée vers Lui et si des tentations s'approchent de l'homme, Dieu le tient pour qu'il ne tombe pas, Il va à sa rencontre dès que la volonté prend la juste direction et entreprend la voie vers Lui. La volonté pour Dieu est le début de la libération du spirituel de la forme. L'homme doit constamment mûrir au travers d’une lutte continue, par conséquent sa volonté est toujours de nouveau mise à l'épreuve par les adversités qui changeront l’homme qui les vaincra ou elles tiendront en échec sa volonté. Mais que maintenant homme s’éloigne totalement de Dieu, qu’il détourne de nouveau sa volonté de Lui, ne sera jamais le cas, parce que Dieu ne laisse plus ce qui s'est une fois soumis librement à Lui, donc qui s’est décidé à tendre vers Lui. Il peut certes surgir temporairement des périodes d'arrêt, l'homme peut être indécis et transitoirement rendre hommage au monde, mais il reviendra toujours de nouveau vers Celui Qui lui a donné la vie, en lui deviendra toujours de nouveau vivant le désir d’être dans l'Ordre éternel, donc de s'acquitter des Commandements divins et ceci équivaut à la soumission de la volonté à la Volonté de Dieu et donc une épreuve de foi déjà dépassée qui se termine avec l'unification avec Dieu. Au début de l'incorporation comme homme l'âme se déclare disposée à prendre sur elle la vie terrestre dans le but du dernier mûrissement, donc en lui pour la première fois la volonté d'appartenir à Dieu devient vivante et de faire dans la vie terrestre ce qui lui procure l'unification avec Lui. Mais il doit aussi amener cette volonté à être mise en œuvre en pleine conscience en tant qu’homme. Et donc dans une certaine mesure il est posé librement dans la vie terrestre, pour qu'il puisse se décider et l'homme peut prendre cette décision seulement lorsqu’il se rend compte de son éloignement de Dieu. Donc il doit reconnaître son état imparfait et tendre vers la perfection, c’est à dire tendre vers Dieu Lui-Même. Alors même sa volonté devient active et Dieu le pourvoit ensuite aussi avec la Force et Il ne le laisse jamais et encore jamais plus retomber dans les mains de Son adversaire, l'homme s'est libéré dans la libre volonté. Alors il trouve constamment le soutien de ces êtres qui sont déjà entrés totalement dans la Volonté de Dieu et veulent inciter les hommes à cela. (02.08.1949) Alors ceux-ci ne sont pas plus tous seuls dans la lutte contre les agressions de ce monde, alors les êtres de Lumière agissent mentalement sur les hommes et la volonté pour Dieu devient toujours plus forte et donc l'apport de Force augmente aussi, parce que par l'accomplissement des Commandements de Dieu l'homme est en liaison avec le Donateur de la Force et il peut la recevoir constamment de Lui. Et cette force fait que la vie terrestre ne sera pas sans succès, l'homme atteindra son but, l'unification avec Dieu, parce que sa volonté est tournée vers Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Différentes chutes de Dieu – différentes distances de Lui

B.D. 4703 from 2. août 1949, taken from Book No. 54

À vous il a été donné la Grâce de vivre en tant qu’homme sur cette Terre et avec cela pouvoir atteindre le plus haut degré de Perfection, si vous utilisez bien la Grâce. Ce n'est pas arbitrairement que vous avez été admis à ce parcours d'évolution à travers les Créations sur cette Terre, mais Ma Sagesse guidée par Mon Amour vous a reconnu apte à marcher sur cette Terre, même s’il existe encore d’incalculables possibilités de mûrissement dans l'Univers pour le spirituel qui autrefois s'est rebellé contre Moi et qui doit retrouver la voie vers Moi. Mais le parcours de développement sur cette Terre est un avantage qui peut faire mûrir les êtres dans la Lumière la plus resplendissante et la Force la plus forte. Mais c’est aussi une école extrêmement dure que le spirituel s’est offert volontairement de satisfaire une fois qu'il possède déjà un certain degré de maturité, s'il a vécu d'abord sur d’autres constellations, mais il peut aussi se développer vers le haut depuis l'abîme le plus profond dans la volonté liée et pour cela il peut se conquérir un avantage majeur s’il soutient cette épreuve de vie terrestre. Il peut devenir un vrai fils de Dieu qui peut posséder tous les droits et tous les Pouvoirs du Père, c'est-à-dire qui peut assumer l'héritage du Père, dans l’union la plus intime avec Dieu et dans la plus sublime Béatitude. Celui qui connait l’éternel Plan de Salut de Dieu et le motif Primordial (Ur) de Mon Règne et de Mon Action, se posera souvent la question de ce qui M'a poussé à rendre heureuse vraiment cette Terre avec Ma Présence Personnelle, de revêtir sur elle la Chair et de marcher Moi-même parmi Mes créatures comme Maitre et Exemple. Il se demandera ce qui M'a poussé à bénir cette Œuvre de Création, la Terre, et de venir en Aide aux habitants dans leur remontée vers la Béatitude. Tout le spirituel fut créé parfait par Moi, il M’est devenu infidèle par sa libre volonté, mais la chute n'est pas égale pour tous les êtres car elle était différemment fondée et elle s'est aussi produite de manière différente, de sorte que même la distance de Moi qui en résultait était différemment grande, parce que des êtres autrefois de Lumière étaient tombés de Moi dans l'abîme le plus profond et se trouvaient dans la plus grande obscurité, tandis que d'autres conservaient une étincelle de connaissance, même s’ils ne voulaient pas remonter vers la Lumière. Et ainsi les conditions qui rendaient possible un retour vers Moi, étaient différentes, et donc différentes possibilités de mûrissement étaient nécessaires, et Mes Œuvres de Création devaient en offrir une multiplicité variée. Le spirituel mort le plus en bas nécessitait un processus de mûrissement qui exigeait une grande dureté, mais promettait aussi un succès sûr, tout en respectant toujours la libre volonté, c'est-à-dire que le retour vers Moi ne pouvait pas être contraint. Le spirituel qui doit parcourir le passage à travers les Créations de la Terre, se trouvait donc dans la plus grande distance de Moi, mais dans le stade d'homme il est déjà presque près de Moi, mais maintenant dans la libre volonté il doit faire le dernier pas et soutenir une épreuve de volonté brève, mais difficile, pour ensuite entrer dans le rapport primordial avec Moi et atteindre sa constitution d’Ur (primordiale), pour être un être éternellement bienheureux. Le parcours de développement sur d’autres Créations est certes plus facile, mais il ne mène pas au dernier but, à la totale unification avec Moi, à la vraie progéniture de Dieu, chose qui pour hommes est aussi très difficile à comprendre, parce que ces êtres spirituels n’étaient pas tombés aussi bas et malgré cela ils ne peuvent pas atteindre la plus grande Altitude. À eux il était resté une étincelle de connaissance, donc leur faute était plus grande du fait qu'ils pouvaient trouver la voie du retour plus facilement et malgré cela ils sont restés loin de Moi, bien qu’eux-mêmes puissent diminuer la distance de Moi au moyen de Mon Amour et la Miséricorde sur ces Créations dans des conditions moins dures, mais aussi avec un but moins haut. Même eux peuvent devenir des créatures bienheureuses, mais le degré de béatitude est différent, il n’atteindra jamais celui d'un fils de Dieu, d'un être spirituel qui emploie bien sa volonté malgré des conditions les plus difficiles et c’est pour cela qu’il est saisi et tiré par Mon Amour, pour être éternellement bienheureux dans l'union avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Affectueuses Paroles du Père – la Conduite

B.D. 4704 from 4. août 1949, taken from Book No. 54

Vous pouvez toujours vous confier à Ma Conduite et vous la sentirez toujours si seulement vous êtes attentifs. Vous ne ferez aucun pas tout seul tant que vous ne M'excluez pas de vos pensées, tant que vous vous efforcez de vivre avec et pour Moi, tant que vous tendez consciemment vers Moi. Alors vous reconnaissez dans chaque événement : Ma Conduite, Ma Main et vous vous confiez à Moi, parce que celui qui Me choisit comme son Confident, trouve vraiment en Moi l'Ami le plus fidèle, le plus affectueux, le Père et Protecteur le plus providentiel, Que personne sur la Terre ne peut remplacer, mais Il veut pour cela être aimé par vous, comme Il vous aime. Je marche toujours auprès de vous dès que vous M'avez choisi une fois comme guide et Je vous guide vraiment bien, lorsque J'assume la Préoccupation pour vous, et tout s'approchera de vous pour aider au développement vers le Haut de l'âme. Si vous pouvez faire devenir vivant en vous cette foi, alors vous parcourrez votre voie terrestre vraiment dans l’insouciance et la paix, parce que Je vous pourvois et J’ai arrangé tout pour le mieux pour vous. Tout sera pour votre bien, même la misère et la souffrance procure à votre âme un avantage, si seulement vous Me portez dans le cœur, donc restez unis avec Moi mentalement et vous ne pourrez pas Me perdre. Parce que seulement cette volonté vous rend chers et précieux pour Moi, et celui qui porte en lui une fois cette volonté, ne Me perdra jamais plus dans l’éternité, Je serai près de lui et il doit constamment sentir Mon Amour et Ma Providence. Et il ne sera jamais seul et abandonné, il trouvera toujours en Moi un Confident, avec lequel il peut toujours communiquer et en Qui il trouvera toujours des Paroles d'Amour et de Courage et Qui l'assiste toujours avec Ses Conseils et Ses Moyens.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le désir ardent de savoir – Savoir illimité

B.D. 4705 from 5. août 1949, taken from Book No. 54

Le champ du savoir est illimité. Et si vous croyez avoir été instruits par Moi exhaustivement, il s'agit de toute façon seulement d'un savoir minimum, bien qu’il soit suffisant pour instruire à nouveau votre prochain et lui transmettre une lueur de connaissance. Mais vous pouvez accueillir toujours de nouveau le savoir, dans tous les domaines il vous sera toujours donné quelque chose de nouveau, vous pourrez toujours de nouveau agrandir vos connaissances et vos demandes et leurs réponses ne trouveront pas de fin. Mais il dépend de vous-mêmes, combien profondément vous voulez gratter dans le Puits de la Sagesse. A celui qui désire il sera toujours accompli son désir et donc vous qui êtes instruits pour l'activité d'enseignement, de nouveau vous serez toujours stimulés à travers des débats de type spirituel, pour que vous vous expliquez et découvrez des lacunes dans votre savoir, pour attiser en vous un désir ardent de savoir qui maintenant peut être satisfait. Je veux que vous demandiez, pour pouvoir vous répondre. Je veux que vous participez avec une collaboration vivante à des entretiens de type spirituel, que vous ne les accueilliez pas seulement avec les oreilles, mais que vous laissiez impressionner le cœur et l'entendement, alors il vous arrivera un savoir qui vous explique tout, qui vous satisfera, et alors vous augmenterez en sagesse, en foi et en force. Parce que plus profondément vous pénétrez dans le savoir spirituel, avec plus de conviction vous pouvez croire et plus vous vous approcherez de Moi et plus vous recevrez Ma Force sous une forme directe. La source du savoir est inépuisable et illimitée, elle est un champ que Moi seul peux vous ouvrir. Et même s’ils se passent des temps éternels, vous n'arriveriez jamais à la fin, parce que Ma Création est infinie, et parce que ce qui est parfait, doit être éternellement illimité. Donc un savoir, qui touche le champ spirituel, ne peut jamais avoir d’extrémité, mais ce qui pour l’homme est nécessaire de savoir, ce qui lui sert absolument au mûrissement de l'âme, peut être offert aussi en mesure limitée. Mais il dépend de votre libre volonté, si vous voulez augmenter cette mesure ou vous contenter avec ce que Je vous donne. Je vous dis toujours de nouveau, que vous recevrez une réponse à chaque question, Je vous invite toujours de nouveau à poser des questions, pour stimuler votre soif de savoir, et toujours de nouveau Je vous donne l'occasion d’une vive activité de pensées, pour pouvoir toujours de nouveau vous instruire selon votre volonté.

Mais ne considérez pas votre savoir comme complet, ne croyez pas être déjà en possession de tout le savoir parce que le champ que votre âme peut encore traverser, si elle en a la volonté, est infini. Mais ce qui vous est donné par Moi est déjà pleinement suffisant pour stimuler de nouveau le prochain à la foi dans un Dieu d'Amour, de Sagesse et d’Omnipotence et celui qui accueille ce savoir, peut déjà se considérer indiciblement riche, parce que c’est la Vérité, et un grain de la plus pure Vérité équivaut à une infinie quantité de savoir, mais l'erreur compénètre et assombrit l'entendement dans l'homme, plutôt qu’elle ne l’éclaire. La pure Vérité toute seule est un bien spirituel inestimable, qui mérite le nom « de savoir ». La pure Vérité toute seule est éclairante, tandis que des enseignements erronés laissent toujours ouvertes des lacunes, ou bien sont des concepts qui apparaissent incompréhensibles ou incroyables à l'homme s'il désire sérieusement devenir savant. Mais le juste savoir fournit une clarification sur tout, parce qu'il est offert par Moi, le Donateur de la Vérité. Le juste savoir cependant laisse aussi toujours de nouveau des questions ouvertes, c'est-à-dire qu’il stimulera toujours à de nouvelles questions, pour qu’il soit agrandi et le désir du savoir agrandi doit se réveiller tout seul dans l'homme. Le désir intérieur suppose l'agrandissement du savoir, et donc chaque homme qui réfléchit, chaque homme qui demande, qui veut être instruit par Moi, M'est bienvenu et bien qu’il n'exprime pas de question, Je lui fournis de toute façon la Réponse à travers Mon moyen que J'utilise comme médiateur entre lui et Moi, pour M’exprimer. Ainsi vous les hommes vous pouvez accueillir un savoir volumineux, pour qu’en vous il ne puisse exister aucun champ non éclairé, si seulement vous suivez sérieusement la Vérité et vous vous mettez mentalement en contact avec Moi. Mais J’exige de vous une attention absolue, autrement vous ne pouvez pas M’entendre, autrement Je vous retiens la Réponse, même si vous avez posé une question, mais sans un sérieux désir pour la Réponse, chose qui apparait au travers de vos pensées qui ne Me sont pas vraiment cachées. « Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert, et cherchez, et vous trouverez ». Mais Je mets comme condition une recherche sérieuse, une pensée qui sollicite et une attente de Ma Réponse, une écoute de l'intérieur ou une écoute à travers un médiateur. Mais alors vous serez instruits, vous pourrez recevoir un savoir qui est illimité et qui correspond à la très pleine Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'amour pour le prochain

B.D. 4706 from 7. août 1949, taken from Book No. 54

Dans l'amour chrétien pour le prochain se trouve le fondement de la paix et de l'harmonie dans le grand comme aussi dans le petit, c'est-à-dire que les peuples et les états vivront ensemble en paix, comme aussi les hommes vivront ensemble dans l'harmonie, si leur comportement procède du principe de l'amour pour le prochain, s'ils veulent se faire réciproquement seulement du bien et s’efforcent de tenir à distance du prochain la souffrance et la préoccupation. Donc il y aura vraiment la paix sur la Terre, mais combien loin de cela se trouvent les hommes. Ils s'offensent les uns les autres et sont pleins de manque d'égard, bien qu’ils ne veuillent pas causer consciemment de dommages à l'homme, mais ils ne ressentent aucun amour réciproque, et à cause de cela ils sont à l’évidence dans une grande décadence spirituelle, parce que sans amour l'homme ne peut pas tendre vers le spirituel, sans amour il n'existe aucun progrès spirituel, les hommes n'arrivent pas au but. Seulement peu laissent encore valoir la loi de l'amour qui, cependant, doit être observée, autrement il ne peut pas y avoir la paix. Et ainsi chaque individu doit se demander sérieusement, comment il se comporte envers cette loi, il doit se demander, s'il fait tout ce qui est en son pouvoir pour donner la joie, pour adoucir la souffrance et guider la misère qui lui devient si évidente et qui demande son aide. L'homme doit penser davantage aux autres qu’à lui-même, alors il verra aussi ce qui lui manque pour pouvoir aider. L'homme doit éviter tout ce qui offense son prochain, et au contraire se donner du mal pour lui donner de la joie. Demandez-vous sérieusement, si vous pourriez vous justifier, si une telle justification était exigée de vous. Et vous découvrirez beaucoup de manques qui sont un péché si le prochain en souffre ou en languit dans l'âme ou dans le corps. Aidez là où vous pouvez aider et préservez le prochain de la souffrance là où c’est possible. Ne laissez jamais prédominer l'amour propre, ne laissez jamais le prochain dans la faim, si vous-mêmes vous êtes bien. Cela est à entendre verbalement et aussi figurativement, parce que même un mot gentil, un regard bon, une action d'aide peuvent rassasier et fortifier le prochain, donc ne le laissez pas manquer. Exercez vous dans l'amour pour le prochain, et votre vie terrestre glissera harmonieusement, il y aura la paix et l’harmonie dans et autour de vous, et si tous les hommes vivaient selon ce Commandement, il y aurait vraiment le Paradis sur la Terre. Mais comment sont les choses dans le monde ? Toutes les mauvaises caractéristiques, avarice, haine, envie, discorde, malhonnêteté et amour propre dominent les hommes, et ils ne sont pas réciproquement amis, mais ennemis, ils ne se respectent pas, mais ils cherchent à s'élever eux-mêmes, ils ne mettent aucune main pour adoucir les blessures, mais ils en font de nouvelles, et ainsi le mal devient toujours plus grand et fait tomber les hommes dans la ruine. L'amour s'est refroidi parmi les hommes, et cela est la fin. Parce que là où il n’y a plus l'amour, toute substance se durcit, là où le cœur ne peut plus sentir l'amour, là où est perdue toute connaissance, alors toute vie périclitera, parce qu’uniquement l'amour est Vie. Vous les hommes vous pouvez certes vivre encore corporellement, mais spirituellement vous êtes des morts si vous êtes dépourvus de tout amour. Toujours de nouveau l’amour est prêché, ne laissez pas résonner à vide cet avertissement à votre oreille, mais sachez que ce sont les derniers appels d'en haut ; il faut que vous vous sachiez qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, et vous serez jugés selon votre amour. Donc pourvoyez en conséquence pour que vous n'ayez pas à craindre le Jugement. Exercez vous dans l'amour pour le prochain et conquérez-vous avec cela une paix éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Foi traditionnelle – Foi formelle – Doctrines erronées

B.D. 4707 from 7. août 1949, taken from Book No. 54

C’est un travail outre mesure difficile que celui de faire évoluer les hommes de la foi traditionnelle, de la foi formelle, à une foi vivante parce qu'ils n'ont aucune clarté sur le sens du mot « foi », ils ont accepté ce mot par tradition, sans se rendre compte de sa vraie signification profonde et ils sont plutôt attachés à des coutumes et à des traditions extérieures, qu'au noyau qui forme la Doctrine du Christ. Ils ont certes accueilli avec les oreilles tout ce qui a une liaison avec le Christ, le divin Rédempteur, et ils désignent cette connaissance avec le mot « foi ». Avec cela ils entendent seulement qu'ils ne se rebellent pas contre ce savoir ou qu’ils ne le refusent pas comme improbable. Mais ils n’ont ni pénétrés dans les détails de la Doctrine chrétienne, ni ne se sont rendu compte de la signification en général de l'Œuvre de Libération, donc ils omettent la prise de position mentale envers ce qui leur est enseigné, qui cependant leur est nécessaire pour pouvoir croire de façon vivante, c'est-à-dire de conquérir une conviction intérieure pour chaque enseignement de foi. Car seulement une foi vivante peut mener à la Vie éternelle, parce que toute foi formelle est inadéquate au changement de l'âme. Et la foi est formelle tant que l'homme n'est pas rempli du profond désir pour la pure Vérité, parce que seulement ce désir le pousse à la réflexion sur le patrimoine spirituel qui lui est offert, et qui devra être suivi ensuite de la conviction intérieure ou bien d’un refus conscient de ce pour lequel il ne peut pas avoir la conviction, donc la foi vivante. Cette séparation du faux du vrai doit avoir lieu. L'erreur doit être séparée de la Vérité, autrement les hommes ne réussissent pas à se faire un juste concept de Dieu, dont l'Être Est si parfait que même tout ce qui témoigne de Lui doit être parfait. Mais des enseignements déformés ne laissent jamais reconnaître l'Être de Dieu, car ils en donnent toujours une Image déformée. Tant que les hommes qui veulent instruire leur prochain ne connaissent pas la différence entre la foi formelle et la foi vivante, tant que ces hommes ne se sont pas procuré la connaissance de la Vérité, justement à travers une prise de position avec le Soutien divin, donc qu’ils soient arrivés à la foi vivante, ils ne sont pas aptes à être des enseignants dans la juste foi. Cela est l'explication pour le fait que d’innombrables hommes s'appellent certes croyants mais ils en sont de toute façon très loin, car l'erreur est si répandue que la Vérité trouve seulement peu de résonance, et les hommes acceptent comme Vérités beaucoup de choses qu’avec une sérieuse volonté ils pourraient très bien reconnaître comme erreur. Mais ils se conforment à la tradition, ils acceptent sans penser et sans réfléchir toujours les mêmes enseignements déformés à travers des générations qui, originairement, avaient été donnés aux hommes sous la forme la plus pure par Jésus Christ, mais qui ont subi une opacification et une déformation, parce que la propre pensée à été exclue et ainsi elle ne s’est pas occupée des déviations. En outre les hommes sont obligés à une acceptation inconditionnelle des enseignements de foi, de sorte qu’ils se sentent libre de toute responsabilité et la foi devient donc toujours plus rigide or une foi morte ne peut jamais enregistrer un progrès spirituel. Aux hommes il doit être fait remarqué leur état de mort et donc il doit toujours être prêché une foi vivante, à eux il doit être suggéré qu'ils ne peuvent pas se dire croyants tant qu’ils reconnaissent seulement du patrimoine spirituel transmis traditionnellement, sans qu’ils en aient pris possession, donc ils ne peuvent pas le présenter avec une intime conviction seulement avec la bouche, car pour cela il est aussi nécessaire d’une explication mentale. Alors le voile tombera de leurs yeux, alors parfois le cœur et l'entendement refuseront d'accepter quelque chose, et seulement alors la Vérité se mettra en évidence, et cela ravira l’homme et le rendra un fervent représentant de celle-ci. Alors l'homme pourra croire de façon vivante et il se sera libéré de toute forme extérieure, seulement alors son âme pourra mûrir et il pourra être un membre de l'Église que Jésus Christ a fondée sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Expériences irresponsables - le motif de la destruction de la Terre

B.D. 4708 from 9. août 1949, taken from Book No. 54

L'Ordre divin du monde ne peut pas être inversé, malgré cela la volonté humaine peut le contrarier, mais seulement pour son propre dommage. Il existe des Lois que l'esprit humain ne pourra jamais sonder, parce qu'elles traitent non seulement de la constitution naturelle de la Terre, mais elles sont basées aussi sur l'existence d'autres Créations, raison pour laquelle elles sont insondables par l'esprit humain, mais elles doivent être acceptées, c'est-à-dire qu’elles ne doivent pas rester inconsidérées, si on ne veut pas voir se manifester des contrariétés, vu que ces Lois ont été données aussi par la Sagesse divine, c'est-à-dire avec pour but l'Ordre Éternel. Aux hommes il a certes été accordé un certain degré de création, et des recherches peuvent être réalisées dans toutes les directions. Mais tant que l'homme ne se trouve pas encore dans la pleine possession de la Force spirituelle, des limites lui sont imposées que ce soit dans le savoir, comme aussi dans l'utilisation des forces de la Terre qui s’épanouissent et doivent être employées toujours dans une certaine régularité, dans un certain Ordre. Si cette régularité n’est pas acceptée, c'est-à-dire si ces Forces jaillissent dans un sens contraire à l'Ordre, alors l'effet est catastrophique, et la destruction totale de toute matière est la conséquence inévitable, et la volonté humaine ne peut pas les arrêter. Parce que maintenant d’autres Créations influent aussi, d’autres Constellations qui sont en liaison avec ces forces subissent donc des dommages. Les hommes ne peuvent acquérir aucune connaissance de ces effets, parce que sans exception ils sont les victimes de telles destructions, sauf ceux qui sont déjà en possession de la force spirituelle et qui seront ôtés du monde endommagé au moyen de la Volonté divine. Un tel processus se déroulera et aura pour conséquence la fin de cette Terre. La volonté humaine s’arrogera le droit de vouloir étudier des forces, et donc au travers de ses expériences elle libérera des forces qui auront un effet immense du point de vue destructif. (09.08.1949) Parce que ce ne sont pas des raisons nobles qui sont à la base de ces recherches qui auront pour conséquence un résultat inimaginable. Et à cause de cela, la Bénédiction de Dieu qui repose sur les travaux qui ont pour but le bien du prochain leur sera refusée. En outre elles enfreignent la loi divine de la nature puisque ces recherches se déroulent en utilisant des vies humaines, donc elles emploient des hommes comme objets d'expériences, et ceux-ci doivent sacrifier leur vie. Cela est un péché contre l’Ordre divin, contre l'amour pour Dieu et le prochain, et en outre un péché contre l'humanité entière qui, de ce fait, est condamnée à la ruine. Parce que les connaissances de ceux qui entreprennent de telles expériences ne sont en rien suffisantes et donc celles-ci sont entreprises prématurément par ceux chez qui il n'existe aucun doute. Et de telles expériences irresponsables ne peuvent pas être tolérées par Dieu, et donc cela se répercute sur ceux qui font ces expériences, qui n'obtiennent rien d’autre qu'une totale destruction de toutes les Créations matérielles de la Terre, au travers d’un éclatement de la matière, ce qui au sens spirituel signifie une dissolution de toute forme et la libération du spirituel lié dans celles-ci. Ce dernier acte de destruction de la Terre sera mis en œuvre par les hommes, et l’humanité entière sera détruite du fait de leur désir ardent de renommée ; leur très grand besoin de reconnaissance et leur avarice pour les biens matériels rend les hommes semblables à des spéculateurs imprudents, qui ne sont donc pas sans connaissance, qui mettent en danger le prochain en effectuant leurs expériences. Les expériences faites auparavant sont pour eux un avertissement insuffisant pour qu’ils s’abstiennent, et donc leur action est un outrage que Dieu ne laissera pas impuni.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L’Amour est la Force de l'âme - la perfection

B.D. 4709 from 10. août 1949, taken from Book No. 54

La Force pour le développement de l'âme est l'amour. Là où l’amour existe dans le cœur, l'âme se tournera aussi vers des choses spirituelles, elle mènera une vie intérieure et elle ne donnera pas de considération au monde, bien que l'homme vive au milieu du monde et doive s'acquitter de ses exigences, parce que la tâche qui lui est imposée, l'exige ainsi. Malgré cela, l'homme peut former sa vie intérieure spirituellement, il ne doit pas être occupé par le trafic du monde. Sa vie intérieure peut être conduite entièrement séparée et alors son âme murira, bien que son corps ne puisse pas s'isoler du monde, au contraire son mérite sera bien plus grand, parce que les tentations qui veulent retenir une telle âme de sa tendance spirituelle sont très grandes. Mais l'amour est sa Force. Un homme de bonne volonté porte l’amour au développement en lui-même et il s'unit avec Dieu et alors l'Amour de Dieu l'attire vers le Haut, parce que l'amour est le lien qui est indestructible et qui lie l'âme intimement à Dieu. Une âme qui peut aimer, n'ira pas à sa perte, vu que par l'amour elle se détache de l'adversaire de Dieu dont le symbole est l'absence d'amour, mais celui-ci perd tout pouvoir sur une âme qui aime. L'amour est le Bien, il change l'homme en le poussant à agir, à penser et à parler toujours bien et à aider le prochain dans toute misère. Donc l'amour anoblira l'homme, il renversera tous les mauvais instincts dans le contraire, il formera l'homme à l'image divine, comme il avait été créé primordialement, parce que c’est l’Amour qui l'a fait se lever, et de l'Amour il ne peut se lever que seulement du Bien. Seulement l'absence d'amour pouvait changer un tel être créé par l'Amour de Dieu, et cela a été l'œuvre de l'adversaire de Dieu, bien qu’il n'agissait pas d’une manière déterminante sur l'être, mais seulement en le tentant. Et l'être succombait à la tentation dans la libre volonté. L'amour en lui s’est refroidi et il est tombé dans l'abîme, il est devenu imparfait et il a dû prendre sur lui toutes les conséquences de l'imperfection. Et donc il est devenu faible, parce que l'amour est l'unique Force qui rend l'être capable de créer et d’agir. L'être se trouve dans un stade de lutte tant qu’il est sans amour. Dès que l'amour remplit de nouveau l'être, il est aussi rempli de Force et il réussit tout ce qu’il veut. Et ainsi il atteindra de nouveau la Hauteur d'autrefois, l'état de Lumière et de Force et la Proximité de Dieu, si seulement il porte au développement l'amour en lui, parce qu'il ne lui manque alors pas la Force, parce qu'alors il s'unit de nouveau avec Dieu, lequel Est l'Amour et l’éternelle Source de Force Même, dont un être parfait est maintenant constamment nourri. Seulement l'amour rend l'être bienheureux, parce que seulement l'amour mène à Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Échange de pensées spirituelles

B.D. 4710 from 10. août 1949, taken from Book No. 54

Au travers d’un échange de pensées avec des personnes tournées spirituellement vous pouvez conquérir incroyablement beaucoup dès que vous désirez la Vérité, parce qu'alors vos pensées sont influencées par des êtres spirituels savants qui s'incluent dans votre entretien et agissent sur vous en promouvant votre connaissance. Alors vous considérerez votre activité mentale comme conquise à travers l'activité de l’entendement, bien que ce soient des transmissions du Règne spirituel, des vagues de pensées que vous avez accueillies et qui maintenant pénètrent dans votre conscience où elles sont retenues. L'échange spirituel mental coïncidera toujours, lorsque les deux partenaires se trouvent dans une même tendance spirituelle et sont d’un même degré de maturité, ou bien de demande et de désir lorsque le degré de maturité est différent. Mais de tels entretiens sont toujours une bénédiction, soit pour le savant comme aussi pour celui qui est ignare, parce qu'ils procurent toujours de nouvelles connaissances, justement à travers la participation de ces êtres de Lumière qui ont aussi presque toujours poussé à de tels entretiens, qui font rencontrer les protégés qui leur sont confiés sur la Terre, les âmes confiées à leur soin, pour que de tels entretiens puissent avoir lieu et qu'ils soient influencés par eux. Mais si ceux qui mènent ces débats sont adversaires, alors il en résulte souvent des disputes dont la solution est une pure action des êtres de Lumière, qui peut amener parfois à convaincre le partenaire antagoniste. En outre la pensée des hommes est stimulée au travers des débats de genre spirituel et cela est du plus grand avantage pour l'âme qui, maintenant, prend elle-même position mentale envers chaque question spirituelle et peut en débattre seulement alors et avec le plus grand intérêt. Mais celui qui évite toute conversation spirituelle, entrave aussi les êtres de Lumière dans leur activité prévenante, il reste inaccessible pour toute instruction et il ne croîtra jamais dans le savoir spirituel, parce qu'il ne peut pas l'exprimer lui-même et donc il ne peut pas accueillir ni donner ce qui est juste et ce qui est faux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vaincre la matière

B.D. 4711 from 12. août 1949, taken from Book No. 54

N'oubliez jamais que vous êtes certes des fils du monde, mais que vous devez vaincre le monde pour devenir des aspirants à Mon Royaume qui n'est pas de ce monde, et que cela est le vrai but de votre vie terrestre. Ne considérez pas votre vie terrestre comme un but en lui-même, mais sachez qu'elle est seulement le moyen pour un but et que le but est seulement celui de vous détacher de la matière, donc de vaincre totalement le monde. Certes vous avez été mis dans ce monde et entourés de matière que vous pouvez utiliser, mais toujours seulement dans une mesure qui vous soit utile, comme aussi pour la matière employée par vous, afin que son vrai but soit réalisé et qu’en même temps à travers l'utilisation de la matière vous soyez dans la situation de servir le prochain et être ainsi actifs dans l'amour pour le prochain. Vous devez vaincre la matière, sinon la matière vous vaincra, elle cherchera à enchaîner vos pensées, vos âmes, parce que cela est la séduction du monde et que tout le mondain se présente devant vos yeux de manière séduisante de sorte que votre désir pour celui-ci devient vivant et cela peut étouffer tout autre sentiment, s’il n’est pas combattu. Vous êtes au milieu du monde, derrière vous il y a le monde matériel, c'est-à-dire que vous êtes encore entouré de tout le spirituel relégué dans la matière, mais devant vous il y a le Règne spirituel et les deux Règnes cherchent à exercer leur influence sur vous. Mais vos sens sont encore captifs du monde matériel et donc ils ne trouvent pas accès dans le Règne spirituel. Donc vous devez combattre contre vos désirs, vous devez combattre contre chaque désir ardent que vous avez pour le terrestre-matériel. Et pour pouvoir le faire plus facilement, il vous est présenté l'inutilité de tout ce qui vous entoure ; Je vous laisse constamment reconnaître l'inconstance et la nullité des choses matérielles, pour que vous en détachiez vos cœurs, pour que vous deveniez libres de la matière et puissiez maintenant entrer sans empêchement dans le Règne spirituel, en guidant vos pensées là où il n'existe plus aucune transgression, où tout ce que vous vous conquérez en Biens spirituels est constant et impérissable.

Vous êtes certes au milieu du monde, mais vous pouvez aussi prendre en même temps le chemin du Règne spirituel, si votre âme le désire et concède seulement au corps encore le droit de rester dans la matière, mais elle reste totalement intouchée par celle-ci, parce que les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme, demeurent dans les sphères spirituelles et il a trouvé là son vrai Royaume, là où il se sent bien et il ne veut jamais plus l'échanger contre le monde matériel. Vous aurez vaincu la matière, vous aurez compris son inutilité et vous vous serez détourné des biens de ce monde, et vous chercherez à conquérir Mon Royaume, et vous posséderez davantage que ce que ne pourra jamais vous offrir le monde terrestre. Parce que même si vous êtes des fils du monde, le Règne spirituel vous est ouvert et il accueille chacun qui laisse derrière de lui le monde avec ses désirs et tend seulement vers le Haut, qui veut entrer dans Mon Royaume, parce qu'il a reconnu que le monde terrestre est une part de Mon adversaire et que Je veux l’aider pour qu'il atteigne le but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Collaboration à l'Œuvre de Libération - Répandre l'Évangile

B.D. 4712 from 13. août 1949, taken from Book No. 54

Vous pouvez atteindre un haut degré dans le développement spirituel à travers une collaboration active dans l'Œuvre de Libération du Christ. Sa Mission sur la Terre était de répandre la Doctrine de l'amour, et dès que vous êtes maintenant actifs de la même manière, dès que vous guidez votre prochain vers la divine Doctrine de l'amour, dès que vous le rendez attentif à l'effet d'un chemin de vie bien ou mal conduit, dès que vous faites comme a fait Jésus Christ, porter aux hommes l'Évangile, vous participez à l'Œuvre de Libération du Christ et aidez les âmes errantes ou en lutte pour sortir de l'obscurité et entrer dans la Lumière. Vous ne savez pas combien il est inconcevablement important que soit indiqué au prochain la divine Doctrine de l'amour et donc vous, qui recevez la Parole de Dieu directement d'en haut, il vous est toujours de nouveau indiqué cela, parce que vous avez beaucoup de possibilités de prêcher l'amour et chaque opportunité doit être utilisée, parce que seulement à travers l'amour l'homme s'acquitte de sa tâche terrestre, et à travers l'amour il peut se libérer. Jésus Christ dans Son très grand Amour a donné un vivant Exemple pour ce qu'Il présentait et a conseillé au travers de Sa Doctrine. Il a subi la mort la plus amère sur la Croix par Amour pour les hommes. Maintenant vous devez transmettre la Doctrine de l'amour du Christ, vous-même devez être un exemple, vous-mêmes devez mener une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain et être actif et avec cela réveiller l'amour aussi chez le prochain, vous devez suivre Celui Qui vous a vraiment montré le plus grand Amour, Qui a porté la faute de votre péché et pour celle-ci il a porté à Dieu l'Expiation. Il a chargé Ses disciples de porter dans le monde l'Évangile. « Allez et instruisez tous les peuples ....», Il n'a pas exigé autre chose d’eux, que ce qu’Il exige maintenant aussi de vous, de répandre Sa Parole. Et Sa Parole enseigne l'amour. Celui qui donc stimule le prochain à une activité d'amour, qui vit à titre d’exemple une vraie vie d'amour, qui prend connaissance de la Parole de Dieu, donc qui la reçoit d'en haut ou bien de Ses messagers, celui-ci est un disciple de Jésus, un de Ses apôtres, qu'Il a envoyé dehors dans le monde instruire tous les peuples. Parce que les hommes ont besoin de Sa divine Doctrine, parce qu'ils sont dépourvus de n'importe quel amour, or ce qui est le plus nécessaire pour le salut de leur âme est de réveiller l'amour dans le cœur, autrement ils vont se perdre dans l’éternité. Dieu exige seulement une chose de vous, vous devez exercer l'amour, et lorsque ce Commandement est réalisé, l'âme est sauvée d’une mort certaine. Mais les hommes en prennent seulement peu connaissance et donc à eux il doit toujours de nouveau être indiqué le vrai but de leur vie terrestre, qui est de se former dans l'amour. Et à vous il revient cette tâche, vous qui êtes appelés par Dieu pour la diffusion de Sa Doctrine de l'amour, et vous serez de vrais disciples du Christ, vous serez actif d’une manière salvatrice sur la Terre et aussi un jour dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La sagesse du monde - le savoir spirituel

B.D. 4713 from 14. août 1949, taken from Book No. 54

La sagesse mondaine qui prétend tout comprendre ne peut pas remplacer le savoir qui peut être appelé Sagesse céleste, qui donc apporte la connaissance de ce qui est en dehors du monde, qui ne peut pas être démontré, justement parce que cela concerne des Vérités qui sont en dehors du monde. Celui qui est considéré outre mesure sage dans le monde, donc sur la Terre, peut de toute façon être ignorant au plus haut point en ce qui concerne les choses qui concernent ces domaines spirituels et sa sagesse disparaitra à l'instant de la mort, celui-ci a participé d’une certaine manière à la recherche d'un domaine circonscrit, outre lequel cependant l'âme peut aller dans son état incorporel, peu importe s'il l'a étudié complètement ou seulement partiellement. Maintenant il entre dans un Règne où la valeur des recherches est d’un tout autre genre, et maintenant sa richesse ou sa pauvreté se manifeste avec évidence et elle détermine l'état de son nouveau domaine d'action, qui peut être atroce ou bien aussi béatifiant. Celui qui maintenant sur la Terre s'est conquis des connaissances spirituelles, pourra les valoriser et avec cela se créer à lui-même un sort qui le rend heureux, parce qu'il cherche à rendre heureuses d’autres âmes qui végètent dans la totale pauvreté spirituelle et dépendent de l'aide. Seulement rarement les hommes tendent à ces connaissances spirituelles sur la Terre, parce qu’ils ne les reconnaissent pas encore comme valorisantes et ils les oublient au profit du savoir mondain. La sagesse mondaine n'est pas une sagesse, parce qu'elle s’intéresse seulement aux choses existantes, aux choses qui peuvent être observées et calculées en fonction de l'acuité de son entendement et le sage mondain peut instruire les hommes sur cela comme un fait avéré. Il l'appelle « savoir », mais c’est seulement la connaissance de l'Ordre divin dans lequel se bouge la Création entière et maintenant il se procure cette connaissance à travers la recherche intellectuelle et dans les circonvolutions du cerveau. Dès que son âme abandonne l'enveloppe corporelle, ces connaissances sont inutiles pour elle, elle ne peut rien en faire dans le Royaume des esprits, où seulement le savoir qui touche ce Royaume spirituel a de la valeur ; alors la moindre richesse spirituelle, donc le savoir du divin Plan de Salut, le rapport du Créateur avec Ses créatures, peut être employé au bénéfice de l'âme, il augmentera constamment sa richesse. Ce n'est alors plus l’entendement qui est déterminant, mais le cœur, c'est-à-dire la vie des sentiments de l'âme, jusqu'où elle pénètre dans le savoir spirituel. Le champ qui maintenant est accessible à sa recherche, est illimité, donc il apporte éternellement du nouveau et donc il la rendra aussi constamment heureuse, ce sera un progrès continu, une augmentation des connaissances spirituelles et par conséquent aussi une activité toujours plus fervente et un domaine d'action qui devient constamment plus grand ; tandis qu'au chercheur mondain il est imposé des limites, seulement déjà par le rappel de la vie terrestre, qui interrompt n'importe quelle recherche et la rend inutile pour lui. Le savoir mondain sert seulement à l'homme sur la Terre, mais il ne peut être utilisé d’aucune manière par les âmes dans l'au-delà pour leur activité. Le savoir mondain concerne seulement des choses purement concrètes et laisse ouverte chaque question spirituelle. Malgré cela même le savoir mondain peut être de valeur pour les hommes, lorsqu’il est accompagné en même temps d’une tendance spirituelle, alors le savoir mondain contribuera à ce que l'homme cherche aussi à se procurer une connaissance dans les domaines dans lesquels il ne peut pas pénétrer avec son entendement, par exemple si, sur la base de la science mondaine, il lui est prouvé qu’un délit n'est pas possible après la mort, car alors il reconnaît intellectuellement un autre domaine auquel maintenant il tend et donc il le cherche. Alors le savoir mondain peut être appelé la première marche qui mène au savoir spirituel, mais il doit être employé seulement comme un tremplin pour le savoir spirituel, parce qu'uniquement celui-ci est déterminant, parce que lui seul est illimité et donc désirable et il doit être conquis par chacun qui veut être admis à l'activité qui rend heureux dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'indication de la fin et l'Intervention de Dieu

B.D. 4714 from 15. août 1949, taken from Book No. 54

Au monde il sera révélé quelque chose de grand, mais le monde ne s'en occupe pas. Des phénomènes de types les plus étranges pourraient donner à penser aux hommes, mais ils les constatent seulement, ils s’en étonnent mais rejettent vite ces pensées ; tous les Avertissements de Ma Part ricochent sur leurs sens mondains, pour eux tout le spirituel est irréel et il ne procure rien, et donc ils ne s'en occupent pas. Mais celui qui regarde seulement autour de lui et est attentif, reconnaîtra dans les signes du temps la fin prochaine, parce que Je parle partout clairement aux hommes sur cette Terre, Je Me manifeste d’une manière multiple, Je donne partout des indications sur l’éternel Divin, tout comme Je marque aussi l'impiété des hommes et leur fais reconnaître Mon Inquiétude. Et Je parle doucement et avec des Paroles suaves, tout comme Je parle aussi à Voix haute, afin de rendre les hommes attentifs sur la fin, pour leur présenter l'effroi d'une mort soudaine et Ma Puissance, mais ils ne veulent pas la reconnaître et de toute façon ils y sont exposés et ne peuvent pas s'y opposer. Vous reconnaitrez tous ces signes qui indiquent la fin prochaine et vous-mêmes familiarisez-vous avec une fin soudaine de votre vie corporelle. Vivez comme si le jour de demain était le dernier et imaginez-vous votre vie ultérieure dans l'au-delà, rendez-vous compte par vous-mêmes si votre vie correspond à Ma Volonté, si et jusqu'où vous vous acquittez de Mes Commandements qui exigent de vous l’amour pour Moi et pour le prochain. La fin vous est indiquée toujours plus ouvertement, et ce qui vous attend encore, est toujours seulement un moyen pour guider la volonté humaine qui est encore détournée de Moi et donc endommage votre âme. Ne laissez pas rendre inutiles ou inefficaces ces moyens, occupez-vous seulement de tout ce qui contribue à l’ébranlement de la pensée humaine. Et si vous êtes de bonne volonté, vous reconnaîtrez toujours Ma Main, Ma Volonté vous est révélée et dès que vous Me reconnaissez maintenant, chaque événement sera pour votre Bénédiction, même lorsqu’il a sur vous un effet douloureux. Je parle souvent et partout. Faites attention à Ma Voix, ne la laissez pas être couverte par le monde, parce que le monde déchoira. Mais ce qui restera, sera Ma Part et cherchez à vous conquérir celle-ci, occupez-vous pour que vous-même soyez comptés parmi les Miens, vous qui êtes encore loin de Moi, parce que J'assiste les Miens dans toute misère du corps et de l'âme et leur donne la Force de supporter tout ce que la fin apportera avec elle. Parce que de grandes choses vous attendent, où vous aurez besoin de beaucoup de Force et d’une profonde foi, pour tenir bon et Me rester fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Don extraordinaire de Grâce oblige à le donner aux autres

B.D. 4715 from 16. août 1949, taken from Book No. 54

La Grâce d'être instruit spirituellement n'est pas tournée à un homme arbitrairement, mais elle demande toujours d'abord la volonté d'employer cet enseignement spirituel selon son but. Donc les enseignements, c'est-à-dire le savoir conquis, doit être transmis, pour que le prochain puissent aussi être en possession de la bénédiction de ce qui est offert d'en haut à une personne. Alors la Grâce devient aussi efficace dans l'homme, alors il mûrira dans son âme. Donc d'un coté le recevant a eu la Grâce de Communications spirituelles dans une mesure inhabituelle, mais pour lui il y a une obligation qu’il doit absolument satisfaire, autrement la Grâce de Dieu restera inefficace en lui. Et ainsi il doit être préparé dans toutes les directions avec ce savoir reçu de Dieu, il doit trouver la diffusion, il doit être porté à toutes les portes et offert, mais il n'est pas dit que les messagers soient accueillis et écoutés joyeusement, parce que chaque effet de Grâce demande la libre volonté. Mais si les porteurs de la Vérité s’efforcent de transmettre la Parole divine, alors beaucoup de portes s’ouvriront, beaucoup de cœurs seront de bonne volonté pour l’accueillir et seront capables d’inciter beaucoup d'hommes à participer à ce Don de Grâce, et les âmes mûriront. Celui qui veut travailler allégrement pour le Royaume de Dieu, trouvera toujours un domaine de travail, et il devra aussi se montrer digne pour l'immérité Don de Grâce qui tombe sur lui, il devra parler partout et mentionner l’Action divine, il devra transmettre Sa Parole à tous ceux qui sont de bonne volonté pour écouter Dieu et qui ne sont de toute façon pas encore capables de L’entendre directement. Et l'Eau vivante revigorera et rassasiera tous ceux qui sont affamés et assoiffés. Et ainsi reconnaissez d'abord votre tâche ; croyez qu’elle est importante et significative et que donc vous devez placer cette tâche avant celle terrestre ; croyez que vous serez guidés et que tout vous arrivera et vous touchera comme cela est nécessaire pour votre travail spirituel ; croyez que Dieu est toujours près de vous et vous guide sur vos voies, que Lui-Même rassemble les hommes, et ne considérez rien comme le fait du hasard. Tout est géré par la Conduite divine, décidé depuis l'Éternité, parce que cela a été reconnu bien et non autrement depuis l’Éternité. Et pour combien cela puisse vous sembler irréel, le spirituel est l'unique chose réelle, tandis que tout le terrestre-mondain est seulement apparence qui pâlit lorsque Dieu le veut, et qui ne montre rien de constant et ne peut rien engendrer si la Lumière spirituelle ne brille pas et n’agit pas comme un réveil à la Vie. Celui qui est destiné à être actif pour le Royaume spirituel, sa voie le mènera toujours seulement au but, ce qui signifie la Libération pour les âmes errantes. Tout dans sa vie se déroulera de sorte qu’au prochain il soit offert l'occasion de donner un regard dans la Vérité et qu'il lui soit indiqué sa tâche terrestre, de se sauver lui-même au moyen de l'amour. Celui qui donc est actif en ce sens, qui aide le prochain à la Libération, est accueilli comme juste et il est un ouvrier actif dans la Vigne du Seigneur, il recevra aussi Sa Bénédiction maintenant et un jour dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le don de parler est un témoignage de l’action de l'esprit

B.D. 4716 from 17. août 1949, taken from Book No. 54

Ce qui vous est donné actuellement, dites-le et ne craignez pas de l’exprimer, parce que vous y êtes poussés par l'Esprit qui est Ma Manifestation. Ainsi laissez aussi venir près de vous tout ce qui est entrepris contre vous, parce que tout est établi dans le Plan de l'Éternité, et celui qui est actif pour Moi et sur Mon Ordre, se trouve sous Ma Conduite particulière et il ne fait rien d’autre que ce qui correspond à Ma Volonté, parce qu’il s'est déjà donné à Moi par sa propre volonté, il s'est donné à Moi dans la libre volonté et ainsi maintenant il est Mon moyen, donc seulement l'exécuteur de Ma Volonté. Le Don de pouvoir parler, s'il s'engage pour Moi, doit déjà tout seul le convaincre que Je prends soin de lui, parce que c'est une preuve suffisante de la Présence de Celui Qui œuvre en lui. « Je Suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin ....», cette Promesse est à prendre à la lettre, parce que Je Suis vraiment Présent dans ceux qui M'aiment et qui observent Mes Commandements, qui veulent être actifs pour Moi par amour pour Moi et pour le prochain qui se trouve dans la misère. Je Suis avec vous et Je ne vous abandonne pas dans l’éternité, et même si vous devez souffrir parce que vous vous trouvez encore au milieu du monde, parce que votre corps n'est pas encore spiritualisé et parce que votre âme doit atteindre un degré supérieur de maturité, vous ne devez pas douter de toute façon que Moi-même Je Suis avec vous. Parce qu'avec Ma Volonté vous parcourez la voie terrestre même à travers les épines et les ronces, mais jamais sans Ma Conduite. Et ainsi rien d’autre ne peut vous arriver que ce que Ma Volonté permet, parce que Mon Amour et Ma Sagesse l'a reconnu bien pour vous. Et si vous voulez parler pour Moi tout vous sera clair, car vous vous trouvez sous Ma Protection, parce que même si vous êtes opprimés par les adversaires qui cherchent à vous rendre inaptes pour votre travail spirituel, vous pourrez réfuter tout ce qu’ils objectent et serez visiblement pleins de Mon Esprit, vous parlerez en Mon Nom et vous vous engagerez pour Moi et Mon Règne avec une intime conviction. Et alors vous reconnaissez Mon Action lorsqu’un calme survient, lorsqu’il s’agit de combattre pour Moi et Ma Parole, car alors vous combattrez avec succès avec l'épée de votre bouche, parce que Je Suis toujours avec vous et vous ne parcourez aucune voie tous seuls.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La voie vers le Haut est étroite et épineuse - Hommes du monde

B.D. 4717 from 19. août 1949, taken from Book No. 54

Encore d’innombrables hommes pourraient laisser la voie large sur laquelle ils marchent et prendre l'étroite qui mène à Moi, donc au but ; ils pourraient encore ramasser de riches trésors, bien que le temps jusqu'à la fin soit seulement encore bref ; mais des forces d'Aide sur la Terre et aussi dans le Royaume spirituel sont encore à leur disposition, et elles voudraient être pour eux de vrais Guides auxquels ils pourraient se confier sans hésiter. Mais leur volonté seule décide, et tant que cette volonté ne se tourne pas consciemment vers Moi, pour laquelle il doit exister d'abord la foi en Moi, tant que le monde est encore au premier plan, c'est-à-dire qu'il tient captif tous les sens de l'homme, ils marchent encore sur la voie large, qui leur semble plus fascinante et donc ils ne veulent pas l’échanger contre l'étroite, sans charme, qui cependant est l'unique voie qui mène vers le Haut. Et malgré cela eux-mêmes devraient sentir que le monde peut offrir seulement un salaire mondain, tandis que le Règne spirituel peut être conquis seulement spirituellement, c'est-à-dire par renoncement au monde terrestre. Par conséquent même la vie terrestre est seulement faite de renoncements et de fatigues qui doivent faire changer l'homme et le faire murir. Dans le dernier temps avant la fin la voie vers le Haut sera particulièrement difficile à pratiquer, des épines et des broussailles la rendront souvent infranchissable, et le pèlerin devra regarder autour de lui pour obtenir l'Aide d'en haut, pour arriver en haut sans danger. Et vraiment cette fatigue et ces difficultés de la vie doivent vous fournir la preuve que vous êtes sur la voie juste, parce que Celui Qui gouverne le monde, veut vous conquérir pour Lui, Il cherche à vous donner tout ce qui est beau et à satisfaire vos désirs pour que vous deviez Le reconnaître et désirer son Règne. Beaucoup ne marchent pas sur la voie étroite, difficile à parcourir, et dans cela vous reconnaissez déjà le temps de la fin, parce que tous encensent le monde, les hommes vivent une vie mondaine et sont seulement enclins à donner au corps ce qu’il désire. Mais ceux qui parcourent la voie étroite, ont leur regard tourné vers le haut, ils tendent vers le Règne spirituel, ils sont reliés mentalement avec Moi et tournent le dos au monde, ils ne regardent pas la voie large, fascinante, parce qu'ils reconnaissent qu'elle mène à l'erreur, mais ils ont l’intention sérieuse d’atteindre le juste but. D’innombrables hommes pourraient prendre exemple dans ceux-là et faire le test, alors ils enregistreraient un changement de vie qui plairait moins au corps qu'à l'âme. Mais les choses iraient mieux quant au développement spirituel des hommes, y compris pour leur constitution corporelle, parce que même les misères et les souffrances terrestres seraient éliminées, parce que les hommes n'en auraient pas besoin, si eux-mêmes se préoccupaient de leur développement vers le Haut. Mais les hommes n'écoutent pas les conseils bien intentionnés, ils ne font pas attention à Ma Parole et à Mes Indications sur la fin prochaine. Et ainsi le temps passe sans succès pour les âmes, jusqu'à ce que vienne le jour où tous seront appelés à rendre compte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Béatitude de l'âme qui reçoit la Parole divine

B.D. 4718 from 21. août 1949, taken from Book No. 54

Aucune joie terrestre n’équivaut à la Béatitude qui découle pour l'âme de la réception de la Parole divine, bien que le corps, l'entendement de l'homme, n'ait aucune part dans la réception bienheureuse. Mais la réception de la Parole divine est toujours liée au fait que l’âme demeure dans des sphères spirituelles, tandis que le corps ne peut pas la suivre et donc il reste intouché par les impressions. Mais l'âme est compénétrée de Force et de Lumière et se fortifie dans le bref temps où elle demeure dans le Règne spirituel. D’une certaine manière elle est ôtée de la lourdeur terrestre, tout en restant unie avec le corps puisqu'elle peut se re-transférer à tout instant sur la Terre, pour que la réception des Communications spirituelles se produisent dans un état conscient, parce que le corps est en attente de ce que l'âme lui communiquera de ses impressions du Règne spirituel, qui sont toujours guidés à l'entendement sous forme de leçons. Mais l'âme ne transmet jamais au corps toute la richesse spirituelle, parce que l'âme contemple beaucoup de choses qui ne peuvent pas être décrites par des mots et qui donc ne peuvent pas être répétées intellectuellement, chose qui cependant lui reste de toute façon comme un Trésor spirituel qu’elle pourra utiliser après son entrée dans le Règne spirituel. Ce qui est transmis à l'entendement est important pour la durée de la vie terrestre et contribue au développement vers le Haut, et donc cela doit aussi être transmis au prochain. Le bref temps de la réception du patrimoine spirituel à travers la voix de l'esprit, procure à l'âme un immense gain et des régions qu’elle n'a jamais connues auparavant et qui sont aussi inaccessibles à l'esprit de l'homme s'ouvrent à elle. Elle reçoit de partout des rayons de Lumière, donc il lui reste un savoir, même lorsqu’elle a abandonné ces régions. Mais le fait qu’elle puisse rapporter ce savoir sur la Terre, c'est-à-dire le communiquer au corps pour que l'homme apprenne une telle connaissance de quelque chose qui pour lui était jusqu'à présent méconnue, dépend de la volonté jusqu'où lui-même cherche à pénétrer intellectuellement dans la Vérité. L'âme après une liaison avec le Règne spirituel, se communiquera toujours au corps, mais dans quelle mesure se déroule cette transmission, l’homme le détermine lui-même à travers sa volonté. Donc à travers sa disponibilité de recevoir le patrimoine spirituel qui peut procurer à âme la Béatitude, bien que les communications de l'âme au corps ne soient pas de la profondeur et du volume qui rend heureux intellectuellement l'homme, mais l’âme communique d’une manière différente, elle est toujours fortifiée à travers une liaison avec le Règne spirituel et son désir pour la Nourriture spirituelle augmentera constamment, de ce fait l'homme qui reçoit la Parole divine, ne cessera jamais d'arriver à des liaisons spirituelles, parce que l'âme a toujours plus faim pour la Nourriture qui lui convient et elle ne se contente plus avec ce que peut lui offrir le monde, dès qu’elle a une fois reçu du Règne spirituel ce qui la rend infiniment plus heureuse. Parfois l'âme se retire en elle-même, c'est-à-dire, que le corps n’a que peu connaissance de ses succès spirituels, malgré cela il n'est jamais laissé entièrement sans la connaissance qui le fait murir, plus l'entendement désire l'éclaircissement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La dissolution de la vieille Terre et le lever de la nouvelle en un instant

B.D. 4719 from 21. août 1949, taken from Book No. 54

Dissoudre la Terre dans ses parties constituantes primordiales, signifierait un transfert du spirituel dans un état antérieur plus bas et plus imparfait si la dissolution devait se dérouler dans la même séquence de rétrogradation. Une dissolution soudaine signifie que l'esprit lié devient libre de la forme, donc c’est un état non-lié pour du spirituel qui cependant n'est pas encore mûr pour agir librement. Alors le spirituel abuserait de sa liberté, il s'épancherait et deviendrait actif dans le sens contraire à Dieu, parce qu'il n'a pas encore reconnu Dieu, car il est encore soumis à Son adversaire, dans lequel demeure le principe destructif qui ne favorise aucune édification et aucun développement valable vers le Haut. Par conséquent le spirituel imparfait devenu libre doit vite de nouveau être lié dans une forme, si l'Ordre divin doit être maintenu et pour qu’un état chaotique soit évité y compris dans le monde spirituel. Un transfert dans une forme de développement plus basse sur la Terre est impossible de la part de Dieu, parce que Son Principe est seulement l’édification et le progrès, vu que l'Amour détermine tout Son Règne et Son Action. Si maintenant une dissolution illégitime de la matière à lieu par la volonté de l'homme, alors Dieu donne au spirituel devenu libre vite de nouveau une autre forme, dans laquelle il continue son développement vers le Haut. Si de la part de Dieu, à travers Sa Volonté et Sa Puissance, se déroule un Acte de destruction, alors cela n'est pas à considérer comme une rétrogradation des Œuvres de Création, mais comme un Acte forcé de libération dans le but de lié le spirituel dans une nouvelle forme, car sa volonté de servir a été vue par Dieu et maintenant Il en tient compte. Aussi la dernière œuvre de destruction sur cette Terre qui est mise en œuvre par la volonté humaine, conformément à l'éternel Conseil de Dieu est le motif d'un imposant processus de transformation pour tout le spirituel qui est lié dans les Créations de la Terre. La cause de l'œuvre de destruction est la volonté humaine, mais son effet dépend de la Volonté de Dieu, même ici la fin de la vieille Terre est établie depuis l'éternité dans le Plan de Salut de Dieu, parce que tous les esprits Le servent, y compris les diables, même si c’est contre leur volonté. Parce que l'adversaire de Dieu cherche à miner chaque développement vers le Haut, il cherche à faire revenir en arrière le spirituel qui s’est déjà approché de Dieu, à le rendre apostat à Dieu et à le faire tomber dans l'abîme. Mais les Plans de Dieu et Sa Puissance empêchent ce à quoi celui-ci tend. De tout cela il résulte maintenant que la nouvelle Terre avec ses Créations n'a besoin d'aucun temps de développement, vu que le spirituel dans chaque stade, dans chaque degré de maturité, est devenu libre à travers le naufrage de la vieille Terre et ce spirituel devenu libre peut donc aussi vite entrer dans les nouvelles formes que Dieu lui assigne et qu'il doit assumer, si la lutte entre le spirituel ne doit pas s'enflammer, ce qui le rejetterait de nouveau très en arrière, parce que tout seul il pousse vers celui dont la volonté lui a donné la vie. Donc le lever de la nouvelle Terre ne demandera pas longtemps, la fin ne sera pas un motif pour le développement rétrograde de la Terre, comme il est souvent faussement supposé, de même qu’aucun lent développement des nouvelles Créations n’est nécessaire. Dieu fera se lever en un instant une nouvelle Terre avec toutes les Créations imaginables qui témoignent de Sa Volonté de Former, de Sa Sagesse et de Son très grand Amour et attestent de Sa Puissance et de Sa Magnificence. Et donc les hommes de cette Terre pourront voir le Miracle de la nouvelle Création, dès qu'ils auront été fidèles à Dieu à la fin de cette période terrestre et qui du fait de leur appartenance aux élus seront ôtés vivants dans le corps. Ils sont guidés sur la nouvelle Terre et formeront la lignée de la nouvelle génération et ils pourront expérimenter Miracles sur Miracles, parce qu'ils demeureront dans le Paradis en bienheureuse communauté avec le spirituel lumineux et ils possèderont de toute façon le souvenir de la vieille Terre et de son naufrage.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le bouclier de la foi – la confiance – la Protection de Dieu

B.D. 4720 from 22. août 1949, taken from Book No. 54

Je vous donne un bon Cadeau, et vous devez être ravi d’en avoir connaissance. De quelle manière le monde pourrait-il vous nuire si Je Suis devant vous comme un Bouclier et ne laisse rien venir près de vous ? Donc mettez-vous seulement derrière le bouclier de la foi, et vous serez défendus contre toutes les attaques de ceux qui ne vous veulent pas du bien. Je Suis toujours à votre coté prêt à vous protéger à tout instant, si vous êtes en danger. Et cette foi doit être si convaincue en vous qu’elle peut bannir toute peur et misère. Je suis Présent et Je vous tiens pour que vous ne vous empêtriez pas dans les broussailles qui sont constituées par les nombreux d'obstacles du monde et auxquels vous craignez de succomber. Tournez seulement le regard en haut et invoquez-Moi en pensées, alors vous ne parcourrez jamais la voie tous seuls, mais toujours accompagnés de Moi, de sorte que vous puissiez marcher sans préoccupation jusqu'à la fin de votre vie. Certes, le monde vous attaquera encore beaucoup, mais cela ne doit pas vous effrayer, parce que Je Suis plus fort que le monde, et si le monde vous opprime, Moi Je veux votre paix, et il ne pourra rien faire contre vous. Donc soyez gais et ravis si vous êtes dédaignés par le monde, c'est-à-dire si vous n’êtes ni considérés par lui, ni par ce qui en provient. Mon Règne vous récompensera pour ce que le monde vous refuse, car séjourner dans Mon Royaume est vraiment désirable, parce que vous ne serez pas déçus. Je Suis un Seigneur même sur ce monde terrestre, et Je commande même à votre vie terrestre, mais cette préoccupation vous devriez la laisser uniquement à Moi et ne pas vous charger avec cela, parce que la préoccupation du salut de votre âme est beaucoup plus importante et vous devez seulement vous occuper de cela. Je peux régler la vie terrestre pour vous, mais la vie spirituelle vous devez la former vous-mêmes selon votre volonté, et pour que vous ne soyez entravés par rien dans le travail sur votre âme, Je Me charge pour vous de la préoccupation du corps et de ce dont il a besoin pour son maintien et pour l'accomplissement de sa tâche terrestre. Et si Je vous donne cette Promesse, vous pouvez vraiment vous confier à Moi, tout ce qui viendra sur vous sera seulement pour votre salut. Et ainsi maintenant J’exige la pleine confiance dans Mon Assistance, et vous serez aidés, quoi que ce soit qui vous préoccupe. Parce que pour Moi aucune chose n’est impossible, et Je guide tous les fils de l'Infini selon Ma Volonté, Ma Sagesse et Mon très grand Amour, toujours pour le mieux de Mes créatures, auxquelles Je veux préparer un sort bienheureux dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Christ, le Chef de Son Église – Les Membres de la vraie Église

B.D. 4721 from 22. août 1949, taken from Book No. 54

Le Chef de l'Église du Christ reste Jésus Christ Lui-Même, parce que cette Église se base sur la foi dans Son Œuvre de Libération, elle embrasse la communauté des croyants donc elle est composée de ceux qui se mettent sous la Croix du Christ et veulent participer à la Libération grâce au Sang qu'Il a versé pour l'humanité coupable. Son Eglise ne peut pas être comprise autrement que sur cette foi en Lui et en Sa Libération, et c’est ainsi qu’il faut aussi entendre les Paroles de Jésus : « Tu es Pierre, le roc, sur toi Je veux édifier Mon Église ....». Pierre était le plus croyant parmi Ses disciples et il a reconnu la Mission de l'Homme Jésus, il croyait en Lui en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, bien que dans les heures de misère terrestre il ait mis le monde au premier plan, ce qui l'a poussé à sa triple négation. Sa foi n’était donc pas faible, seulement la chair a échoué dans la peur et la misère des événements autour de Jésus. Donc, celui qui veut appartenir à Son Église, doit reconnaître Jésus Christ, et donc Jésus Christ doit toujours être professé comme signe de l'appartenance à Son Église. Et donc Son Enseignement devra aussi être annoncé, il doit être enseigné comme ce que Jésus a enseigné à Son prochain, aux hommes, il doit être fait découvrir l'Évangile, parce que ce savoir est nécessaire pour faire revivre la foi dans la Libération à travers Jésus Christ. Parce que seulement la foi vivante est le motif que l'homme entre dans le juste rapport avec Lui, car Il lui a conquis l'éternelle Béatitude à travers Sa mort sur la Croix. Donc ceux qui appartiennent à une confession quelconque peuvent faire valoir le droit sur l'appartenance à la vraie Église du Christ, si seulement ils sont dans la foi en Jésus Christ et dans son Œuvre de Libération, s’ils sont pénétrés par Son Évangile et mènent leur chemin de vie selon Sa divine Doctrine de l'amour. Seulement ceux-ci sont les signes de l'Église que Jésus a Lui-Même fondée sur la Terre, pour que les hommes restent dans Son Esprit et ne L'oublient jamais plus et tendent à Le suivre en actions, en paroles et en pensées. La foi en Jésus Christ détermine l'homme à une juste conduction de vie, parce que pour lui les Paroles de Jésus, Son Évangile, sont sacrées ; il les respecte en tant que la Parole de Dieu et cherche à les vivre jusqu'au bout. Et avec cela il réveille à la Vie l'esprit en lui et l’Action de l'Esprit est ensuite le signe le plus catégorique qu'un être appartient à la vraie Église du Christ. Mais ce ne sont pas des liens extérieurs, l'accomplissement de formules extérieures ou bien une appartenance obligatoire à des usages traditionnels, qui fait qu’un homme peut être compté dans la communauté des croyants. Parce que cela n'a pas beaucoup à faire avec le réveil de l'esprit qui exige davantage qu’une appartenance extérieure seulement selon le nom. Celui qui voit en Jésus Christ le Chef de l'Église, tend consciemment vers Lui et pour lui Sa Parole est l'Évangile, elle est l'unique voie vers le but, parce que la Parole de Jésus Christ est la Chair et le Sang, elle est le Pain et le Vin des Cieux ; par conséquent elle doit aussi conduire au Ciel, elle doit guider à l’unification étroite avec le divin Rédempteur Lui-Même et donc rendre bienheureux. La Parole est donc le noyau de l'Église du Christ, la Parole est Sa Doctrine de l'amour, et là où celle-ci est transmise aux hommes, là sera toujours la vraie Église du Christ. Et celui qui accueille Sa Parole dans son cœur et vit selon celle-ci, celui-ci est son disciple, il est un membre de Son Église, chose qui est donc toujours à entendre seulement spirituellement, donc elle n'est pas liée aux organisations terrestres. Malgré cela chaque organisation ecclésiastique terrestre peut embrasser des membres de cette Église, dès qu'ils s'acquittent de ces conditions, s'ils sont de vrais disciples croyants et des confesseurs de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Manque de foi – l'assurance de l'Aide de Dieu

B.D. 4722 from 24. août 1949, taken from Book No. 54

Préparez-vous au grand événement que J'annonce continuellement. Mais sachez que toute souffrance passe, même si vous croyez vous écrouler sous le poids. Tout se succédera rapidement, et les événements se précipiteront, et dans peu de temps il surgira ce que Je vous ai toujours indiqué. Mais comment voulez-vous supporter ce temps difficile, si vous ne regardez pas avec plus de foi vers Moi dans les heures de misère ? Je sais ce qui arrive et Je veux vous aider à atteindre cette force de foi qui vainc tout, quoi qu’il puisse venir sur vous. Je suis toujours proche de vous, J'écoute chaque appel, chaque soupir, Je connais chaque larme, chaque souffrance qui vous presse, et Je voudrais toujours seulement de nouveau vous crier : pourquoi vous confiez-vous si peu à Moi Qui vous promets continuellement Ma Protection et Mon Aide ? Pourquoi ne venez-vous pas vers Moi, quand vous êtes chargés et que vous risquez de sombrer sous le poids ? Pourquoi votre foi n'est-elle pas pleine de confiance dans le fait que Je peux vous aider, car d’une certaine manière vous forcez Mon Aide au moyen de la force de votre foi ? Et si vous le voulez sérieusement, vous pouvez même croire, mais vous devez vous occuper sérieusement avec Ma Parole, vous devez la porter dans le cœur, vous accorder profondément dans son sens et croire que Je ne dis pas de mensonges, de sorte que vous puissiez pleinement attendre l'accomplissement de Mes Promesses. Si donc Je vous ai promis Mon Aide dans chaque misère du corps et de âme, alors croyez que Je peux vous aider grâce à Mon Omnipotence, que Je veux vous aider grâce à Mon Amour et vous ne devez pas en douter, parce qu’alors vous ne reconnaissez ni Mon Omnipotence ni Mon Amour, et alors vous vous privez vous-mêmes de la Manifestation de l'Amour et de l'Omnipotence, parce qu'alors vous sortez du vrai rapport filial que Je requiers pour pouvoir Me révéler dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence. Pourquoi craignez-vous le pouvoir du monde, pourquoi vous laissez-vous presser par des préoccupations terrestres quand vous avez un Père dans le Ciel Qui peut et veut régler tout pour vous, parce que vous êtes Ses fils ? Pourquoi n'avez-vous pas confiance en Lui qui vous donne de toute façon toujours une preuve de Son Règne et de Son Action, si seulement vous regardez autour de vous ? Pourquoi le monde est plus près de vous que Moi, pourquoi craindre si Je suis toujours Présent ? Et comment voudrez-vous alors porter le poids que l’avenir vous apporte ? Mais Je sais votre misère et Je veux l'éviter, pour que vous Me serviez comme soutien, lorsque tout autour de vous menace d'osciller. J'ai besoin de vous et Je veux vous éduquer à être de forts et courageux représentants de Ma Doctrine. Et Je l'obtiendrai, c'est-à-dire que votre foi deviendra inébranlable et résistera à toutes les tempêtes. Vous expérimenterez Mon Aide avec évidence, de sorte que chaque doute diminuera et que votre foi sera revigorée, et vous Me servirez jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'immortalité de l'âme – faux enseignements

B.D. 4723 from 25. août 1949, taken from Book No. 54

Un vrai éclaircissement vous est nécessaire, parce que des doctrines erronées assombrissent votre esprit et vous fournissent une image fausse de Ma Volonté de Créateur et de Mon Esprit de Créateur, elles ne font reconnaître ni Mon Amour ni Ma Sagesse et donc elles vous entravent pour allumer dans votre cœur la flamme de l'amour qui vous porterait plus près de Moi. De fausses doctrines peuvent conduire seulement à l'absence de foi si elles ne sont pas correctes, et donc Je veux toujours de nouveau vous donner l'éclaircissement pour vous-même, pour que vous puissiez devenir bienheureux seulement à travers la foi et l’amour.

À quoi pourrait bien vous servir une doctrine qui met en discussion l'immortalité de l'âme ? L'âme est quelque chose de spirituel alors que le corps est matière, le corps peut certes mourir, c'est-à-dire disparaître et se dissoudre dans sa substance, mais l’âme, le spirituel, est impérissable, elle doit rester existante, elle s’échappe seulement du corps dès que celui-ci a accompli sa tâche comme enveloppe de l'âme sur la Terre. Elle abandonne la forme extérieure matérielle pour continuer son parcours de développement dans les sphères spirituelles, pour arriver à une maturité toujours plus haute lorsqu’elle a atteint un certain degré de maturité sur la Terre, ou bien elle peut rester dans l'état de totale immaturité si le chemin terrestre a été pour elle un échec, mais en fonction de sa volonté elle peut aussi se précipiter dans l'obscurité, mais toujours dans des sphères qui sont à entendre en dehors du monde terrestre-matériel. Pour l'âme il existe certes un état de mort, par lequel cependant il ne faut pas entendre la dissolution de l'être, mais seulement un état de totale absence de Lumière et de Force, un état d'impuissance, mais toujours avec la conscience de l'existence. L'âme ne perd jamais la conscience de l'existence, pour elle il peut y avoir seulement un état de béatitude, comme aussi celui d'inimaginables tourments qui correspondent toujours au chemin de vie que l'homme a mené sur la Terre. La vie de l'âme correspond donc à la vie dans la chair sur cette Terre. Les œuvres de la chair déterminent donc le sort et le lieu de séjour de l'âme après la mort, et le jour de la mort est pour l'homme le Jour du Jugement, après lequel elle renaît à la Vie dans la Lumière ou bien dans l'obscurité. L'âme est quelque chose de spirituel qui ne peut jamais et encore jamais cesser être, qui n'est pas rayé temporairement, mais qui vit toujours et éternellement, seulement une existence dans l'obscurité ne peut pas être appelée vie, mais mort spirituelle, toutefois on ne peut ne pas parler de tranquillité. Un repos jusqu'au Jour du Jugement est une fausse image, parce que les âmes qui sont inactives le sont seulement pour leur propre tourment, tandis que l'activité est la vraie Vie d'une âme, chose qui cependant demande un certain degré de maturité que l'âme peut atteindre facilement sur la Terre si elle est de bonne volonté. Les âmes demeurent dans le Royaume spirituel et peuvent rester de toute façon constamment près de la Terre, seulement elles se trouvent en dehors du monde matériel, donc elles ne sont plus liées dans une forme matérielle, mais elles sont des êtres spirituels libres si elles sont pleines de Lumière, sinon elles sont encore des êtres enchaînés dans un état d'obscurité, parce que la totale absence de Force signifie pour elle une chaîne. Ainsi l'âme ne peut jamais mourir, elle s’échappe seulement du corps qui, avec cela, a terminé sa vie terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Catastrophe et ses conséquences – l'Amour pour le prochain

B.D. 4724 from 27. août 1949, taken from Book No. 54

Vous devez revenir tous dans l'état d'un mode de vie primitif, parce que c’est seulement ainsi qu’il est possible de vous stimuler à l'amour au service du prochain car seulement cela peut vous sauver. À tous les hommes il est maintenant donné l'occasion d'agir dans l'amour, mais la libre volonté est déterminante jusqu'où l'occasion est utilisée. Et ainsi l'humanité cherchera très vite à se créer de nouveau des conditions de vie améliorées et selon la volonté de l'individu avec des moyens justes ou injustes, parce que seulement peu voudront servir, mais la plupart se feront servir et voudront arriver de nouveau au bien-être au dépend de leur prochain, même si c’est pour peu de temps, parce que très vite la fin suivra. Mais ce qui précède la fin est établi depuis l'Éternité. Une destruction partielle de dimension inimaginable, qui frappera de grandes zones de pays et demandera d’innombrables vies humaines. Pour ces hommes la fin est venue, mais leur mort a encore pour conséquence l'entrée de l'âme dans l'au-delà. La dernière heure pour ce monde n'est pas encore venue, parce qu’alors même les Portes du Règne spirituel seront fermées. Aux survivants cependant il est concédé encore un dernier temps de Grâce, une vie terrestre extrêmement difficile qui peut néanmoins être appelée un temps de Grâce qui pour ceux qui sont de bonne volonté apportera une maturité augmentée. Le grand événement devrait faire réfléchir tous les hommes et les faire chercher la liaison avec Dieu, mais peu seulement en tireront un avantage pour leur âme en se confiant à leur Créateur et Père de l'Éternité et en le priant pour Sa Grâce et Son Aide. Et ceux-ci seront aidés. Parce que la misère sera si grande et si générale qu’une aide de l'extérieur n'est pas à attendre. Les hommes pourront se soutenir seulement réciproquement, et dans cet amour pour le prochain ils seront soutenus avec la force d'en haut, ils réussiront à faire des travaux qui dépassent leurs forces. Mais la volonté d'aider leur fera gagner un apport de force extraordinaire et la volonté d'aider aura un effet bénéfique même sur eux, de sorte que l'homme prêt à aider recevra spirituellement et matériellement ce qu’il voudrait donner et ainsi sa propre misère sera soulagée. La force de la foi et de l'amour apparaitra visiblement, et chaque homme pourra se faciliter son destin lorsqu’il pense au prochain et pas seulement à sa misère. Pour faire revivre l'amour, la plus grande misère viendra sur vous, parce que seulement l'amour peut vous sauver mais il se refroidira toujours davantage, plus la fin s'approche. Et celui qui est encore capable et de bonne volonté pour aimer, la misère ne l'écrasera pas, mais lui-même la vaincra grâce à son amour pour le prochain. Il y aura une grande souffrance partout. Les hommes seront arrachés l'un de l'autre, ils n'auront plus de nouvelles l'un de l'autre, et à chacun maintenant il sera donné l'occasion de mettre à disposition toute la force pour adoucir la situation de misère qui l'entoure. Et l'homme peut accomplir beaucoup, si seulement il demande à Dieu du soutien et de l’aide pour les autres. Mais celui qui exploite le prochain et cherche à se procurer des avantages de la misère des autres, sera à la fin compté parmi ceux qui seront déglutis par la Terre dans le dernier jour, ils feront parti ce ceux qui sont condamnés, parce qu'ils sont devenus de vrais diables et ils partageront leur récompense, en étant enchaînés et de nouveau bannis dans la nouvelle Terre pour un temps infiniment long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le destin terrestre - la résignation dans la Volonté de Dieu

B.D. 4725 from 27. août 1949, taken from Book No. 54

Ce qui vous est destiné, vous devez le porter, parce que le destin terrestre est formé selon votre volonté et la tâche de l'homme qui est particulièrement importante, exige un grand degré de maturité pour pouvoir être exécutée selon Ma Volonté. La Souffrance et la misère purifient l'âme, la souffrance et la misère vous mènent plus près de Moi, et Ma Présence est d’autant plus sûre que plus grande est la misère. Parce que celle-ci est un signe de Ma Préoccupation pour Mes fils, lesquels, pour appartenir entièrement à Moi, doivent être éduqués, leur âme doit donc se purifier pour pouvoir M'accueillir, pour pouvoir supporter Ma Présence. Et ainsi dans toute misère vous devez reconnaitre la Bienveillance de votre Père, parce qu’Il prend un Soin particulier de ceux que J'aime. J'aime de toute façon toutes Mes créatures, mais là où Je trouve l'amour correspondant, Je veux aussi augmenter l'Amour que Je donne, mais cela demande un cœur purifié. Néanmoins Je veux vous donner aussi une preuve de Mon Amour, car vous en avez besoin pour votre fortification du fait de votre misère animique. Je veux vous faire donner un regard dans votre Vie future, et ce que vous contemplez en rêve, acceptez-le comme une claire vision, mais n'oubliez pas votre tâche qui est immensément importante et qui doit toujours être placée avant tout. Sachez que la Vérité est tout ce que Mon esprit vous annonce et que tout se déroule comme Moi Je vous l'ai prédit. Sachez que vous l’éprouverez et qu'ensuite plus rien de terrestre ne pourra vous enchaîner, mais ensuite vous Me servirez en étroite union avec Moi avec une tendance sérieuse au même But et dans la connaissance de la Vérité. Il existe un Amour qui est plus fort que la mort, et celui qui le porte dans le cœur, vaincra aussi la mort. Pensez à cela, lorsque vous menacez de vous décourager pour Mon apparente dureté qui vous a chargé un destin qui vous semble ultralourd. Mais Je reste de toute façon près de vous dans l'Amour et J’interviens dès que sera venu le temps dans lequel J'aurai besoin de vous pour le travail commun pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Mes moutons reconnaissent Ma Voix » – le refus

B.D. 4726 from 28. août 1949, taken from Book No. 54

Comme vous vous accordez envers Ma Parole, ainsi Je M’ajuste aussi envers vous. Parce que Ma Voix, est la Voix de votre Père Qui vous parle, et Que vous pouvez reconnaître si vous M'aimez et observez Mes Commandements. Celui à qui Ma Parole est rendue accessible, la reconnaîtra et il l'acceptera mais seulement s’il M'aime, mais s’il ne M'aime pas, s’il Me refuse, c'est-à-dire, s'il n'observe pas Mes Commandements, s’il ne vit pas dans l'amour pour Dieu et pour le prochain, il ne reconnaîtra alors pas Ma Parole comme la Voix de son Père. Donc il sera compréhensible que Je bénisse ceux qui M'accueillent dans Ma Parole, mais que Je retire Ma Bénédiction à ceux qui Me refusent, parce qu'ils ne pourront pas dire qu'ils Me reconnaissent s’ils refusent Ma Parole. Mes moutons reconnaissent Ma Voix, et celui qui la reconnaît, la défendra aussi, il parlera au nom de Ma Parole et ne craindra pas de la donner à d’autres ; car où y a-t-il un fils qui ne donne pas foi aux Paroles du Père ? Je suis venu parmi les Miens, mais ils ne M'ont pas reconnu, et aujourd'hui Je viens de nouveau vers Mes fils, mais moins que jamais ils s’occupent de Ma Voix, parce qu'ils ne se trouvent pas dans le juste rapport de fils envers Moi, parce qu'ils assignent plus de droits au monde et ils n'ont plus de sentiment pour Moi, et malgré cela ils se disent croyants. Mais Je ne considère pas leur foi, parce que Je ne reconnais aucun amour dans leurs cœurs, autrement ils désireraient Moi et Ma Parole et écouteraient le doux son de Ma Voix, partout où elle est perceptible. Mais celui qui repousse Ma Parole pour le monde, Je ne le considère pas comme Mon vrai fils, parce que Mon Amour de Père embrasse certes toutes Mes créatures, mais il veut aussi qu’il lui soit retourné par elles. Donc aimez-Moi et observez Mes Commandements, alors Ma Parole vous apparaitra comme paternelle, il ne se lèvera ensuite en vous aucune volonté de refus, alors vous la professerez joyeusement aux hommes, et assurerez sa diffusion. Mais si vous n'avez pas l'amour en vous, elle ne vous touchera pas, mais vous la repoussez loin de vous comme étant fastidieuse, d'abord dans le cœur, mais ensuite aussi d’une façon visible extérieurement, et de ce fait vous refusez aussi Mon Amour qui vient à votre rencontre dans Ma Parole, car au travers de Ma Parole Je vous donne la preuve que Je parle à Mes fils comme un père mais Je veux être écouté d’eux de l'intérieur. Donc examinez-vous sérieusement, si vous êtes des fils du monde ou bien Mes fils, des fils de votre Père dans le Ciel, et rappelez-vous de Mes Paroles : « Mes moutons reconnaissent Ma Voix », et ainsi maintenant ne soyez pas des mécréants, mais des croyants.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dons spirituels, un Gage d'Amour de Dieu - la Présence de Dieu

B.D. 4727 from 29. août 1949, taken from Book No. 54

Les Dons spirituels sont un Gage de Mon Amour, parce que Je ne prodiguerai jamais des Dons spirituels à ceux qui ne se conquiert pas Mon Affection. Je cherche à vous montrer Mon Amour, à vous qui êtes encore faibles dans la foi et parce que Je veux vous donner un signe sûr de Mon Amour pour Mes fils qui doivent Me le retourner de tout leur cœur. Et donc Je vous donne Ma Parole. Lorsque Je parle avec vous, Je laisse couler sur vous Mon Amour, et cela signifie l'éclairage de votre esprit, donc la faculté d'acceptation pour le savoir spirituel qui correspond à la Vérité. Posséder le savoir spirituel est un privilège, un Cadeau de Celui Qui vous aime et Qui veut vous rendre bienheureux. Et vous tous pouvez vous conquérir ce Cadeau, donc Je ne le cacherais à aucune de Mes créatures, mais il suppose un cœur affectueux tourné vers Moi, donc un amour correspondant que cependant Je ne trouve pas partout. Mais celui qui a Ma Parole doit se savoir aimé de Moi et donc il peut se donner totalement à Moi dans la conscience de Mon plus fidèle Amour et de Ma Providence de Père. Ma Parole est le Signe le plus sûr de Mon Amour, elle doit alléger votre vie et vous rendre résistant dans la lutte terrestre. Celui qui a Mon Amour, Me possède Moi-Même et celui qui Me possède, pour celui-ci Je suis aussi présent et Ma Présence lui garantit aussi Ma Protection et Mon Aide dans toute misère. Ne laissez se lever en vous aucune peur et aucun doute, mais confiez-vous fermement à Moi et toute préoccupation sera suspendue. Et ainsi libérez-vous de toutes les pensées lourdes et peurs craintives, parce que Je Suis toujours avec vous, Je vous aime et donc Je protège de tout danger votre corps et votre âme, et Je Suis l’Unique vers lequel vous pouvez vous confier sans bornes et Qui ne vous laisse jamais sans Aide.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le fléau de l'antéchrist

B.D. 4728 from 29. août 1949, taken from Book No. 54

Le fléau de l'antéchrist sera agité âprement sur tous ceux qui se déclarent pour Moi, comme il a été agité sur Moi avant Ma mort sur la Croix. Mais Je le repousserai des Miens, Moi-Même Je le saisirai et Je le rejetterai sur tous ceux qui appartiennent à Satan. Dans le groupe des Miens on sentira certes beaucoup sa fureur, mais tant qu’ils sont couverts par le bouclier de la foi, il ne pourra leur causer beaucoup de dommage, parce que Je suis de nouveau comme une Protection devant eux, quoi qu’il soit entrepris contre Mes moyens ! Mais ils reconnaitront la domination de l'antéchrist et sauront que vite la fin arrivera et avec elle aussi l'heure du salut, et ce savoir leur donnera une Force capable de tout supporter. Vous n'aurez plus un long temps de paix, heure après heure, et jour après jour le temps s’écoule, et le temps que Mon Esprit vous a annoncé s'approche toujours davantage. Le monde se trouve devant à un immense cahot dont les conséquences seront indescriptibles. Et même si vous doutez, vous ne pouvez pas l'arrêter, et très vite vous devrez vous décider pour ou contre Moi. Cette décision sera exigée de celui qui s’oppose à Moi, et qui continuera à s’opposer encore pour des temps éternels. Il viendra avant Moi, et apparaîtra sur cette Terre au travers de quelqu’un qui lui est totalement soumis, il le prendra en possession, c'est-à-dire que par lui il se manifestera dans toute sa puissance et sa force. Et les hommes lui rendront hommage, et ils se soumettront volontairement, ils lui seront soumis, parce qu'il agit sur eux en tant qu’homme, et il les éblouira au moyen de ses paroles et de ses actions. Il vaincra, parce que tous se rendront librement à lui, et ainsi il aura un grand pouvoir, et il l'emploiera contre Moi, et contre tous ceux qui croient en Moi et qui Me confessent. Il Me combattra et ainsi il mènera aussi la lutte contre les Miens qui Me resteront cependant fidèles jusqu'à la fin. Maintenant le temps de l'antéchrist est venu, et ainsi il apparaîtra vite, et alors sachez, que la fin est proche. Parce qu'il régnera seulement peu de temps, et parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps, il ouvrira l'enfer et libèrera tout le mal et il agira ensemble avec eux, d’une manière inouïe. Mais l'heure de sa chute dans l'abîme est décidée depuis l'Éternité, et ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture s’accomplira.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu, vérité et amour Sont Un - la Vérité

B.D. 4729 from 30. août 1949, taken from Book No. 54

Et même si vous vous rebellez contre l’acceptation de la Vérité, elle doit combler tout votre être, si vous voulez arriver à la contemplation de Dieu dans le Royaume spirituel. Parce que la Vérité est l'Accompagnatrice de l'Amour et vu que vous ne pouvez pas devenir bienheureux sans amour, vous ne pouvez ne pas rester sans Vérité. Mais la Vérité peut vous être offerte même lorsque vous n'êtes pas encore changés en amour. La Vérité peut vous pousser à agir dans l'amour, dès que vous ne vous fermez pas intellectuellement à la Vérité et que vous stimulez ensuite le cœur à l'acceptation. Alors la Vérité aura inévitablement pour conséquence l'amour, parce que l'une ne peut pas être sans l'autre. Sans amour la Vérité est seulement un savoir d'entendement, mais à travers l'amour le cœur participe aussi à la Vérité, et ensuite la Vérité compénètre tout l'être de l'homme. L'homme sans amour refuse presque toujours la Vérité, parce qu’elle le charge, mais elle lui est toujours de nouveau portée proche tant que l'homme est encore capable de changer, donc tant qu’il n'est pas un parfait diable. Dès que maintenant le destin de la vie agit sur son cœur, dès que celui-ci est devenu plus souple et mouvant et aussi de bonne volonté d'aimer le prochain, il ne se fermera plus à la Vérité qui lui est transmise, il sera en mesure de la reconnaître et de faire ce qui est juste, donc de mûrir dans son âme, ce qui signifie toujours un plus grand amour et une plus grande connaissance. Mais celui qui à travers l'amour a le désir pour la Vérité, peut acquérir une conviction aussi solide qu’un roc que Dieu la lui mène, parce que Lui-Même s'approche d’un homme affectueux et donc seulement auprès de Lui il peut y avoir la Vérité. L'âme de l'homme refuse ensuite avec certitude ce qui ne provient pas de l'Auteur de la Vérité, Lequel est proche de lui par l'amour ; et il accueille avidement ce qui correspond à la Vérité, parce qu’en elle il reconnaît aussi Dieu Lui-Même. Dieu, l'Amour et la Vérité Sont Un. L'amour pour Dieu et pour le prochain a pour conséquence infaillible l'apport de la Vérité, et avec la Vérité la faculté de la connaissance arrive aussi à l'homme. Donc l'homme affectueux est aussi certain d’être dans la Vérité, il est rempli de conviction et donc il peut aussi l’employer et répandre la Lumière en connaissance de cause ou involontairement, parce que lui-même reçoit la Lumière et il peut alors de nouveau la rayonner sur son prochain. Parce que la Lumière ne peut pas cacher sa splendeur, et l'homme savant se sent poussé intérieurement à transmettre son savoir, parce que l’amour le pousse à donner au prochain ce qui le rend heureux lui-même, parce que seulement la Vérité mène à Dieu, Duquel elle a son Origine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Celui qui n'est pas pour Moi, est contre Moi ....»

B.D. 4730 from 31. août 1949, taken from Book No. 54

C’est cela que vous devez apprendre à reconnaître : Celui qui est pour Moi et celui qui est contre Moi. Vous ne pourrez pas toujours vous fier à des paroles, parce que les hommes ne se rendent souvent pas compte s’ils servent Moi ou bien le monde, ils Me confessent certes avec la bouche mais ils sont de toute façon avec le cœur unis au monde. Donc ils servent deux patrons et il y en a un qui aura toujours le dessus, et c’est celui-ci que vous devez détecter et agir en conséquence. Parce qu'alors la volonté de l'homme est déterminante pour choisir comment il se décide lorsqu’il est sérieusement mis devant le choix, il peut certes lui-même se tromper, mais pas Moi. Être pour Moi signifie s'employer entièrement pour Moi, Me confesser dans la vie sans crainte ni réticence. Mais celui qui ne peut pas le faire, n'est pas pour Moi, mais contre Moi, parce qu'il est entravé et il se laisse entraver librement par Mon adversaire et il ne lui prête aucune résistance. Donc il ne croit pas en Moi, d’une certaine manière il est assis entre deux chaises, entre Moi et la foi traditionnelle qui ne supporte aucun examen et ne résiste à aucun examen sérieux. Mais un sérieux examen est nécessaire lorsqu’il est exhorté à une déclaration devant le monde, devant son prochain. Alors il échoue, alors Ma Présence lui est improbable, le Règne spirituel lui est irréel, il croit ce qu'il voit et il s'emploie pour cela. Donc il appartient au monde ; mais le monde n'est pas Mon Royaume, il ne peut pas par conséquent être Mon représentant sur la Terre, parce que Ma Parole ne signifie pas pour lui ce qu'elle est, le Rayonnement de Moi-Même. Et si donc il n'est pas entièrement pour Moi, il agit pour ou contre Ma Volonté, ou bien se rend coupable d'une omission, et dans les deux cas il est contre Moi. Il fait ce que désire le monde, il Me renie, même si ce n’est pas avec la bouche, mais dans le cœur et il s'éloigne de Moi, au lieu de s'approcher de Moi. Et donc on peut dire : Celui qui n'est pas pour Moi, est contre Moi. Parce que Je ne Me contente pas du fait que l'homme se satisfasse de ne pas Me repousser, mais J'exige qu'il se déclare pour Moi, ouvertement et sans crainte, autrement Je le considère comme Mon adversaire qui est aussi dans le cœur, même lorsqu’il porte Mon Nom à la bouche.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Des expériences conduisent à la fin de la Terre – Libération de forces

B.D. 4731 from 1. septembre 1949, taken from Book No. 54

Aux hommes il est imposé une limite dans leur comportement vis-à-vis de ce que Mon Esprit de Création fit se lever. Et dès qu’ils s’arrogent le droit de vouloir modifier des Créations de la Nature, dont chacune a sa destination, alors la prédisposition d'esprit des hommes envers Moi est déraisonnable. Ils sous-estiment alors Ma Sagesse et Mon Pouvoir et croient pouvoir les exclure, et avec cela ils tombent dans le péché contre Moi-Même, comme aussi contre ce que J'ai créé. Alors la frontière que J'ai imposée est enfreinte, et avec cela l'humanité se détruit elle-même, parce que ses sages et ses savants tirent des conclusions fausses et les effets de leurs expériences auront des conséquences catastrophiques. Les hommes croient pouvoir explorer tout ce que Je leur ai tenu caché, parce que Je connaissais leur immaturité pour un tel savoir.

La Terre dans son noyau est inexplorable pour les hommes, et ainsi elle le restera jusqu'à la fin. En outre dans le noyau de la Terre sont liées des Forces d’une puissance immense que Je tiens liées pour ne pas nuire à la Terre et à son existence. Seulement de temps en temps il se produit des éruptions depuis l'intérieur de la Terre, lorsqu’à ces forces il est concédée une brève évasion, pour donner l’occasion à du spirituel capable de se développer, de prendre une forme sur la surface de la Terre et de commencer là son développement vers le haut. Ces forces se déchaînent avec Ma Permission, et donc leurs effets sont prévus dans Mon éternel Plan de Salut. Une éruption, qui se déroule donc selon Ma Volonté, restera toujours limitée dans sa proportion. Mais jamais la volonté humaine ne pourra imposer une halte à ces puissances de la nature, comme aussi la volonté humaine ne peut être la cause que de telles forces se manifestent d’une manière naturelle, parce qu’aucun homme ne peut explorer leur cause et leur effet. Mais malgré cela les hommes s’arrogeront dans le dernier temps avant la fin de pénétrer profondément à l'intérieur de la Terre pour rechercher à libérer pour eux des forces inconnues qu’ils chercheront à utiliser avec avidité, mais ils ne penseront pas que leur savoir et leur compréhension pour de telles expériences ne suffisent pas. Donc ils n'auront aucun respect pour Mes Œuvres de Création, ils pénètreront dans un domaine qui leur est fermé d’une manière purement naturelle, et vouloir rechercher cela, vu d’une manière purement terrestre, peut être appelé une arrogance. Considéré du point de vue spirituel, cela signifie pénétrer dans le Royaume des esprits inférieurs, dont J’ai reconnu la relégation comme nécessaire, mais des hommes enfreignent maintenant délibérément l’Ordre de Dieu, donc cela aura aussi un effet inimaginable chaque fois que Mon Ordre éternel sera inversé. Les manipulations des hommes tendent à évaluer ces forces de la Terre, auxquelles toute résistance cède, et donc leur imagination peut être employée pour toutes les expériences. Mais ils ne considèrent pas que ces forces soient en mesure de dissoudre tout ce qui arrive dans leur entourage. Les hommes ne tiennent pas compte de leur violence, contre laquelle la volonté et l'entendement humain ne peuvent rien faire. Ils ouvrent donc des écluses qui ne peuvent jamais plus être fermées si une fois elles ont été ouvertes. Ils ne prévoient pas leurs effets, parce que le domaine dans lequel maintenant les hommes veulent entrer leur est étranger et méconnu quant à ses lois. Le noyau de la Terre ne peut pas être exploré de cette façon, et chaque expérience de ce type a ses effets, c'est-à-dire non seulement sur les chercheurs, mais sur l'humanité entière. Parce que les limites que J'ai imposées ne doivent pas être dépassées selon Mon Ordre éternel. Mon Ordre agit toujours d’une manière édifiante, mais jamais en promouvant des destructions, par conséquent chaque action contraire aura un effet négatif. Satan lui-même met dans les hommes ces pensées dans le dernier temps, il les stimule à ces plans parce qu'il sait que la destruction des Créations interrompt le développement du spirituel vers le Haut, et donc il cherche dans sa haine aveugle contre Moi et contre tout le spirituel qui tend vers Moi, à interrompre ce développement vers le Haut. Mais même ce plan, bien que diabolique, est un service involontaire, parce que J'ai tenu compte de ce plan dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et ainsi sont créées les conditions pour une nouvelle Terre, où le développement spirituel pourra continuer tandis que tout le diabolique sera de nouveau lié dans les Créations de la nouvelle Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Unir l'âme avec l'esprit

B.D. 4732 from 4. septembre 1949, taken from Book No. 54

Occupez-vous que faire murir votre âme, pour que l'esprit en vous puisse s’unir avec elle, c'est-à-dire qu'il puisse se faire comprendre par elle et l’influencer selon Ma Volonté. Alors votre âme mûrira, lorsque vous vous efforcez de vivre dans l'amour et faites tout ce qui est bien, lorsque vous combattez contre vos erreurs et vos faiblesses et cherchez à devenir parfait. Il suffit déjà de la volonté pour que l'esprit en vous devienne efficace et annonce à l'âme ce qu’elle doit faire, de sorte que l'âme aspire perceptiblement à ce qui est Ma Volonté. Plus haut est le degré de maturité de l'âme, plus compréhensible lui deviendront les manifestations de l'esprit. Les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme seront tournés vers l'esprit, c'est-à-dire que l'homme s'occupe davantage avec sa vie intérieure, avec la formation vers le haut de la condition de son âme qu'avec les pensées terrestres. Et tout ceci est l’action de l'esprit dans l'homme, qui exerce son influence sur l'âme qui maintenant s'est unie avec lui et se laisse attirer vers le Haut. Parce que l'esprit dans l'homme est Ma Part, et par conséquent il peut mener seulement à Moi, il cherche l'unification avec l'Esprit du Père qui cependant a lieu seulement lorsque l'âme est prête, lorsque l'homme à travers une vie d'amour abat les barrières qui l'ont jusqu'à présent séparé de Moi. L'âme, les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme doivent prendre la direction vers Moi sans contrainte, alors l’étincelle spirituelle en lui est réveillée à la Vie. Et maintenant elle commence son action et celle-ci n’est jamais sans succès. Si vous les hommes avez accompli cela, alors l'esprit en vous ne vous laissera plus en paix, il cherchera toujours et toujours de nouveau à déterminer l'âme à lui donner écoute, c'est-à-dire que maintenant l'homme ne marchera plus sans réfléchir, mais il s'occupera sérieusement avec son bien-être après la mort, il réfléchira sur le but de sa vie terrestre, il désirera être dans la Vérité et cherchera les occasions où celle-ci est offerte. Ses sens seront orientés spirituellement. Et vous devez aspirer à cela pour concéder le pouvoir sur vous à l’étincelle spirituelle en vous, chose qui peut se produire de nouveau seulement à travers la sérieuse volonté pour la perfection. Comme est votre volonté, ainsi seront aussi vos actes, si la volonté est tournée vers Moi, alors elle vous guidera sûrement aussi à Moi, et vous le sentirez à la direction de vos pensées qui s'occuperont toujours davantage avec le spirituel, parce que cela fait du bien à l'âme, donc elle donne avec bonne volonté écoute à l'esprit. Cherchez tous à atteindre cette condition de sorte que l'esprit en vous puisse se manifester, alors vous pourrez enregistrer un grand progrès dans votre développement. Parce que dès que l'âme se donne à l'influence de l'esprit, il lui est donné toute garantie pour son développement vers le Haut, alors il vous attire à Moi parce qu’il est Ma Part, alors vous vous unissez avec Moi, et vous vous serez acquitté de la tâche de votre vie terrestre lorsque l''unification avec Moi aura eu lieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tolérance

B.D. 4733 from 7. septembre 1949, taken from Book No. 54

La tolérance dans le domaine spirituel est inappropriée lorsqu’il s’agit de soutenir la Vérité, d'éclairer des doctrines erronées et combattre contre le mensonge. Ensuite une voie droite doit être poursuivie. Il ne peut pas être fait de concessions contre sa propre conviction, dès qu’un homme est actif sur Mon Ordre, et que lui-même est instruit par Moi dans la Vérité. La Vérité cependant est et reste toujours la Même, et lorsque Moi-même J'instruis un homme, alors celui-ci est aussi capable de justifier selon l'entendement ce qu'il propose au prochain comme Vérité. Mais si maintenant l'opinion du prochain ne coïncide pas avec cette explication, alors le représentant de Ma Vérité ne doit pas céder par tolérance, ou bien laisser valoir l'opinion du prochain qui est contraire à sa plus intime conviction. Une telle tolérance serait comme un refus de ce que J'ai guidé au porteur de la Vérité. Parce qu'il reconnaît l'erreur et il ne l'affronte pas. Dès que les opinions des hommes divergent, tous ne sont pas dans la Vérité, et seulement l’opinion de celui qui a reçu son savoir de Moi-Même peut être juste, parce qu’après une intime prière tournée vers Moi il est convaincu solidement de son patrimoine mental, du fait qu'il a été instruit par Mon Esprit, chose pour laquelle il est compréhensible que doivent être remplies les conditions telles que l'homme croie en Moi, observe Mes Commandements et désire la Vérité. Celui-ci peut donc se considérer instruit par Moi et présenter son patrimoine mental avec conviction dans les rapports avec son prochain. Celui qui est reconnaissable avec évidence comme porteur de la Vérité, qui accueille son savoir sur des voies inhabituelles à travers la Parole intérieure, peut refuser avec une juste raison tout autre enseignement et le condamner, parce que cela est son devoir que de s'employer pour la Vérité qu’il a reçue directement de Moi. Une tolérance vis-à-vis de ceux qui pensent autrement, le rend indigne pour le grand Don de Grâce qu’il reçoit de Moi, car il ne le respecte pas s'il ne s'emploie pas pour cela. Donc un porteur de la Vérité ne doit jamais être accusé d'être intolérant envers les représentants d'enseignements erronés, parce que seulement la Vérité procure aux hommes le progrès spirituel, seulement la Vérité mène à Moi, à l'éternelle Béatitude, et la Vérité seule aide à la connaissance et donc elle signifie Lumière pour l'être qui est incorporé sur la Terre en tant qu’homme. Donc il serait faux, de laisser le prochain dans l'erreur par tolérance, cela serait une concession de son insécurité et un doute dans la Vérité de ce que l'homme doit représenter. Cela serait aussi de la tiédeur dans travail pour Moi et Mon Royaume, qui donne au prochain le droit de douter de la mission, aussi bien que de l'origine du bien spirituel qui n'est pas présenté avec cette ferveur, comme un Don de la Grâce divine doit être présenté. C’est pourquoi Je Me choisis comme porteurs de la Vérité des hommes qui ont une forte volonté, mais qui peuvent aussi représenter intellectuellement Ma Parole, qui ne craignent ni le monde, ni d’être considérés comme de faux domestiques. Je Me choisis des défenseurs courageux, pour qu'ils combattent pour Moi avec l'épée de la bouche là où il y a danger que la Vérité soit défigurée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité terrestre nécessaire pour les domestiques de Dieu - la vocation

B.D. 4734 from 9. septembre 1949, taken from Book No. 54

Mes domestiques sur la Terre sont appelés à collaborer à la libération des âmes errantes. Ce travail demande l’emploi de toute leur force, que J'augmenterai toujours pour leur rendre possible leur activité terrestre qui doit se dérouler de pair avec le travail pour Moi, mais elle ne doit jamais être mise à la première place. Je fournis à Mes domestiques toujours de nouveau l'assurance que Moi, en tant que leur Seigneur, Je les pourvoirai toujours pour tous les besoins de la vie et donc aussi pour leur maintien journalier. Mais le fait que Je leur ajoute une activité terrestre, n'est pas sans signification. La volonté de Me servir, ne doit jamais donner motif pour une inactivité, autrement cela diminue sa valeur. Même la volonté de Me servir doit être d’une certaine manière une action de lutte, les obstacles doivent être dépassés pour montrer d'abord sa volonté, et que donc son sérieux soit visible. Le travail spirituel ne doit pas être considéré comme un jeu agréable qui doit remplir la journée de l'homme oisif, car alors Je ne l'approuve pas, lorsque une activité de soin de l'âme devient d’une certaine manière le métier d'un homme, parce qu'alors le travail spirituel est qualifié de terrestre et enfin il est seulement un métier, c'est-à-dire une activité liée au gain terrestre. Mais l'activité terrestre doit consister dans un travail de service au prochain et seulement à travers cette activité de service l'homme peut être mis dans la situation de travailler sur lui-même spirituellement, parce que servir dans l'amour est la condition de base pour être accepté par Moi comme domestique. Et donc toute activité terrestre qui a pour base l'amour servant pour le prochain, sera bénie par Moi, en particulier lorsque le service est mis à la première place et non le succès matériel. Alors la capacité de travailler spirituellement est aussi développée, l'homme devient apte pour le travail pour Ma Vigne, il sera en mesure d'accomplir les deux en mettant à disposition toute sa volonté, qui cependant doit donner la priorité au travail spirituel. Celui-ci pourra toujours être accompli, même lorsque l'activité terrestre semble profiter totalement de la force et du temps de l'homme. Celui qui fait passer l'activité terrestre avant l’activité spirituelle, n'est pas apte pour le travail pour le Royaume de Dieu dans un sens salvateur, de même le travail spirituel n’est pas adéquat à l'homme pour son âme. Parce que l'homme risque facilement de soutenir son enseignement d'amour d’une manière purement théorique et lui-même exerce trop peu l'amour, ce qui a comme conséquence inévitable une lente mais croissante incapacité pour sa mission, parce que seulement l'amour est la clé pour la Sagesse et l'homme sera vraiment savant, là où il travaille dans l'amour, chose pour laquelle il lui est offert des occasions en suffisance. Et donc Mes domestiques doivent se trouver toujours dans une activité terrestre pour qu'ils doivent s’affirmer, et plus leur volonté est forte, plus leur travail spirituel sera béni, et le travail pour Mon Règne sera exécuté selon Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les signes du temps de la fin

B.D. 4735 from 10. septembre 1949, taken from Book No. 54

Occupez-vous des signes du temps. Regardez autour de vous avec les yeux de l'esprit et vous reconnaîtrez quelle heure il est, vous reconnaîtrez que la nuit arrive et que seulement encore peu de minutes de Lumière vous sont données, jusqu'à ce que la nuit surgisse. Tout indique la décadence prochaine, l'amour se refroidit parmi les hommes et seulement peu servent le prochain dans le désintéressement. Faites attention à combien rarement on rencontre encore la Vérité parmi les hommes, comment ils marchent comme des aveugles sans connaître le destin vers lequel ils vont à la rencontre s'ils ne changent pas. Vous reconnaitrez dans tous ces signes que l'horloge de la vie de beaucoup d'hommes est arrêtée, vous reconnaitrez que la fin est proche. Je ne peux vous donner aucun autre indice pour déterminer le temps de la fin, vous-mêmes devez regarder ce qui se passe autour de vous pour que vous sachiez lorsque le Jour va vers sa fin. Je vous le fais remarquer parce que Je ne veux pas que vous soyez surpris et tombiez victime au dernier moment, parce qu'il doit vous être dit que vous ne devez pas vous laisser tromper par l'apparente amélioration de la conduite de votre propre vie ; il doit vous être dit que, d’un point de vue mondain, il n'y a aucun motif pour un changement, mais que tout à coup il en sera créé un et maintenant l'Heure de Mon Intervention que J'ai constamment annoncé est venue. Occupez-vous de tout ce qui se produit autour de vous, et vous reconnaîtrez dans quel temps vous vivez. Seulement ne perdez pas la foi en Moi et en Mon Amour, parce que tout ce que Je fais et permets, a pour but le développement de votre âme, bien que cela vous semble cruel et que vous n’êtes pas en mesure de Me reconnaitre dans cela. Les Miens peuvent se sentir en sécurité sous Ma Protection, ils peuvent attendre confiants Mon Aide dans toute misère terrestre et spirituelle ; les Miens n'ont rien à craindre, quoi qu’il puisse arriver, si seulement ils élèvent leurs yeux vers Moi, donc ils restent constamment unis avec Moi en pensées et en action. Et si maintenant vous savez qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu’au moment où la Terre subira un grand bouleversement, alors préparez vous à celui-ci ; ne vous occupez pas du monde, mais donnez la plus grande attention à la vie de votre âme, créez à votre âme des occasions pour mûrir en regardant autour de vous et là où vous voyez de la pauvreté, intervenez en aidant, expliquez aussi à votre prochain le sérieux du temps actuel et prêchez-lui l'amour, parce que seulement l'amour lui fournira la Force pour supporter la vie qui se trouve devant lui. Et montrez-lui avec votre exemple l'effet d'une vie dans l'amour, soyez forts vous-mêmes dans la foi et soyez actifs dans l'amour, et votre force augmentera et vous dépasserez tout ce qui est chargé sur vous. Vous dépasserez aussi le temps le plus difficile, parce que Je vous aide. Et vous tiendrez bon jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu parle aux hommes à travers le cœur

B.D. 4736 from 11. septembre 1949, taken from Book No. 54

Ce que vous commande le cœur, vous devez le faire, parce que Je vous parle par le cœur à condition que vous vouliez entendre Ma Voix. Vous pouvez donc laisser parler le cœur ou bien aussi l'esprit, vous pouvez donner considération à votre sentiment ou bien aussi laisser régner la raison, donc tendre à quelque avantage par votre action, bien que cet avantage n’atteigne pas le cœur. Mais si vous voulez que Je vous conseille, alors demandez-Moi d’abord mes instructions, alors vous devrez seulement vous occuper de votre sentiment et ce que vous faites maintenant sera vraiment juste. Car seulement votre cœur est le médiateur de Ma Volonté et vous pouvez suivre sa voix. Ainsi vous serez instruits selon le sentiment, c'est-à-dire que vous refuserez instinctivement ce qui est faux et accepterez ce qui correspond à la Vérité. Ainsi s'explique pourquoi les hommes qui sont intimement liés avec Moi, refusent par simple sensation lorsqu’il leur est soumis des enseignements erronés. Cela est le signe que leur âme se défend contre quelque chose d’imparfait, qu’elle a le désir pour quelque chose de juste et de vrai, elle est avertie par l'esprit en elle de ne pas accepter quelque chose de non vrai, donc celui qui se positionne involontairement d’une manière hostile ne cache pas sa prédisposition et il la déclare ouvertement. Alors Moi-même Je pousse cet homme qui s'exprime en refusant, parce que Je veux que les enseignements erronés soient marqués comme ruineux pour l'âme. Mais si dans un homme la voix intérieure se tait, s'il ne reconnaît pas le faux d'une action ou d'un enseignement, alors c’est qu’il ne désire pas Mon Conseil, mais il est convaincu en lui-même ou au travers de sa capacité de jugement. Il demande mais il ne peut recevoir aucune Réponse. Je ne peux pas lui parler par le cœur, vu qu’il ne s'occupe pas de ses sentiments. La volonté de refus se réveillerait en lui, à moins qu’il désire sérieusement la pure Vérité, qu’il pourrait cependant trouver seulement par et à travers Moi. Celui qui tombe victime d'un enseignement erroné, doit chercher la faute en lui-même, parce que dès qu'il désire la Vérité, elle lui sera offerte, parce que Je parle toujours par le cœur à ceux qui veulent être instruits par Moi, parce que Je ne laisse dans l'erreur aucun homme qui désire la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Parole de Dieu, une preuve de Sa Présence

B.D. 4737 from 12. septembre 1949, taken from Book No. 54

Le fait que Je sois présent, vous est montré par Ma Parole, parce que vous n’entendriez jamais et encore jamais Ma Voix dans le cœur, si Moi-même n’étais pas présent dans votre cœur. Et cette certitude devrait vous rendre si heureux que vous en oublieriez toute préoccupation terrestre et devriez toujours être ravis et gais. Parce que Ma Présence est un signe de Mon Amour et posséder Mon Amour, ne devrait vraiment pas faire se lever en vous du chagrin ou de la mauvaise humeur. Que sont la possession terrestre et le bonheur terrestre en comparaison de Mon Amour ? Mon Amour peut tout vous donner, le bonheur terrestre comme aussi la Béatitude céleste, Mon Amour peut vous rendre la vie terrestre facile et bien organisée, et ainsi donc vous avez la preuve de Mon Amour à travers l'apport de Ma Parole, il ne devrait exister plus rien qui puisse vous causer de la préoccupation et de la souffrance, parce que vous devez toujours seulement regarder dans votre cœur, vous devez toujours seulement M’imaginer comme présent et avoir la possibilité de parler discrètement avec Moi et Me présenter vos misères dans un humble amour filial, et vous ne Me demanderez jamais plus inutilement Mon Amour, vous n'irez jamais plus les mains vides, parce que Je pourvois toujours Mes fils qui M'appartiennent, lorsque Je leur parle.

Donc pensez toujours à Ma Présence lorsque vous êtes dans la misère, sachez que vous pouvez parler avec Moi dans le mode le plus intime et Je vous exauce toujours, plus vous venez vers Moi d’une manière filiale et puérile, parce qu'alors vous Me témoignez votre amour et votre foi, et alors Moi Je peux satisfaire chaque demande, parce que Je ne laisse pas demander en vain Mes fils, Je leur donne tout dès qu'ils croient vraiment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Apprenez à croire ....» - L'assurance de la Protection de Dieu

B.D. 4738 from 13. septembre 1949, taken from Book No. 54

Je vous ai donné Ma Parole, par conséquent vous devez parcourir votre vie sous Ma Protection, et cette Parole doit vous suffire, bien que souvent vous ne puissiez pas comprendre pourquoi vous devez parcourir cette voie. Apprenez seulement à croire. Alors rien ne vous semblera plus insolite, alors vous aurez toujours la calme certitude que Je Suis toujours prêt pour Aider, lorsque vous avez besoin de Moi. Apprenez à croire. Et une profonde paix entrera dans votre cœur, et elle peut vous apporter seulement une foi sans doute. Cherchez toujours de nouveau à vous imaginer Ma Présence, et alors vous sentirez aussi Mon Amour pour vous et tiendrez pleinement confiant dialogue avec Moi, la profonde conscience de Ma Présence fortifiera votre foi, et chaque Parole qui vous arrive de Moi, deviendra vivante en vous, alors vous vivrez une vie spirituelle et vous vous approcherez toujours davantage de Moi, et alors Ma Force coulera sur vous et chaque doute disparaîtra de vous et sera remplacé par une foi inébranlable qui vous donnera la paix et la sécurité intérieure. Je vous donne toujours de nouveau l'assurance de Mon Aide et ainsi vous devez laisser tomber toute crainte et abattement, parce que vous n'êtes pas plus seuls, mais avez Moi comme Accompagnateur constant et Guide près de vous. Et là où Je Suis, il ne doit y avoir aucune peur ni crainte, autrement vous ne reconnaissez ni Mon Amour ni Mon Omnipotence. Apprenez à croire et le chemin de votre vie terrestre sera facilement praticable et il vous mènera au but. Donc tenez-vous Ma Parole devant les yeux, car elle vous donne constamment des Promesses qui se réaliseront sûrement, parce que Ma Parole est Vérité et le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chaque voie elle est pré-marquée pour les domestiques de Dieu

B.D. 4739 from 15. septembre 1949, taken from Book No. 54

Les voies que vous devez parcourir, sont pré-marquées depuis l'Éternité, puisque Je vous ai appelé à être actif pour Moi et Mon Royaume. Dès que vous êtes entrés dans Ma Volonté, vos pensées, votre volonté et vos actes sont fonction de Ma Volonté et ainsi aussi chaque voie que vous parcourez est déterminée par Moi, et s'insère dans le travail pour Mon Royaume, c'est-à-dire que votre travail est déterminant pour le cours de votre vie terrestre. Il vous est toujours donné l'occasion d'exécuter votre mission, et Je vous guiderai toujours là où on a besoin de vous, où vous pouvez être actif avec succès pour Mon Royaume, si la volonté de l'homme ne vous repousse pas car alors il perd les Bénédictions que vous vouliez apporter à sa maison. Rien n’est dû au hasard et rien de ce que vous expérimentez n’est arbitraire ; tout se produit selon Ma Volonté et donc vous ne parcourrez jamais une voie fausse par votre propre faute, mais là où elle mène, là votre activité est nécessaire, même lorsque le succès est minimum. Moi-même Je surveille vos voies lorsque vous voulez travailler en tant que Mes domestiques sous Mon Ordre. Je vous assigne le travail que Je considère nécessaire et que vous êtes en mesure d'accomplir. Et donc vous pouvez commencer et terminer chaque jour sans préoccupation, vous ne pouvez pas faire autre chose que ce que vous a prédestiné Ma Volonté, parce que vous-mêmes avez renoncé à votre libre volonté et maintenant Je peux guider cette volonté qui s’est subordonnée à la Mienne. Je ne vous enlève pas la libre volonté, mais si vous-mêmes Me la soumettez, vous ferez maintenant par vous-même, donc de votre propre volonté, ce que J'ai prévu depuis l'Éternité. Et cette certitude doit vous enlever toute préoccupation terrestre, parce que si Je guide votre destin, vous pouvez aussi vous sentir sous Ma Garde et être certain de la plus fidèle Assistance du Père, de même vous ne devez pas considérer comme arbitraire tout ce que vous faites maintenant, mais vous devez l’exécuter comme Je vous l’ai mis dans le cœur et alors cela correspondra toujours à votre volonté, pour lequel Je vous ai éduqué, parce que vous-mêmes vous vous êtes offerts à Moi. Ainsi chaque jour se passera comme Je le veux, et vous agirez pour ainsi dire toujours dans la libre volonté, comme Ma Sagesse l'a reconnu utile depuis l'Éternité. Alors c’est aussi Ma Volonté et Mon Esprit qui vous poussent à porter à l'exécution Ma Volonté. Les voies sur lesquelles Je vous guide, sont souvent étranges, mais laissez-vous pousser sans préoccupation. Je marche constamment auprès de vous et Je ne vous laisserai jamais parcourir la voie qui mène vers le bas. Mais vous devez considérer une chose, c’est que vous devez exécutez toujours ce à quoi le cœur vous pousse, vous ne devez pas aller contre le sentiment du cœur, parce que Je vous annonce Ma Volonté à travers votre cœur. Donc occupez-vous de ce que vous voulez faire, et ce sera juste et cela vous procurera du succès, et le travail pour Moi et Mon Royaume sera béni.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Responsabilité pour l'acceptation de doctrines erronées

B.D. 4740 from 16. septembre 1949, taken from Book No. 54

Les hommes ont des difficultés à se séparer d’un savoir qui leur a été enseigné depuis leur jeunesse, et auquel ils ne veulent pas renoncer. Sans réfléchir ils ont accepté ce savoir, et vu qu’ils ne sont pas fautifs de leur éducation, ils ne peuvent pas être tenus responsables de l'acceptation d’une fausse doctrine. Mais dès qu'ils peuvent employer eux-mêmes leur entendement, il est aussi de leur devoir, d'examiner ce bien spirituel quant à sa véracité. Et ils devront en répondre, s'ils n’ont pas laissé devenir actif leur entendement dès qu’ils étaient en mesure de le faire. Mais ils ne doivent pas retenir comme vrai chaque bien spirituel sans examen, ils ne peuvent pas se justifier avec le simple motif qu’ils ont reçu ce savoir, et donc qu’ils seraient innocents si pendant la vie terrestre ils l’ont approuvé. Ils oublient qu'ils sont responsable de leur âme, ils oublient que Je ne les punis pas, mais qu'ils se punissent tous seuls eux-mêmes, c'est-à-dire qu'ils restent dans un état d'imperfection, dans lequel ils ne peuvent jamais devenir bienheureux, mais Je ne peux pas les sauver de cette situation, parce que leur libre volonté doit devenir active pour ce salut, car ils n'ont pas employé bien leur volonté, autrement ils auraient employé leur entendement pour examiner ce bien spirituel. Ils sont restés inactifs, ils se sont laissé d’une certaine manière forcer à quelque chose qu’ils pouvaient refuser s'ils le voulaient. Si maintenant les hommes doivent répondre pour leurs âmes, cela signifie qu'ils doivent reconnaître leur faute, qu’ils doivent reconnaitre leur situation malheureuse comme étant leur propre faute et que cela est juste, et ils doivent admettre leurs manques, c'est-à-dire qu’ils ne peuvent pas se décharger au dépens de ceux qui les ont instruits faussement. Même ces enseignants devront un jour rendre compte selon leur faute, celui qui accepte une doctrine erronée n'est pas à déclarer innocent étant donné que J'ai donné à l'homme l'entendement qu’il doit utiliser pour le salut de son âme. Celui qui désire sérieusement la Vérité fera un effort, et il la trouvera. Et chaque enseignement offert à l'homme doit être examiné s'il prétend être la Vérité. Donc l'homme a aussi le devoir de confronter les biens spirituels transmis avec ces doctrines, et la juste volonté pour l'examen apportera aussi de justes résultats. Toutefois l'état de son âme après sa mort sera lumineux ou bien obscur selon comment l’homme se dispose envers la Vérité qui lui est apportée à travers Ma Volonté. Parce que seulement la Vérité donne la Lumière à l'âme, tandis que l'erreur fait rester l'âme dans l'obscurité, dans laquelle elle avait langui au début de sa carrière terrestre en tant qu’homme, mais à laquelle il aurait pu échapper très vite s'il avait bien employé sa volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le désir pour la Vérité est la condition pour l’obtenir

B.D. 4741 from 17. septembre 1949, taken from Book No. 54

Je ne vous cacherai pas la Vérité, mais il est compréhensible que Je veuille que la Vérité soit désirée, parce qu’elle seule communique la volonté d'entrer en liaison avec Moi et, avec Mon Aide, sortir de l'état de non-connaissance et entrer dans l'état de connaissance. Posséder la Vérité signifiera toujours la Lumière pour l'homme, mais cela n'apporte pas la Lumière à celui qui se sent bien dans l'obscurité, parce que cette dernière lui serait importune. Offrir maintenant la Vérité à un homme qui n'en a pas le désir, serait faire rayonner la Lumière dans l'obscurité, chose qui devrait être appelée inutile, parce qu'il n’a pas besoin de Lumière, car il n'en est pas digne. Et ainsi la Vérité peut être guidée à un homme sous la forme la plus noble, mais il ne sentira rien de son bénéfice, parce que l’obscurité ne lui est pas désagréable et la Vérité reste totalement sans impression sur lui. Donc J'exige que vous les hommes Me demandiez la Vérité, que dans la sensation d'un état imparfait, dans la conscience de votre non-connaissance vous vous tourniez vers Celui Qui peut et veut vous donner la connaissance, parce qu'Il vous aime comme Ses créatures dont l’esprit est aveuglé et donc il faut de nouveau les rendre voyantes. Mais Il ne donnera jamais à vous les hommes la Lumière contre votre volonté. Vous-mêmes devez vouloir que le Donateur de la Vérité vous instruise sur tout ce qui vous est nécessaire de savoir, alors vous aurez vraiment l'éclaircissement, vous pourrez recevoir la Lumière sans limite, parce que plus profond est le désir en vous, plus vous êtes pourvus avec le savoir qui correspond à la Vérité. Mais vice versa le savoir le plus profond peut rester inefficace sur vous et ne pas augmenter d'un seul degré votre état de Lumière si vous êtes indifférents à votre degré de connaissance. Alors votre état spirituel sera aussi selon votre désir, parce que Moi en tant que l'éternelle Vérité Je veux Être désiré, et celui qui Me cherche, trouvera aussi la Vérité. Mais celui qui ne désire pas la Vérité, à celui-ci Je ne suis pas désirable et donc la Vérité lui reste cachée tant qu’il ne reconnaît pas que seulement en elle et à travers elle on trouve la Vie, tant qu’il ne reconnaît pas que Moi et la Vérité Sommes Un, or sans la Vérité personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Injonction à un travail zélé pour le royaume de Dieu

B.D. 4742 from 18. septembre 1949, taken from Book No. 54

Vous devez être sans cesse actifs en faveur de Moi et de Mon royaume ....alors vous accomplirez votre tâche terrestre selon Ma volonté, et alors vous maîtriserez aussi la vie terrestre, vous n’aurez pas besoin de craindre de ne pas pouvoir accomplir les demandes du monde, car la vie terrestre ne fera que se dérouler à côté de là où l’on apporte plus d’attention à la vie spirituelle.

Faites un travail zélé pour Moi et Mon royaume, c’est à dire cherchez à informer votre prochain de Mon action sur vous, cherchez à lui enseigner la vérité et attirez son attention sur la fin et sur les signes de l’époque ....Prenez à cœur l’état d’âme de votre prochain et mettez-lui devant les yeux combien vains et périssables sont les biens du monde, combien les humains n’aspirent qu’à des biens sans valeur et quelle maigre chère ils font à leurs âmes puisqu’ils ignorent leur tâche sur terre. Communiquez votre savoir à tous ceux que Je vous fais rencontrer sur votre chemin. Vous avez été informés de la vérité par Moi, donc vous êtes capables d’agir parmi vos contemporains. Vous avez une belle tâche à remplir qui aura des effets bénis sur vous-mêmes comme sur vos contemporains, car les succès ne sont pas seulement pour la vie terrestre mais pour l’éternité ....Vaquez à cette tâche avec zèle et faites tout ce qui pourra être avantageux pour la propagation de la vérité reçue de Moi. Ne devenez pas tièdes dans votre travail pour Moi et Mon royaume, mais sachez que partout des âmes affamées et assoiffées attendent avec espoir la nourriture que vous devez leur transmettre en leur communiquant ce que Je vous amène de la hauteur.

Souvenez-vous d’elles, car en faisant cela vous pratiquez l’amour du prochain à l’égard de celui-ci, car son âme a besoin de la nourriture venant des cieux, il lui faut de la nourriture et de la boisson pour se sustenter pour parcourir la voie menant en haut. Soyez actifs sans repos, car le temps presse pour accomplir un travail zélé dans Ma vigne, les âmes sont en détresse, elles sont dans le besoin parce que l’on pense trop aux besoins du corps en oubliant l’âme. Donc il vous faut soutenir les âmes, attirez l’attention des hommes sur l’état de leur âme, sur une fin soudaine et sur leur sort après la mort. Profitez de chaque occasion pour tenir des conversations spirituelles afin d’inciter les hommes à réfléchir. Par là, vous exécuterez le travail pour lequel Je vous ai engagés comme serviteurs, et Je veux vous bénir maintenant et dans l’éternité ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Prière pour le bien spirituel

B.D. 4743 from 19. septembre 1949, taken from Book No. 54

Je veux tous vous aider à atteindre la Béatitude, mais seulement lorsque votre volonté est prête, autrement Je ne conquerrais pas des êtres spirituels libres, mais seulement des êtres jugés, que Je ne pourrais pas appeler Mes fils. Et ainsi votre volonté doit tendre à la perfection. Pour cela vous les hommes pouvez certes prier l’un pour l’autre, mais chaque homme particulier doit être prêt à parcourir la voie vers la perfection. À lui il peut être transmis la Force seulement à travers la prière, mais elle peut aussi être rejetée par lui s'il s'oppose à l'apport de force, c'est-à-dire s’il ne s’occupe pas du mouvement intérieur vers le bien ou bien de la voix de la conscience, parce qu'il ne veut pas, donc il prête d’une certaine manière résistance à l'influence du monde spirituel plein de Lumière qui, suite à la prière d'un homme, prend soin de lui. Par conséquent à travers la prière de l'homme il a un certain avantage, car ses pensées sont guidées vers le but de sa vie, vers le développement spirituel. Il est influencé mentalement par des êtres de Lumière. Mais comment il s’ajuste envers eux est laissé à sa volonté, parce que celle-ci est libre et n'est subordonnée à aucune contrainte, c’est pourquoi la prière d'un homme affectueux pour le bien spirituel de son prochain peut l'aider, mais elle ne doit pas nécessairement aider, vu que cela dépend de sa volonté. Malgré cela l'amour est une Force qui agit en vivifiant et peut même réveiller une âme morte à la Vie, sa volonté peut changer à travers une prière affectueuse et donc il peut être apporté le salut à un homme qui est dans la misère spirituelle. Mais l'amour doit toujours être le motif de la prière, elle ne sera alors pas inutile, parce que contre la Force de l'amour la résistance ne peut persister, parce que l'amour est toujours victorieux, à lui la volonté la plus forte ne résiste pas, parce que l'amour est une Force divine qui vainc tout ce qu’elle veut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

« Je détruirai la sagesse du sage ....»

B.D. 4744 from 20. septembre 1949, taken from Book No. 54

Je veux anéantir la sagesse du sage et rejeter l'intelligence des intelligents et donner le juste savoir à ceux qui sont sans savoir terrestre, mais adonnés à Moi dans l'amour, à ceux qui croient en Moi. Et dans ce savoir le monde devra reconnaître que s’annonce une Puissance qu'il voudrait nier. Le sage du monde devra s'étonner, et J'appelle aussi sage du monde ceux qui ont accueilli le savoir spirituel à travers le monde, qui se sont approprié ce savoir intellectuellement, mais ne l'ont pas demandé à Moi-Même. J'appelle sage du monde aussi les représentants de Ma Doctrine qui, même s’ils la présentent, sont de toute façon trop peu croyant pour pouvoir présenter avec conviction Ma Parole et donc ils ne permettent pas l'action de Mon esprit. Le savoir qu’ils possèdent ne les rendra pas bienheureux, mais ce que Je prodigue à Mes fils qui veulent entendre Ma Parole parce qu'ils ont une foi vivante, les rendra heureux, vu qu’ils la reconnaissent comme un Cadeau de Grâce que leur offre Mon Amour de Père. Celui qui semble sage devant le monde, qui laisse parler l'entendement, celui-ci sera et restera ignare et il ne sera pas considéré par Moi. Mais là où un cœur permet dans le secret Ma Présence, là J'agis et Me manifeste visiblement en éclairant l'esprit de celui-ci de sorte qu’il devienne sage et compréhensif, qu’il puisse donner l'éclaircissement sur des choses que l'esprit mondain et la sagesse mondaine ne peut pas sonder. Et J'agirai toujours en cachette, bien que Je dispose les choses de sorte que même les hommes qui tournent encore leur cœur vers le monde puissent en prendre connaissance. Parce que Je veux rendre ceux-ci attentifs à ne pas chercher la Sagesse à la manière du monde, mais à chercher un vêtement simple dans lequel ils pourront paraître, pour trouver accès aux hommes. Là où il y a le faste et le lustre, on ne trouve pas la Sagesse, parce qu'elle est divine, elle procède de Moi et se cherche un vase digne d’être préparé spirituellement, mais celui-ci n'a pas besoin d'avantages terrestres pour être choisi par Moi comme porteur de la Vérité. La sagesse du sage ne trouvera aucune clé pour la vraie Sagesse, l'intelligence des intelligents ne la cherchera pas, car il croira la posséder. Cependant la clé pour la Sagesse est et reste l'amour qui peut éclater dans une très claire ardeur dans le cœur d'un homme simple, ignare et donc un tel cœur attire l'éternelle Vérité, qui maintenant s'exprime de façon audible elle est présente dans le cœur de l'homme et le guide dans la Vérité. Et l'homme reconnaîtra Dieu, il L'aimera de tout son cœur et il Lui érigera un autel, l'homme donnera la plénitude du Don divin au prochain, il transmettra la plus profonde Sagesse et le très clair savoir à tous ceux qui veulent les accueillir et tous ceux qui L'écoutent deviendront sages, parce qu'ils sont instruits par Dieu Lui-Même, ils reçoivent Son Sermon et seront bienheureux déjà sur la Terre et un jour dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Des épreuves pour fortifier la foi

B.D. 4745 from 21. septembre 1949, taken from Book No. 54

Pour que vous ne deveniez pas tièdes dans votre tendance, vous êtes toujours exposés à des épreuves qui doivent vous faire élever votre regard vers Moi, parce que vous ne devez pas vous éloigner de Moi, parce que seulement avec Moi vous marchez en avant, seulement Ma Présence vous donne la Force et seulement avec Moi vous pouvez prêter résistance à celui qui veut vous ruiner. Mais il y a un très grand danger de M'oublier pour le monde. Mais si vous voulez être des ouvriers pour Moi et Ma Vigne, alors vous devez être constamment unis avec Moi, vous devez toujours de nouveau chercher Ma Proximité, vous devez savoir que seulement Ma Présence vous procure la Force pour effectuer le travail spirituel pour votre Bénédiction et celle de votre prochain. Et ainsi vous devez toujours être conscients de Ma Présence pour pouvoir tenir continuellement dialogue avec Moi, à travers lequel vous recevez la Force dont vous avez besoin. Si maintenant vous arrivez dans la misère spirituelle ou terrestre, alors tournez-vous en pensées vers Moi et maintenant vous M'attirez à vous, vous désirez Ma Présence et même vous Me percevez si vous vous tournez vers Moi dans une intime prière et Me confiez votre misère. Alors établissez le juste rapport de fils qui vous rend réceptif à Mon Rayonnement d'Amour qui vous arrive sous la forme de Ma Parole et cela est une preuve visible de Ma Présence. Et à travers Ma Parole vous recevez la Force dont vous avez constamment besoin pour votre développement vers le Haut. Je ne vous abandonne pas dans la misère, vous devez le croire et donc tournez-vous avec confiance vers Moi ; vous devez être convaincu de Ma Présence, donnez seulement peu de considération aux événements mondains dans la certitude que Je réglerai tout pour vous et que donc vous dépasserez les épreuves que Je charge toujours de nouveau sur vous pour la fortification de votre foi. Tant que vous êtes faibles dans la foi, craignez car toute misère vous écrasera, mais si vous laissez la foi devenir forte, toute difficulté passera outre vous, sans vous tourmenter ou vous effrayer, parce que Je vous crie toujours de nouveau : Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. Pensez toujours à cette Promesse et vous dépasserez chaque épreuve de foi, parce qu'alors vous savez que Je suis constamment présent, toujours prêt à Aider, dès que vous Me le demandez.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La prière en Esprit et en Vérité

B.D. 4746 from 22. septembre 1949, taken from Book No. 54

Une intime pensée tournée vers Moi, une brève prière qui M’est envoyée en Esprit et en Vérité, Me satisfait et trouve l'exaucement, car Je Me baisse toujours vers ceux qui tiennent dialogue mental avec Moi, parce qu'avec ceux-ci Je Me sens uni, parce qu'ils Me cherchent dans la très pleine Vérité et donc Je Me fais Moi-même trouver par eux. Mais Je n'ai aucune Complaisance dans les prières formelles parce que celles-ci tuent l’esprit, parce qu'elles deviennent des discours monotones que Je ne peux jamais écouter, parce que ce n’est pas le cœur qui Me parle, mais les lèvres, donc ces paroles ne M'arrivent pas, parce qu'elles ne proviennent pas du cœur, mais elles sont prononcées par l’entendement. Celui qui veut être entendu de Moi, n'a pas besoin de prononcer des mots, mais Je sais ce que sent le cœur, ce qu’il pense et sent, et seulement le fait de tourner consciemment ses pensées vers Moi M’attire vers l'homme qui reconnaît en Moi son Père et croit trouver l'Aide en Moi. Il sera aidé, tandis que par contre une prière peut être infiniment longue et être sans succès, parce qu'alors c’est une prière des lèvres que Je condamne, parce qu'elle ne peut jamais être intime, parce qu'elle n'est pas une prière en Esprit et en Vérité, mais seulement une forme à laquelle il manque toute intériorité. Les prières communes des lèvres Me sont une abomination, vu qu’avec celles-ci l'intime lien avec Moi devient une impossibilité et il est compréhensible que chacun aura d’autres pensées, de même que chacun aura un problème différent qui cependant n'est pas touché mentalement, donc la prière n’est pas du tout un dialogue intime avec Moi, que Je promeus cependant pour pouvoir satisfaire les demandes, parce que seulement dans un dialogue confiant avec Moi la foi de l'homme se manifeste, la confiance dans une Aide certaine est la condition pour pouvoir donner à l'homme cette Aide. Donc vous devez vous retirer dans votre chambrette si vous voulez prier, vous devez entrer en vous-même et permettre Ma Présence au travers d’intimes pensées à Moi, qui témoignent de votre amour pour Moi. Alors vous prierez comme il Me satisfait et alors vous trouverez certainement l’exaucement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les signes de la fin prochaine - L'appauvrissement spirituel – l'apparente situation de paix

B.D. 4747 from 25. septembre 1949, taken from Book No. 54

Un signe sûr de la fin qui s'approche est l'appauvrissement spirituel chez les hommes. Seulement rarement vous trouverez des hommes pour lesquels le développement spirituel de leur âme est la chose la plus importante. Et vous pourrez toujours de nouveau constater, que seulement le monde terrestre détermine les pensées et les actes des hommes, que leurs pensées et leur tendance vaut seulement pour les biens matériels et ils n'ont aucun désir pour le savoir spirituel. Et si vous reconnaissez cela, vous devrez aussi admettre la nécessité d'une Intervention de Ma Part, ou bien vous ne croyez pas en Moi ni dans la liaison avec Mes créatures. Mais Je vous fais de nouveau remarquer que l'image du monde changera plus rapidement que vous ne le pensez. Dans les affaires du monde même les Miens deviendront incertains en ce qui concerne les Annonces de la Vérité ; ils veulent certes croire, mais ils sont ébranlés par le point de vue des hommes du monde. Mais Je les préserve de la chute de Moi. Tout à coup J'apparaîtrai et fournirai la preuve de la Vérité à ceux qui Me sont chers au travers de leur volonté, et dont la foi est encore faible. Mais vu que le monde n'a aucune liaison avec le Règne spirituel, parce que l'appauvrissement des hommes se manifeste toujours davantage alors le petit groupe des Miens sera très vite négligé par le monde et sa prédisposition d'esprit envers la Vie trouvera seulement dérision et dédain, l'événement du monde aidera les Miens à la fortification de leur foi, tandis que les hommes du monde deviendront attentifs, parce qu'au moyen de Mon Amour et de Ma Grâce ils en ont pris connaissance par vous, Mes domestiques, et par les Miens qui annoncent la fin prochaine. Moi-même Je parlerai là où votre voix n'est pas écoutée. Mais vous, qui voulez être Mien, vous devez vous renforcez toujours davantage dans la foi. Retirez-vous, pour que le monde ne puisse pas vous influencer ; vivez dans le silence pour vous et servez-Moi avec la parole et l'action ; agissez dans le silence pour que le monde ne vous persécute pas, lorsque cela peut être évité. Le temps pousse vers la fin, et le destin de chacun est établi selon sa volonté. Ne vous trompez pas à cause de l'apparente situation de paix, ce n'est pas un état durable, mais très vite il commencera à faire sombre, et tout à coup il surgira une lutte de la plus grande importance. Tout subira un émoi, les pouvoirs s'affronteront d’une manière terrestre et spirituelle et rendront nécessaire Mon Intervention. Et alors quelques-uns arriveront certes encore à la connaissance et se joindront au petit groupe des Miens. Et à tous Je promets Ma Protection et Mon Aide dans le dernier temps avant la fin. Je serai avec tous ceux qui veulent être avec Moi et ils seront aussi conscients de Ma Présence et donc ils seront forts dans la foi, pour qu'ils tiennent bon même dans la lutte la plus difficile et Me restent fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Astrologie – Le destin dans les Étoiles

B.D. 4748 from 27. septembre 1949, taken from Book No. 54

Il faut considérer que c’est Mon Esprit qui vous donne ce qui est approprié au salut du spirituel, chose qui fournit plus ou moins précisément la connaissance de Mon Plan de Salut et témoigne ainsi de Moi et de Mon Être. Un savoir qui ne se place pas dans ce cadre, qui donc ne réveille pas dans l'homme la foi dans Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, qui ne promeut pas la maturité de l'âme de l'individu, un savoir qui en outre est en contradiction avec l'Enseignement du Christ puisqu'il nie la libre volonté de l'homme, c'est-à-dire que l'homme serait complètement exposé sans volonté à son destin, un savoir qui en outre croit pouvoir dévoiler un futur caché à l'homme par Ma Sagesse, n'est pas un travail de l’Esprit et donc il n’est pas dans Ma Volonté, mais il est plutôt un moyen de Mon adversaire, pour repousser les hommes du vrai savoir et pour détourner leurs pensées. Les hommes ne pourront jamais sonder ou calculer comment se forme le destin de la vie de l'individu, toutes ces affirmations sont des conclusions erronées ou des suppositions qui peuvent être justes par hasard, mais alors jamais sur la base de calculs ou d'influence de constellations déterminées, mais le destin de la vie correspond toujours à Mon Plan de l'Éternité qui est basé sur la libre volonté de l'homme. Dans le grand espace de la Création d’innombrables constellations sont visibles par les hommes de cette Terre, mais ces constellations n'exercent aucune influence sur les hommes, (28.09.1949) chose qui sera compréhensible à chacun s’il réfléchit que ces innombrables constellations se déplacent sur des orbites qui leur ont été assignées, que cette loi a été fixée par Ma Sagesse depuis l'Éternité dans le but du développement vers le haut et que même leur destin est établi, mais celui-ci n'est jamais influencé par d'autres constellations, les habitants de la Terre peuvent percevoir des courants atmosphériques qui se mettent en évidence au moyen de la proximité de constellations déterminées, mais ils n'ont aucune influence sur le destin de l'individu. La législation de l'Univers entier, de l'Ordre éternel qui est reconnaissable dans Ma Création, est la confirmation suffisante d'un Pouvoir conducteur. Le parcours de développement des êtres se déroule selon le même Ordre, et c’est seulement pour cela que la Création entière est levée. Que maintenant ces Créations aient une certaine influence sur le développement des êtres spirituels, est juste, mais seulement parce que ces dernières rendent possible une transformation continue et donc une lente montée vers le haut. Dans le stade de la libre volonté cependant les événements s'approchent des hommes de la façon que Moi dans Ma Sagesse l’ai reconnu avantageux pour l'être. Que la vie terrestre entière se déroule dans une certaine régularité, donne aux hommes l’occasion d’en arriver à de fausses conclusions – ils ont interprété cette régularité selon leurs propres pensées et maintenant ils tirent des conclusions qui sont en rapport avec le destin des hommes. Mais ces recherches ne correspondent en rien à la Vérité et Je ne les approuve pas, parce que Je ferai toujours valoir la libre volonté des hommes, bien que J'aie déterminé le sort de leur vie depuis l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Exhortation à la foi vivante – Pensées

B.D. 4749 from 29. septembre 1949, taken from Book No. 54

Et ainsi la Voix du Seigneur vous parle afin que vous preniez connaissance de Sa Parole au travers de Ses domestiques sur la Terre: « Rien ne Me reste caché, même vos pensées Me sont manifestes et selon ces pensées Je vous juge. » Votre pensée la plus intime M'est connue, et donc il est inutile de vouloir Me tromper avec des mots. Votre cœur vous trahit, bien que la bouche dise autrement. Je veux faire de vous des témoins oculaires et auditifs du dernier événement sur cette Terre ; Je veux que vous soyez ensuite solides dans la foi, et donc Je vous prépare au temps qui doit venir. Mais maintenant vous êtes libres de prendre de Ma Parole ce que vous voulez. Je veux seulement vous faire remarquer que vous pouvez espérer en Moi et en Mon Aide seulement dans la foi, parce qu'à la fin du temps de cette Terre seulement le croyant recevra la Vie, tandis que les incrédules trouveront la mort, et avec cela la mort de l'esprit est incluse au travers de l'état de relégation dans la forme. J’exige donc la foi pour pouvoir vous aider et Je ne Me contente pas d’une simple affirmation de foi avec la bouche. Je connais chaque pensée et donc vous ne pouvez pas Me tromper. Mon Amour voudrait certes vous aider, mais vous refusez Mon Amour qui vient à votre rencontre sous la forme de Ma Parole, parce que vous n'acceptez pas Ma Parole et donc aussi pas Moi-Même. Et avec cela votre destin est scellé, parce que Mon adversaire conquiert du pouvoir sur vous, parce que votre volonté ne se défend pas de lui et parce que vous n’accueillez pas Ma Force de résistance que vous pouvez toujours recevoir au moyen de Ma Parole. Et ainsi Je vous dis encore une fois à haute Voix : Entrez en vous-même, cherchez à conquérir une foi vivante en vous, entrez en contact avec Moi et prenez de Moi la Force dont vous avez d'urgence besoin pour résister jusqu'à la fin. Et rappelez-vous que Je sais tout de votre volonté, de votre faiblesse de foi et aussi de votre insuffisante activité d'amour. Mais si seulement vous tournez votre volonté vers Moi, Je veux vous aider et vous préserver d’une ruine garantie ; Je veux vous donner la Force, pour que vous arriviez à la juste foi, pour que Je puisse vous sauver de la nuit de la mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Inutilité des préoccupations terrestres - l'Aide de Dieu

B.D. 4750 from 30. septembre 1949, taken from Book No. 54

Ne vous préoccupez pas des choses terrestres, mais laissez-Moi cette préoccupation. Savez-vous peut-être ce que J'ai pourvu pour vous ? Savez-vous peut-être ce que Je vous refuse ? Et pourquoi Je vous donne une chose et vous en enlève une autre ? Je sais ce qui est bien pour vous et Je ne vous refuse vraiment rien de ce qui ne vous endommage pas. Mais maintenant, vu que vous êtes Mes serviteurs, toute préoccupation pour des choses terrestres est inutile, parce que Celui au service duquel vous êtes, pourvoit outre mesure bien pour vous et connait tout votre besoin et Il y pourvoira, parce qu'Il vous aime. Ne vous préoccupez pas de ce que sera demain, mais regardez comme toute préoccupation s'anéantit lorsque vous la confiez à Moi dans la foi. Apportez-Moi ce qui vous presse, et Je vous enlèverai certainement ce qui vous pèse, si seulement vous venez pleinement croyants vers Moi, si vous voyez en Moi votre Père et Me parler comme à un Père pour obtenir de l'Aide dans votre misère, parce que J'attends seulement votre appel et dès que celui-ci monte vers Moi depuis le cœur, Je le satisfais. Mais vous devez savoir aussi que vous vous trouvez peu avant la fin et que donc vous devez aussi vivre jusqu'au bout le temps de misère que Je vous ai annoncé ; que donc vous êtes encore exposés à certaines épreuves, que cependant Je laisse venir sur vous seulement pour vous aider à une forte foi invincible. Je vous libère de nouveau de toute misère du corps et de l'âme et avec cela Je Me rends reconnaissable à tous ceux qui désirent un signe de Moi, de Ma Présence, de Mon Amour et de Mon Omnipotence. Et vous êtes sages si vous laissez inaperçues toutes les préoccupations terrestres, si seulement vous travaillez avec ferveur et dans le silence pour Moi et si vous vous appuyez seulement fortement sur Moi avec la ferme confiance que Je prends sur Moi toutes vos préoccupations et que Je vous donne ce qui vous est nécessaire, alors vous pouvez vraiment être certains de Mon Aide, parce que Je sais toutes vos misères et Je les suspendrai lorsque le temps sera venu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Répandre la Doctrine de l'amour, la tâche des domestiques de Dieu

B.D. 4751 from 1. octobre 1949, taken from Book No. 54

Je vous ai pris à Mon service, parce que Je sais votre volonté, votre capacité pour être actif sur Mon Ordre. Et donc maintenant Je vous instruis, pour que vous puissiez bien effectuer votre service, Je vous dresse pour votre activité. Vous êtes Mes élèves seulement pour un temps court, et votre savoir sera suffisant pour pouvoir être un sage guide pour votre prochain. Mais Je serai toujours avec vous avec Mon Esprit, c'est-à-dire que votre activité d'enseignement sera toujours exécutée sous l'Assistance de Mon Esprit ; et donc vous ne devez pas craindre de ne pas être à la hauteur de votre tâche, parce que Moi-même J’instruis les hommes auxquels vous devez porter Mon Évangile. Mais cela doit se produire par vous, parce que Je ne peux pas leur parler directement sans Me révéler à eux dans Ma Divinité. Car ils ne pourraient pas La supporter dans leur état immature, et donc J’ai besoin de vous comme médiateurs, parce qu'ils ont besoin de Mon Enseignement que Je leur fais arriver par vous. Donc travaillez pour Moi et Moi Je travaillerai pour vous, parce que les hommes sont dans une grave misère, parce qu'ils ne veulent plus rien savoir de Moi et ce qui leur est dit, ils ne peuvent plus le croire. Mais Je veux de nouveau vivifier leur foi et bien l’orienter, parce que les hommes ont été mal instruits et donc ils sont déjà loin de Moi, parce que chaque erreur éloigne de Moi et seulement la Vérité guide vers Moi. Donc Je procède contre l'erreur, donc Je vous charge, vous Mes domestiques, de prêcher toujours la Vérité et de combattre l'erreur, parce que seulement la Vérité mène à la Vie éternelle, parce que seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux. J'ai donc besoin de vous simplement pour la diffusion de la Vérité que Je vous guide, pour que vous soyez aptes en tant que diffusants de Ma Doctrine qui demande seulement l’amour. J'ai besoin de vous, vu qu’à travers votre volonté vous rendez possible que Je M'annonce à vous, parce que seulement à travers Mon Action directe, à travers la transmission de Ma Parole la Vérité peut vous être apportée et vous en tant que Mes élèves, vous augmentez votre savoir qui maintenant vous met dans la position d'être actif en enseignant votre prochain, auquel vous devez apporter la Lumière dont il a un besoin urgent, mais jusqu'à présent ils ont dû s'en passer, parce qu'seulement rarement on trouve des hommes qui, en tant que porteurs de Lumière peuvent chasser le noir de la nuit. Cela est une belle tâche qui apporte la Bénédiction aux enseignants comme à leurs élèves et qui trouvera toujours Mon Approbation, Mon Soutien, Ma Grâce, justement parce que cela est nécessaire. Donc J’accepte constamment des serviteurs qui veulent travailler pour Moi et Je les bénis ainsi que leur volonté. Et celui qui Me sert ainsi sur la Terre, Je le récompenserai dans l'Éternité, parce qu'un fidèle serviteur est digne de sa récompense.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'adoration de la mère de Dieu

B.D. 4752 from 2. octobre 1949, taken from Book No. 54

Vous aurez des Réponses à toutes les questions spirituelles parce que cela contribue à l'éclaircissement là où la Vérité doit être discernée de l'erreur. Mais il y a toujours la condition que vous devez être intéressés par la Vérité, parce que dès que prédomine en vous le désir d'être fortifié dans une opinion déjà existante, vous n'êtes pas réceptifs pour la pure Vérité, vous devez la demander et vouloir recevoir la juste réponse. Le corps terrestre de Ma mère était prévu depuis l’Éternité pour être parturiente du Rédempteur de humanité, parce qu'elle possédait une âme de Lumière qui avait la haute mission de s’incorporer sur la Terre, donc elle pouvait être appelée pure et parfaite en comparaison de ses sœurs terrestres. Elle devait de toute façon parcourir une vie difficile, pour arriver au plus sublime bonheur bienheureux dans le Royaume spirituel, pour devenir une vraie fille de Dieu, pour atteindre le but le plus sublime, la totale unification avec Moi. Avec l'accomplissement de sa mission elle s'est conquise certes le droit de valoir comme l'être le plus saint dans le Royaume spirituel, parce qu'elle était devenue à l'Image de Dieu à travers le calvaire qu’elle a dû parcourir sur la Terre ; par amour pour Moi elle avait été mise dans un état de souffrance qui spiritualisait même son corps. Malgré cela l'adoration divine qui est montrée de la part des hommes, n'est pas conforme à Ma Volonté, parce qu'elle est certes la mère de Mon corps terrestre, mais dans le Royaume spirituel elle est une figure de Lumière qui, remplie d'amour et de sagesse, voudrait vous aider vous les hommes à arriver à la Lumière et donc au bonheur bienheureux. Le Bonheur bienheureux dans le Royaume spirituel peut exister seulement dans l'unification avec Moi, mais une âme trouve l'unification avec Moi seulement à travers une tendance consciente et un intime lien avec Moi. Donc Je dois être l’unique pensée de celui qui veut devenir bienheureux. Il doit chercher le contact avec Moi dans la libre volonté, non influencé par les Forces spirituelles, parce que, si cela était permis à ces Forces, chaque homme sentirait leur influence, vu que leur amour est très grand pour les hommes qu'ils voudraient aider. L'âme M'est devenue infidèle dans la libre volonté, dans la libre volonté elle doit revenir à Moi. Toute influence de la part des êtres de Lumière serait une limitation de la libre volonté. L'acte de libre volonté est une volonté tournée vers Moi par sa propre poussée, qui se manifeste dans un lien conscient avec Moi, et les êtres de Lumière soutiennent de toute façon cette tendance. Mais chaque honneur tourné à un être de Lumière est une volonté mal guidée. Les êtres de Lumière sont dans l'amour pour Moi et ils M’honorent et Me glorifient toujours et continuellement et ils ne veulent jamais accepter un honneur pour eux de la part des hommes, parce qu'ils reconnaissent en Moi l'Être le plus adorable et dans leur humble amour ils refusent tout honneur pour eux, vu qu’ils sentent que celui-ci revient uniquement à Moi. Celui qui se rend compte du juste rapport des êtres de Lumière envers Moi, dont l'amour pour Moi est attisé par l'ardeur la plus limpide, à celui-ci il sera aussi compréhensible combien les pensées des hommes qui attribuent un tel honneur à la mère de Dieu sont hors de propos, comme c’est le cas, et ils comprendront que cela ne peut pas être Ma volonté, parce que les hommes se créent dans un certain sens un second dieu, un être auquel ils attribuent adoration et honneur, chose qu’il ne veut pas accepter, parce que l'homme doit toujours seulement chercher à établir le lien avec Moi, pour arriver au but encore sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Médiateur entre Dieu et les hommes

B.D. 4753 from 4. octobre 1949, taken from Book No. 54

Un médiateur entre Dieu et les hommes doit toujours être prêt à recevoir de Dieu et à donner aux hommes. L'amour pour Dieu doit rendre l'homme capable d’entendre Sa Parole, et l'amour pour le prochain doit le pousser à lui transmettre la Parole divine. Le gouffre entre les hommes et Dieu est très grand, parce que les hommes eux-mêmes ne font aucune tentative d'entamer le chemin vers Lui et donc ils ont besoin d'un médiateur pour jeter un pont sur le gouffre, celui qui donc a déjà trouvé la voie vers Dieu qui la parcourt constamment pour recevoir le bon Cadeau de Lui, et qui pourvoit aussi son prochain avec ce Don, parce qu'il ressent de l’amour pour lui et voudrait établir la liaison de son prochain avec Dieu, pour que lui-même puisse L’accueillir et employer le Don divin. Être un médiateur entre Dieu et les hommes rend bienheureux et contraint en même temps, parce que ce que Dieu lui donne, n'est pas destiné seulement pour lui-même, mais c’est un patrimoine spirituel qui doit être employé par tous les hommes et qui est guidé seulement à travers un homme sur la Terre, parce que son origine est dans le Règne spirituel, mais les hommes dans leur état imparfait ne peuvent rien recevoir directement du Règne spirituel et donc ils ont besoin d'une station intermédiaire au travers de laquelle il leur est transmis ce dont ils ont besoin pour devenir parfait. Parce que Dieu assiste le faible, Il cherche à lui transmettre la Force, mais cela suppose une volonté tournée vers Lui. Et ainsi les médiateurs doivent instruire les hommes, pour qu'ils reconnaissent et apprennent à aimer Dieu et donc qu’ils aient aussi la volonté de Lui appartenir. Alors ils donneront aussi écoute à Sa Parole et seront remplis avec la Force, ils exécuteront la tâche de leur vie terrestre et donc ils seront conquis pour le Règne spirituel. Alors ils ont été guidés à Dieu par un médiateur, eux-mêmes ont entrepris la voie qui mène à Lui, ils ont diminué le gouffre qui était entre Dieu et eux, ils ont trouvé Dieu au travers du médiateur. Et cela est la tâche de ceux qui veulent servir Dieu et qui ont été acceptés par Lui pour le travail pour Son Royaume. Ceux-ci sont les ouvriers dans la Vigne du Seigneur, qui aident le prochain à arriver à la connaissance, à la juste foi et à un chemin de vie dans la Volonté de Dieu et de cela à la Béatitude éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'aide des êtres de Lumière – le service spirituel

B.D. 4754a from 5. octobre 1949, taken from Book No. 54

La disponibilité de Me servir, est joyeusement soutenue par les êtres de Lumière et ainsi chaque demande, en particulier celles qui concernent le travail spirituel, peut être satisfaite par eux. Parce qu'aux êtres de Lumière il revient d’apporter la Vérité aux fils terrestres qui leurs sont confiés, et donc à eux toute Force qui les aide à venir au contact avec leurs protégés est bienvenue sur la Terre. Mais il est de toute façon laissé aux hommes d’entrer en liaison avec les êtres de Lumière à travers des pensées ou des invocations, autrement ils ne peuvent pas être actifs en aidant, vu qu’ils respectent la liberté de la volonté des hommes, mais sont toujours proche de leurs protégés et guident leurs pensées dans le Règne spirituel, en reconnaissant lorsque l'homme se sent attiré par lui et maintenant commence une liaison consciente avec le Règne spirituel. Alors ils peuvent le soutenir de toutes les façons.

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'aide des êtres de Lumière – l’esclavage spirituel

B.D. 4754b from 6. octobre 1949, taken from Book No. 54

C’est de l’esclavage spirituel lorsque du patrimoine spirituel est caché aux hommes pour les empêcher de faire des comparaisons entre les différentes orientations spirituelles. L'homme, grâce à son entendement, peut examiner et refuser ou accepter, il peut aussi émettre un faux jugement ; mais il doit toujours prendre position envers le patrimoine spirituel qui lui est transmis. Et pour que maintenant son jugement soit juste, il doit pouvoir faire des comparaisons et selon sa décision il mènera maintenant le chemin de sa vie et suite à cela il devra en répondre. Mais dès qu’il lui est enlevé toute possibilité de confronter le patrimoine spirituel avec un autre, il ne peut faire un examen, et il doit accepter sans examiner ce qui lui est apporté de l'extérieur, alors il croit par contrainte, mais on ne peut alors jamais parler d'une vraie foi. La juste foi vivante cependant est nécessaire pour atteindre la Vie éternelle et pour pouvoir conquérir cette foi vivante, à l'homme de nouveau il sera toujours offert du patrimoine spirituel qui est d'origine divine et qui donne beaucoup à penser, parce qu’il dévie du savoir que l'homme possède et donc il doit être examiné pour sa crédibilité par l'homme qui désire sérieusement la Vérité. Et chacun pourra le faire, au moyen de son sentiment il reconnaîtra ce qui est juste, mais la ligne de conduite est toujours la Parole annoncée d'en haut qui, en tant que très pure Vérité, a son Origine en Dieu Lui-Même et elle éclaircit aux hommes tout ce qui est nécessaire pour la réalisation de la maturité de l'âme. La Parole divine est de nouveau toujours guidée aux hommes et dès que l'homme a une sérieuse volonté d'avoir la Vérité, il lui est donné l'éclaircissement à travers la Parole divine et il apprendra à distinguer l'erreur de la Vérité. Mais si à l'homme cette Parole divine est cachée de sorte qu’il lui soit rendu impossible d’exécuter un sérieux examen du patrimoine spirituel, alors cela est un esclavage spirituel qui entraine vraiment une responsabilité, parce que l'homme est poussé par contrainte à une foi qui ne peut jamais être appelée vivante, mais qui reste toujours morte, parce qu'à l'homme il manque la conviction, que cependant il peut conquérir seulement après une sérieuse prise de position et une comparaison des différents enseignements. De la part de Dieu de nouveau il lui est toujours guidé la Vérité sur la Terre et elle ne doit jamais être cachée à l'homme, mais l'examen doit être laissé à lui-même et il lui est laissé la libre volonté de sa décision, autrement l'homme ne pourrait pas être appelé à en répondre, il resterait constamment aveugle spirituellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La communauté croyante - la Présence de Dieu - Son Église

B.D. 4755 from 8. octobre 1949, taken from Book No. 54

Là où se forme une petite communauté qui cherche à agir en Mon Nom, qui prend pour ligne de conduite Ma Volonté et qui dans la foi en Moi déroule des œuvres d'amour, qui accueille Ma Parole et présente aussi Ma Doctrine d'amour au prochain, là Je Suis constamment présent et dans cette communauté Je laisse agir Mon Esprit. Moi-même Je Suis au milieu d'eux, si seulement ils mentionnent Mon Nom et s’ils Me déclarent dans le cœur. Et ainsi Je leur guiderai toujours des pensées qui expriment seulement la Vérité, lorsqu’ils veulent instruire le prochain. Je bénirai leur force qu'il est tourné vers les âmes du prochain, Je Serai pour eux un Conseiller et un Guide évident pour agrandir la petite communauté. Je guiderai vers eux les hommes qui sont réceptifs pour Ma Parole qui doit être diffusée, et Mon Soutien se manifestera toujours en donnant aux représentants de Ma Doctrine un talent particulier pour l'enseignement, donc l’Action de Mon Esprit sera reconnaissable avec évidence. Et ainsi sera reconnaissable aussi Ma Volonté comme quoi l'Évangile doit être diffusée, et donc celui qui cherche à s'acquitter de cette Volonté appartient à Ma communauté, à Mon Église, que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Mon Église sera seulement petite, il y aura seulement toujours peu de justes disciples qui tendent à la perfection avec tout leur sérieux et qui sont profondément croyants, et lorsqu’ils Me demandent de l'Aide ils l'obtiendront sous la forme de Ma Parole. Ils sont croyants et donc Ils Me reconnaissent et entrent dans le juste rapport qui leur assure Ma Présence. Une communauté croyante ne pourvoira jamais seulement pour elle-même, elle cherchera aussi à attirer les profanes qui sont à l'extérieur et elle leur parlera et les courtisera pour Moi et Mon Royaume. Et ainsi Je les bénirai eux et leurs efforts, parce que leurs membres doivent être solides dans la dernière lutte sur cette Terre. Seulement là où Moi-même Je peux Être présent à travers une foi vivante et un amour désintéressé, là les hommes auront la Force pour tenir bon, parce que Moi-même Je les pourvoirai constamment avec la Force, ils recevront continuellement Ma Parole, Je parlerai avec eux et celui chez lequel Je serai présent, celui-ci sera fort et il Me restera fidèle jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Cours de vie prédéterminé – Caprices du destin – l'Amour de Dieu

B.D. 4756 from 8. octobre 1949, taken from Book No. 54

Toute préoccupation terrestre tombe lorsque vous croyez en Moi. Dès que vous reconnaissez un Guide de tous les destins terrestres, vous devez vous-mêmes être certains que ce Guide connaît tous les besoins et qu'il en a tenu compte, dès qu'il a déterminé dans Sa Sagesse le cours terrestre de chaque homme. Tout ce qui maintenant vient sur l'homme a sa cause, sa motivation et son but. Le but est toujours le mûrissement animique, mais il peut souvent se dérouler sans résistance. La résistance intervient pour vous les hommes lors d’instants défavorables que vous appelez habituellement les caprices du destin. Ainsi il doit être supporté par l’homme ce qu'il condamne raisonnablement parce que cela le charge. Mais cela est nécessaire pour le développement vers le Haut d'un homme et cela passera toujours, cela se réglera pour ainsi dire tout seul à travers Ma volonté, bien que l'homme pense presque toujours que lui-même a contribué à éliminer quelque chose qui lui semblait désagréable. Tout se déroule selon Mon éternel Conseil et si maintenant vous considérez que le moindre événement particulier de votre vie terrestre est prédéterminé, que votre fin terrestre est aussi prévue depuis l’'Éternité, alors vous devez admettre que vous ne pouvez rien changer et que donc toute préoccupation est inutile, parce que tout se produit comme cela doit arriver selon Ma Volonté. Si maintenant vous croyez dans Mon Amour et dans Ma Sagesse, alors vous devez aussi savoir que tout est bien pour vous, parce qu’en tant que Mes créatures vous possédez aussi Mon Amour et cet Amour a déterminé le cours de votre vie, pour vous éduquer en de vrais fils pour Moi. Alors vous devez seulement vous confier à Moi, donc vous devez supporter consciemment avec soumission tout ce que Je vous envoie, alors aucune préoccupation ne vous pressera, parce que Je vous l'enlève dès que vous n'en avez plus besoin et parce que rien de ce qui s'approche de vous ne dure éternellement, mais cela sera suspendu dans peu de temps. Si une souffrance dure plus longtemps, alors elle est nécessaire pour votre âme et ce serait seulement pour votre dommage si Je vous enlevais la souffrance prématurément. Croyez en Moi et fiez-vous à Moi lorsqu’une préoccupation vous presse, présentez-la Moi, Mon Amour peut détourner tout de vous et il le fera, parce qu'un Père pourvoit toujours Son fils comme cela est bon pour lui. Mais alors vous devez venir au Père vraiment comme des fils, vous devez croire en Moi et M’offrir tout votre amour, Alors vous avez atteint le but sur la Terre et vous n'avez besoin ni de préoccupations ni de souffrances pour le mûrissement de votre âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Corps, âme, esprit – l'explication

B.D. 4757 from 9. octobre 1949, taken from Book No. 54

Pour l'homme il est incompréhensible dans quel rapport sont le corps, l'âme et l'esprit. Et à cause de cela il est difficile de leur expliquer « l'action » de l'esprit. L'esprit est le contraire du corps, et l'âme se trouve au milieu des deux, donc elle doit d’une certaine manière se décider pour le corps ou pour l'esprit, mais elle ne peut jamais se tourner vers les deux en même temps. L'âme au début de l'incorporation en tant qu’homme est adonnée totalement au corps. L'âme de l'homme a donc tendance à satisfaire tous les désirs du corps, c'est-à-dire que ses pensées, ses sentiments et sa volonté sont seulement orientés vers le corps parce qu'elle-même est encore matière et cherche à s'unir à la matière. Donc l'homme aura seulement des désirs pour des biens matériels parce que cela est la quintessence de ce qui plaît au corps. L'esprit n'arrive presque pas à être estimé, l'âme n'écoute pas ce que lui dit l'esprit. Il ne peut pas s'affirmer parce que le corps a encore le privilège et occupe complètement l'âme, c'est-à-dire qu’il domine son sentiment et sa tendance. Mais l'âme peut aussi reconnaître la non validité des choses terrestres, elle peut considérer comme non important les désirs du corps, elle peut prétendre davantage de la vie terrestre que seulement des biens matériels. Alors l'esprit arrive à son droit. Maintenant il s'exprime dans ses rapports avec l'âme et il est écouté par elle. L'âme commence à se diriger dans une autre direction, elle ne demande maintenant plus rien pour le corps mais elle tend vers des biens spirituels, elle se laisse instruire, c'est-à-dire qu’elle accepte sans résistance ce que lui transmet l'esprit, au contraire elle se sent heureuse et s’occupe toujours moins de son corps ou bien cherche à le rendre même enclin à ce que l'esprit demande à l'âme : c'est-à-dire à déposer la matière terrestre, pour l’échanger avec des biens spirituels. Maintenant l'esprit a vaincu le corps. Chacun des deux, esprit et corps cherchent à gagner l’âme pour lui et lorsque l’esprit réussit à repousser les désirs de la chair, il est victorieux. Mais que faut-il entendre par « esprit » ?

C’est l'esprit Divin dans l'homme et c’est ce qui caractérise les hommes en tant que créatures divines, l'esprit est le lien qui unit l'homme avec l'esprit-Père de l'Éternité. C’est la conscience dans l'homme d'être uni depuis l'Éternité avec l'Esprit-Père de l’éternité. Seulement lorsqu’il entre en action, l'homme se reconnaît comme « créature de Dieu », auparavant il est conscient de lui seulement comme être vivant qui voudrait conquérir tout ce que la vie lui offre. Mais lorsque l'homme se reconnaît, alors le monde ne signifie plus rien pour lui, alors il cherche des biens supérieurs, alors ses pensées sont tournées vers le Royaume spirituel alors il cherche à entrer en communication avec Celui Qui lui a donné la Vie, alors ses pensées sont justes et sa volonté et ses actes correspondent à la Volonté divine. Alors l'Esprit de Dieu agit dans l'homme, maintenant l'âme se donne à l’esprit qui la guide et l’instruit pour que le corps, l’âme et l’esprit deviennent un, et maintenant l'union avec Dieu s’établit parce que l'esprit pousse sans interruption vers l'Esprit Père, avec lequel il est lié et le restera dans toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Réincarnation – Êtres de Lumière

B.D. 4758 from 11. octobre 1949, taken from Book No. 54

Je ne vous dirai jamais de fausseté si vous désirez la Vérité. Là où il vous manque la juste connaissance, là où il y a une idée fausse, là Je vous éclairerai Moi-même, parce que Je ne veux pas que votre pensée soit fausse.

Vous marchez seulement peu de temps en tant qu’homme sur cette Terre, mais ce temps n'est pas trop court pour pouvoir devenir bienheureux. Pendant votre vie terrestre vous pouvez modifier totalement votre être, vous pouvez déposer entièrement l'amour de vous-même, car dès le début de la vie terrestre il est fortement développé en vous, et vous devez le changer en amour désintéressé pour le prochain. En faisant cela vous obtenez un état de maturité qui vous ouvre l'entrée dans les sphères de Lumière, de sorte que vous deveniez bienheureux.

Mais le degré de béatitude dans le Royaume spirituel est très diversifié, et la mesure dans laquelle l'âme est capable d'accueillir les rayonnements de Lumière qui la touchent directement, lesquels procèdent de Moi et donc déterminent Ma Présence, dépend de sa constitution, ce qui implique une unification avec MOI, qui peut avoir lieu seulement avec un être qui s'est formé dans l'amour. Donc le degré de l'amour détermine aussi le degré de la béatitude. L'homme peut atteindre déjà sur la Terre ce degré d'amour et quitter cette Terre en étant Mon vrai fils. Alors une béatitude illimitée est son sort. Mais il peut aussi ne pas arriver à cette perfection et malgré cela au travers d’actes d'amour sur la Terre rendre son âme réceptive à la Lumière.

Il a encore à soutenir l'épreuve de la vie terrestre, en tournant sa volonté vers Moi, chose qu’il M'a montrée au travers de ses actes d'amour. Maintenant le Royaume de Lumière accueille son âme, et là elle peut maintenant continuer à se développer vers le Haut, mais elle n’atteindra jamais le degré qu’un homme peut atteindre sur la Terre s’il tend sérieusement à la perfection, parce que son âme est saisie par Moi et Mon Rayonnement de Lumière ne trouve plus de résistance, parce que l'âme est cristallisée à travers l'amour et Ma Lumière peut maintenant rayonner totalement.

Et maintenant vous comprendrez que le degré de béatitude que peut apporter une vie terrestre est seulement une condition, parce que s'il en était autrement le mérite diminuerait et donc la récompense devrait aussi être diminuée. Vous comprendrez, que l'unification avec Moi doit être déjà trouvée sur la Terre dans l'absolue libre volonté et par l'emploi de toutes les forces, et que vraiment cette béatitude est un Don qui gratifie un dévouement total à Moi, que Je récompense aussi avec Mon Amour entier. Et de cela il résulte que ce serait un acte d'injustice de Ma part, si Je donnais la même récompense aux âmes qui n'exploitent pas la vie terrestre de la même façon. Chaque homme a à sa disposition en mesure égale des possibilités de mûrissement, il a à sa disposition tous les moyens auxiliaires, il peut demander des Grâces et les utiliser autant qu’il le veut.

Par la juste utilisation de sa volonté chaque homme peut atteindre le but, et devenir parfait, parce qu'il lui est demandé seulement de se former dans l'amour, et chaque homme peut exercer l'amour, si seulement il le veut. Je n’exige de vous les hommes vraiment rien d'impossible à faire, parce qu'une chose est à votre disposition : c’est l’aide offerte par Jésus Christ, qui consiste dans le fait qu’une volonté bien orientée permet un renforcement qui peut être ensuite transformé en action.

Vous les hommes vous pouvez devenir tous bienheureux, si seulement vous le voulez. Par conséquent une volonté bien orientée doit être récompensée en conséquence, l'âme doit être récompensée dans le Royaume spirituel autrement que celle qui a été négligente dans la vie terrestre quant à son auto-éducation et qui a pris à la légère sa tendance à la perfection. Il est compréhensible qu’une telle âme doive être dans un autre degré de lumière, bien qu’elle puisse aussi être déclarée bienheureuse, parce qu'elle s'est élancée au-dessus de l'obscurité depuis un état de totale ignorance et qu’elle est devenue réceptrice de Lumière, même si c’est dans une mesure très faible.

L'âme dans le Royaume spirituel peut monter toujours vers une plus grande béatitude, parce que le Rayonnement de Lumière qu’elle reçoit augmente continuellement son degré de Lumière. Cela explique qu'un retour à l'incarnation sur la Terre dans un but de mûrissement serait inutile et même sans ce but, puisque qu'à l'âme il doit être enlevé la réminiscence et seulement la libre volonté qui peut se tourner également vers le bas serait alors de nouveau déterminante, et il est à craindre que le degré de Lumière déjà atteint soit menacé, tandis que si elle était restée dans le Royaume spirituel l’âme aurait gardé ce qu’elle avait déjà acquis et avec cela elle pourrait travailler avec des chances de succès plus sûres.

Le retour d'un être de Lumière sur la Terre pour effectuer une mission est un acte du plus grand amour et de miséricorde, parce que la vie dans la chair semble insupportable à une âme devenue libre dès qu'elle possède seulement une lueur de connaissance. Un être qui a laissé la Terre dans un état très imparfait, qui est dans la plus profonde obscurité, se trouve près de la Terre, mais presque toujours en ignorant la perte de la vie de son corps. Son désir pour les biens matériels de la Terre est énorme, et transférer de nouveau un tel être sur la Terre, ne serait vraiment ni profitable ni affectueux parce que sa volonté ne tendrait jamais à un développement vers le Haut.

Le désir ardent pour la matière doit être dépassé, ce qui sur la Terre est beaucoup plus difficile que dans le Royaume spirituel, où l'être peut reconnaître la non réalité de la matière et s’en départir, et cela signifie déjà un début de montée vers le Haut. Un être avec une faible lueur de connaissance se sent extrêmement bien dans son état spirituel et il ne demande jamais plus à revenir dans les chaînes de la vie terrestre. Mais avoir une faible lueur de connaissance signifie posséder un minimum de connaissance qui correspond à la Vérité et cette possession rend l'être déjà bienheureux, parce qu’il peut travailler avec sa richesse spirituelle. Donc c’est l'amour qui le pousse à donner ce qu’il possède aux âmes qui sont dans la misère.

Chaque œuvre d'amour augmente l'apport de Lumière, augmente le savoir et augmente la béatitude. Un tel être ne renonce jamais plus à son état spirituel libre, pour revenir sur la Terre, vu qu’il reconnaît que dans le Royaume spirituel il peut monter en haut et son activité est nécessaire. Si par contre un être de Lumière s'incorpore sur la Terre, cela est un acte du plus grand amour et une miséricorde, pour laquelle il faut déjà un haut degré d'amour, parce que cela signifie un apport d'aide pour les hommes errants qui marchent dans la plus grande obscurité et donc nécessitent une aide extraordinaire, pour ne pas être précipité dans l'abîme.

Une telle action peut apporter à l'être de Lumière la filiation divine et le degré le plus haut de la perfection qui ne peut être conquis seulement que dans la vie terrestre. Parce que l'âme parcourt le même chemin dans la chair avec tous les défis de la part de l'obscurité. Elle n’a pas de privilège à cause de sa précédente maturité, seule une chute complète dans l’abîme est impossible, parce qu'elle se trouve sous la protection des âmes spirituelles parfaites qui l'aident mais ne forcent pas sa volonté. L'homme doit lutter et combattre sans quelque réminiscence. Il doit mener une vie d'amour pour maintenant servir de guide à son prochain. Le sort terrestre de telles âmes sera beaucoup plus difficile, mais elles atteindront le but, parce que l'amour a stimulé leur retour sur la Terre et l'amour est une force qui vainc tout, qui atteint tout et – vu que cela signifie l'unification avec l'éternel Amour Lui-même – cela trouvera aussi toujours du Soutien de Ma part.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Nourriture végétarienne ? – Tuer les animaux

B.D. 4759 from 13. octobre 1949, taken from Book No. 54

En tant que votre Maitre vous pouvez tout Me demander et Je vous répondrai. Je vous donnerai la juste compréhension pour ce qui ne vous est pas clair, et cela vous sera facilement compréhensible. À celui à qui Je donne la faculté de pénétrer dans le savoir spirituel, J’éclaire donc son esprit, pour qu'il puisse instruire son prochain avec le même patrimoine spirituel, et il doit avoir été trouvé apte par Moi, il doit s’être développé spirituellement de sorte que Moi-même puisse entrer en liaison avec lui au travers de sa volonté. Mais une liaison avec Moi suppose une totale soumission à Moi, qui seule peut M’attirer, parce que celui qui Me désire est aussi saisi par Moi. Maintenant Je n'ai absolument pas imposé aux hommes de limitations, comme Je n’impose jamais d’exigences aux hommes pour se mortifier, pour atteindre le Royaume de Dieu. J'ai tout créé et de même que Je vous ai mis sur la Terre, Moi-même vous ai donné le droit de vous rendre utile la Terre et tout ce qui est sur elle. Lorsque Je vous ai donné la Terre, d’une certaine manière comme patrons de la Création, Je vous ai aussi confié quel rapport vous vouliez créer entre vous et les êtres crées qui vous entouraient. Je ne vous ai pas donné de Commandements, Je vous ai laissé la complète liberté, Je Me suis reculé, Je vous ai laissé d’une certaine manière tous seuls avec Mes Œuvres, parce que vous deviez mettre à l'épreuve votre volonté. Par votre propre poussée vous deviez entrer dans Mon Ordre divin, vous deviez rester en lui et donc penser et agir sans être influencé par Moi. Et ainsi vous-mêmes deviez créer le rapport avec tout ce qui vous entourait.

Mes Œuvres de Création sont toutes vivifiées spirituellement, ce que vous pouvez contempler vous l'avez déjà dépassé vous-mêmes, c'est-à-dire, que votre âme est passée à travers chaque Œuvre de Création, ce qui signifiait pour elle un état de contrainte, et cela pendant longtemps, jusqu'à ce que vous soyez libérés de la forme matérielle extérieure. La sortie du spirituel de la forme est toujours un acte de libération, parce que la forme suivante est toujours plus souple et mouvante, jusqu'à ce qu’après un temps infiniment long, l'âme puisse entrer dans sa dernière forme sur cette Terre. L'homme bon fait ce qui aide le spirituel encore lié dans la forme à monter en haut, parce que son âme connaît un état de tourment et veut le diminuer grâce à son amour. Et ainsi il peut être exercé un acte de libération qui semble cruel mais qui ne peut pas de toute façon être évalué comme une cruauté. (14.10.1949) Il doit être fait une différence entre une action qui a pour but simplement la destruction par mauvaise volonté et une action qui doit s'acquitter d'un but qui semble bon à un homme. En outre il doit être fait une différence entre l’homme et l’animal car un homme ne doit jamais donner la mort à un autre homme, parce que sur la Terre il n'existe plus aucune incorporation ultérieure pour lui, parce que la vie terrestre signifie le dernier stade pour le mûrissement du spirituel, alors que le spirituel dans l'animal n'a pas encore atteint sa dernière formation, donc la conséquence du meurtre est le passage dans une nouvelle forme dans l'état lié ou bien en homme et donc cela peut être appelé un progrès. En outre la circonstance dans laquelle la mort est donnée à l'animal est déterminante. Ce doit être un acte d'amour quant à l'âme il est épargné douleur et tourment, parce qu’en elle il faut toujours voire la créature divine qui possède Mon Amour, et donc déjà pour cela elle doit être ménagée, pour que le spirituel en elle sente l'amour de la part de l'homme et soit prêt à sacrifier sa vie pour le bien des hommes. Vu qu’en Vérité il sert les hommes, il s'acquitte de sa tâche terrestre et conquiert un degré supérieur de maturité, qui lui assure l'incorporation comme homme ou bien une marche supérieure de développement dans un autre être vivant. Le meurtre d'un animal par caprice est un péché, parce qu'il interrompt prématurément un stade de développement. Mais le même acte ne peut jamais être considéré comme un dommage, si le motif est une prestation d'aide pour le prochain. Jusqu'où cette prestation d'aide correspond maintenant à Ma Volonté, cela doit aussi être expliqué. (15.10.1949) Tout ce qui est mangé est bénit par Moi, si vous-même êtes de cœur croyant et cherchez à arriver à Moi. Un homme qui tend consciemment ou inconsciemment vers Moi dans l'amour et avec cela agit pour Moi, ne peut pas pécher. Ce qu’il fait sera juste devant Mes Yeux, parce qu'il veut vivre pour Ma Complaisance. Donc il pourra aussi consommer ce qui lui semble bon, sans s'endommager physiquement ou spirituellement. Il doit seulement penser qu'avec chaque nourriture il prend des substances spirituelles, et il lui sera compréhensible que la nourriture charnelle en fonction de l'être de l'animal ait un effet sur l'âme de l'homme et que donc il faut préférer un animal docile, si l'homme a le choix. Mais si l'homme veut se passer de la consommation de chair, il trouvera une substitution suffisante dans le règne végétal, mais il doit toujours être laissé libre de se choisir une nourriture charnelle, parce que Je lui bénirai chaque nourriture, s’il M’en demande la Bénédiction. L’absorption d’une mesure excessive de nourriture n’est pas bonne, parce qu'alors Je suis repoussé par l'homme, parce qu'alors a lieu une augmentation des substances spirituelles que l'homme possède déjà en abondance des précédentes incorporations et qui peuvent signifier un empêchement dans son développement. Si l’homme reste dans une juste mesure il ne doit craindre aucune influence. Une juste mesure est contenue dans le poisson, qui ne contient pas de substances inadéquates pour l'âme et donc pour l'âme il est la nourriture la plus convenable y compris pour le corps. Je ne vous commande aucune nourriture déterminée, comme Je ne vous en défends aucune. Vous devez seulement toujours vous occuper de la préparation, pour que la nourriture corporelle s'adapte à l'être de l'homme, pour que les substances particulièrement nuisibles soient exclues et ne puissent pas venir au contact de l'âme de l'homme. L'homme lui-même fera ces préparatifs, parce que pour cela il a reçu de Moi l’instruction et, dès qu'il tend vers Moi, il est instruit par Moi sur ce qui est juste et complaisant à Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La preuve des Annonces - Indication d’un spectacle

B.D. 4760 from 17. octobre 1949, taken from Book No. 54

Le temps vous apportera la preuve que vous pouvez donner foi à Mes Paroles qui annonçaient ce qui est en train d'arriver et que donc vous pouvez accepter comme Vérité ce que Je vous enseigne à travers la transmission de Ma Parole. En outre le temps vous confirmera que l'erreur est à chercher là où doit être présentée la Vérité, parce qu'il sera évident que Je vous donne un signe. Mon Action se manifestera si clairement qu'il ne pourra plus exister aucun doute sur ce que Je condamne et ce que Je bénis. Je protégerai entièrement visiblement les Miens en détruisant ce qui M'est hostile. Il y aura seulement encore un bref temps, jusqu'à ce que le monde vive un spectacle qui Me montre ainsi que Mon Action, parce qu'il guidera l'attention de tous vers Moi, parce que les yeux du monde seront tournés là où Je parlerai pour la terreur des hommes et pour la Protection visible des Miens. Vous vivrez le fait qu'une erreur sera découverte, qu’un trône qui semblait sûr s’écroulera. Je vous l'ai annoncé, mais vous ne voulez pas le croire et ainsi cela vous surprendra et alors vous devez seulement vous occuper de ce que vous entendrez, parce que cela vous donnera l'éclaircissement sur beaucoup de choses. Je veux parler aux hommes qui ne se laissent pas instruire autrement, Je veux leur annoncer Ma Volonté, de toute façon d’une manière douloureuse pour ébranler fortement leur foi, mais cela peut être seulement outre mesure bien pour leur âme, parce qu'avec cela ils peuvent arriver à la Vérité dont ils ont besoin pour la maturité de l'âme. Le faste et le lustre passeront, parce que ce que J'envoie aux hommes, détruira l'extérieur, et seulement à celui qui possède le noyau, rien ne pourra lui voler sa foi. Il verra certes tomber l'extérieur, mais il M'invoquera seulement dans le cœur, et Je veux l'aider à tout instant, pour que les hommes doivent reconnaître comment Moi Je bénis la bonne volonté de ceux qui voient en Moi leur Père et donc s'acquittent seulement de Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vraie paix de l'âme ne vient pas du monde

B.D. 4761 from 19. octobre 1949, taken from Book No. 54

Le monde ne peut pas vous donner la vraie paix, parce que sur lui il y a seulement lutte et dispute. Mais là où il y a la paix sur la Terre, là le monde plus n'est considéré, là la liaison avec le Règne spirituel est établie, là Je peux vous donner comme Je vous l'ai promis, la vraie paix de l'âme. Mais tant que vous demeurez sur la Terre, vous devrez combattre contre vous-mêmes pour cette paix, parce que vous êtes encore des fils du monde et vous ne demandez pas à votre Père dans le Ciel qu'Il veuille vous offrir la vraie paix. Seulement à travers le total renoncement au monde avec ses joies, la vraie paix entre dans votre cœur, parce qu'alors vous Me trouverez et vous ne désirerez plus rien d’autre, alors votre cœur deviendra calme dans l'amour pour Moi. Alors Je Suis son But, son désir, son espoir et sa Vie. Alors le cœur a trouvé ce qu'il désirait, et rien dans le monde ne lui offre maintenant une substitution. Mon adversaire a perdu le pouvoir sur celui qui a trouvé en Moi la paix de son âme, et même si maintenant il veut toujours de nouveau d'agir sur lui à travers le monde, l'âme ne renoncera plus à la paix que Je lui ai donnée pour des biens inutiles ou des joies du monde. Donc en premier lieu menez la lutte contre vous-mêmes, pour que vous conquériez la paix, pour que Je vous donne la victoire et qu’une juste et vraie paix vous soit destinée qui vous rendra bienheureux, parce que c’est Mon Cadeau, Ma Promesse, qui s'acquitte pour celui qui M'aime et qui observe Mes Commandements.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le monde sépare Dieu et l'homme

B.D. 4762 from 21. octobre 1949, taken from Book No. 54

Le monde est comme une séparation entre vous et Moi. Mais Je vous ai mis au milieu du monde, pour que vous deviez apprendre à reconnaître celui qui est son seigneur et l'éviter dans la libre volonté pour Moi. Je veux la décision de votre volonté, que vous seul pouvez émettre lorsque vous Me connaissez comme aussi Mon adversaire, pour ensuite appartenir à l'Unique par votre propre poussée intérieure. Le monde est donc un empêchement pour vous pour arriver à Moi, parce que le monde conserve presque toujours ses victimes, il les séduit avec le lustre et le faste et l'homme est accessible à ses séductions. Mais Je veux qu’il soit rempli par des pensées tournées vers Moi et qu’il commence à considérer le monde comme irréel, Je veux qu’il se décide librement pour Moi, et il le pourra, si seulement il en a la sérieuse volonté. Pour l'homme cela signifiera toujours une lutte, parce que ses pensées et sa tendance sont presque seulement pour le monde. Donc en premier il doit vaincre la matière avant de s’unir avec Moi complètement. J'exige ce dévouement à Moi, et il est possible seulement lorsque le monde n'a plus aucune influence sur l'homme. Seulement alors J’ai conquis la victoire sur l'âme de l'homme, seulement alors l'homme est mûr pour le Royaume spirituel, seulement alors l’âme a entrepris la voie qui mène dans la Maison du Père, alors l’adversaire a perdu tout pouvoir sur elle. Je saisis l'homme avec Mon Amour et Je le remplis toujours avec Ma Lumière et Ma Force et son âme monte en haut, elle tend maintenant à son but, qui est d'être toujours unie avec Moi, et elle atteindra sûrement son but.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Regards spirituels – Enseignants et conseillers du prochain

B.D. 4763 from 22. octobre 1949, taken from Book No. 54

Celui dont l'œil spirituel est ouvert regarde à travers toute la matière, pour lui il n’existe pas de forme qui soit impénétrable, comme il n'existe pour lui aucune distance et donc selon sa volonté il peut se transporter partout, pour observer partout l’action spirituelle qui est visible seulement par celui qui a atteint un certain degré de maturité. Celui qui est en mesure de contempler spirituellement peut maintenant instruire son prochain selon la Vérité sur la nature de la Création, sur l'activité de tout ce qui est visible à l'homme comme Œuvre divine de Création. Il peut percevoir la vie de la matière apparemment morte comme aussi celle du monde végétal et animal qui autrement resterait cachée aux hommes, et donc pour lui il est crédible que le spirituel dans chaque forme soit immensément actif. Mais celui qui contemple spirituellement dépasse les frontières que Dieu a imposées à l'homme mortel, celui qui contemple spirituellement regarde aussi clairement le Règne spirituel, comme il voit cette Terre, il peut se transporter à tout instant dans un état où toutes les choses lui sont évidentes, et ainsi son savoir augmente et son amour monte jusqu’à l'incommensurable. Mais il n'est pas en mesure de communiquer tout ce qu’il voit au prochain, parce que pour beaucoup ils n'existent pas de possibilités de compréhension, parce que celui qui contemple spirituellement dans la maturité de son âme voit quelque chose que, s'il voulait l’expliquer au prochain, ne lui serait pas compréhensible, parce que sur la Terre il n'existe aucune possibilité de comparaison. Donc celui qui contemple spirituellement a atteint une maturité de l'âme qui lui permet de voir davantage que ce qui est compréhensible à l'entendement de l'homme, et de ce fait il ne trouve pas de crédibilité auprès du prochain, mais il conquiert incommensurablement davantage pour son âme. Parce que chaque acte de contemplation spirituelle est une liaison profonde et intime avec le Règne spirituel, qui ne reste jamais sans succès pour l'âme, parce qu'elle accueille davantage que ce que l'œil du contemplateur spirituel peut communiquer avec les êtres de Lumière et il reçoit d’eux une grande Sagesse qui reste cachée à l'entendement de l'homme. Et donc c’est déjà un état de maturité de l'âme qui annonce la fin prochaine d'un homme, parce que pour celui qui est une fois en mesure contempler spirituellement, son âme veut abandonner le corps et entrer légère dans le Règne spirituel, elle a déjà atteint sur la Terre cette maturité et n'a pas besoin d'un mûrissement ultérieur, et seulement pour le prochain il peut lui être concédé encore un temps sur la Terre, parce qu'un contemplateur spirituel est pour son prochain un maitre et un conseiller, et on peut donner crédibilité à ses expériences, parce qu'il voit et sent davantage que tout autre mortel, parce que son âme peut abandonner le corps à tout instant, pour recevoir toujours de nouvelles impressions du Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La misère, l'épreuve de la foi - Dieu couvre les besoins du corps

B.D. 4764 from 25. octobre 1949, taken from Book No. 54

Il peut vous être enlevé tout, mais vous n'aurez pas à languir, si vous vous recommandez à Moi. Tout procède de Moi, et donc Je peux même vous donner à chaque instant ce dont vous avez besoin pour la conservation de la vie. Mais vous ne devez pas seulement penser à votre corps, vous devez vous occuper uniquement de ne pas laissez l'âme dans la misère lorsque la misère du corps s’approche de vous. Mais celui qui place le salut de son âme devant tous les besoins du corps, ne sera pas laissé dans la misère de l'âme et du corps, et donc il ne doit plus se charger avec des préoccupations pour les choses terrestres. Parce que Je sais toujours ce qui lui manque et Je le lui donne dans le temps juste. Et ainsi ne soyez pas effrayés, lorsque vous arrivez dans une misère qui vous semble infranchissable, sachez que Je Suis toujours à votre Disposition et que vous devez dépasser l'épreuve de la foi seulement par vous-mêmes avant que J'intervienne. Ne vous effrayez pas, mais croyez seulement et laissez-Moi donc agir pour vous. Ce qui se déroule sur vous est un processus de libération du plus sûr effet, et dès que vous considérez ainsi toute votre vie, toute peur doit vous laisser, vu que c’est justement Moi qui veux vous former à devenir Mes fils et donc Je vous ai donné la vie. Si donc vous reconnaissez en Moi votre Père, vous pouvez aussi tranquillement vous confier à Moi dans la foi ferme que le Père aide Ses fils partout où cela est nécessaire. Mais Je vous le fais remarquer, pour que vous ne vous découragiez pas dans les jours de misère, pour que vous ne deveniez pas craintifs, mais leviez seulement vos yeux pleinement croyants vers Celui Qui vous vient en Aide. Et Il vous aidera, parce que vous êtes Ses fils et parce qu'un Père aime Ses fils et ne veut pas leur enlever cet Amour dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indication de la fin et exhortation à pourvoir l'âme

B.D. 4765 from 26. octobre 1949, taken from Book No. 54

Tout indique la fin. Regardez autour de vous et ne vous illusionnez pas en supposant un progrès terrestre et en croyant avoir dépassé le temps de misère. Mais ce temps commence seulement et ce que vous expérimenterez dépassera tout ce qui a été jusqu'à présent. Occupez-vous des signes du temps et comparez-les avec ce que Je vous ai annoncé. Vous ne voulez pas croire qu’est venu le dernier temps, et donc vous ne vous occupez pas de Mes Annonces et malgré cela vous ne resterez pas épargnés, mais vous serez témoins de la Vérité de Ma Parole. Seulement vous gagneriez bien davantage si vous croyiez et reconnaissiez Mon Action évidente. Vous gagnerez beaucoup pour vos âmes, parce qu'alors votre foi se fortifie et elle vous aide aussi à supporter le temps difficile. Il arrivera le Jour que J’ai déterminé depuis l'Éternité et Je ne veux pas vous faire vivre ce Jour sans Avertissement, donc Je viens toujours de nouveau vers vous dans la Parole et Je vous fais remarquer l'imposante transformation de votre situation de vie. D’un point de vue terrestre vous ne pouvez pas vous protéger, vous ne pouvez pas vous pourvoir, ne pouvez pas fuir et vous mettre en sécurité ainsi que votre avoir, vous pouvez seulement pourvoir votre âme, pour qu'elle vive ce jour en étant préparée. Alors malgré toutes les misères vous serez gardés dans Mon Cœur Paternel et Je vous assisterai aussi du point de vue terrestre. Donc ne cherchez pas à vous créer des améliorations terrestres dans le bref temps qui vous reste encore, parce qu'il ne restera rien sauf ce que Je vous concèderai et ce qui vous revient dès que vous êtes seulement Mien à travers votre volonté. N'augmentez pas vos biens terrestres, mais seulement la richesse de votre âme. Donnez-lui nourriture et boisson et avec cela rendez-la forte et elle mûrira pour ce qui arrive, parce que même si de Ma Part le temps est mesurée bref jusqu'à la fin, il vous imposera de toute façon de grandes exigences, et vous devrez être à la hauteur de celles-ci grâce à une forte foi. Occupez-vous des signes du temps et reconnaissez que la fin est proche. Faites tout pour pouvoir attendre la fin tranquilles et confiants en Moi, préparez vous, en pensant seulement à votre âme, cherchez l’union la plus intime avec Moi, votre Créateur et Père de l'Éternité, pour que vous Me restiez fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Une foi sans amour est morte

B.D. 4766 from 26. octobre 1949, taken from Book No. 54

Si vous vous acquittez de Mes Commandements de l'amour, alors vous arriverez aussi à une foi vivante, mais sans amour votre foi est morte. Des œuvres qui sont accomplies dans l'amour désintéressé offrent la Force et celle-ci se manifeste dans une foi qui considère tout comme possible et ainsi rend aussi tout possible. Vous devez toujours vous rappeler que l'amour est une Force, donc agir dans l'amour a toujours pour conséquence l'apport de Force. Vous devez vous rappeler que l'amour est quelque chose de divin, que vous M’attirez Moi-Même, lorsque vous êtes actifs dans l'amour. Si maintenant Je Suis près de vous, alors l'âme le sait très bien, bien que vous en tant qu’homme vous ne vous en rendiez pas compte, et Ma Présence donne à l'âme la sensation sûre d'Aide et cette sensation sûre est la foi, une foi qui est convaincue, donc vivante. Vous M'attirez à travers l'amour et, vu que Moi-même Je Suis l'Amour, il est compréhensible que Je fais tout pour vous, que Je vous concède tout ce que vous Me demandez et vous devez en attendre les effets dans une forte foi. Et donc votre foi est à nouveau une Force, parce que vous Me présentez votre foi qui Me force d’une certaine manière à agir comme vous l'attendez, parce que Je vous ai promis qu'une foi forte obtient tout. Vous M’avez conquis Moi et Mon Amour à travers votre activité d'amour. L'Amour ne refuse jamais et si vous pensez sérieusement la profondeur de Mon Amour, la conviction que vous êtes des fils de cet Amour croîtra en vous et alors votre foi sera forte et vous pourrez déplacer des montagnes, parce qu'alors vous vous servez de Ma Force qui vous rend capables de faire tout ce que vous voulez. Mais vous ne pourrez jamais croire vivement si vous n'êtes pas actifs dans l'amour. La foi sans amour est morte, c’est une force sans vie, c’est seulement un mot, mais pas un concept. L'amour seul vivifie, or Moi-même Je suis l'Amour et avec cela Je Me fait pressentir par vous.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Au travers de l’amour Dieu courtise ce qui Lui est devenu apostat

B.D. 4767 from 27. octobre 1949, taken from Book No. 54

Vous les hommes vous êtes des fils de Mon Amour et cet Amour Me détermine à venir toujours de nouveau près de vous qui vous êtes librement éloigné de Moi et à vous courtiser pour votre amour. Mais vous êtes sans amour en retour, vos cœurs sont froids et Ma cour inutile ; Je conquiers seulement très peu de cœurs qui M'offrent leur amour et ont la nostalgie de Mon Amour de Père et veulent revenir à Moi pour ne plus être séparé de Moi dans l’éternité. Mais Mon Amour ne cessera jamais et Je ne faiblirai jamais pour courtiser celui qui M'est devenu apostat, parce qu'il croyait pouvoir subsister sans Mon Amour. Parce qu’il est Ma Part, il est la Force de Ma Force que Je ne veux jamais et encore jamais perdre, parce qu'il est le Rayonnement de Mon Amour, donc de Moi Même. Ce qui est procédé de Moi, doit inévitablement de nouveau de revenir à Moi, parce qu'il M'appartient. Et donc vous pouvez vous tenir loin de Moi selon votre volonté, même à travers des temps éternels, mais vous ne pourrez pas empêcher que J'étende toujours de nouveau Ma Main vers vous pour vous faire revenir dans le Règne de l'Amour, une fois vous Me reviendrez et resterez de toute façon Mien dans toute l'Éternité. Je vous aime, Je vous désire, mais Je ne vous force pas à revenir à Moi et à M’aimer de nouveau. Cependant Mon Amour signifie la plus haute Béatitude pour vous, mais vous la sentirez seulement si vous M'offrez votre amour, si vous vous donnez à Moi, si vous soumettez votre volonté totalement à la Mienne, non pas par peur mais par amour. Je ne veux pas de créatures qui doivent se plier vers Moi à cause de Ma Puissance, et donc vous êtes libres de croire ou non en Moi, vous ne devez pas être forcé à travers la preuve de Mon Existence de vous donner à Moi, mais seulement l'amour dans le cœur vous donnera cette preuve, mais alors Je vous ai déjà conquis, alors vous êtes devenus Miens librement. Et celui que J’ai conquis, son amour M'appartient, Je l'attire sur Mon Cœur et Je ne le laisse plus dans l’éternité, et il sentira Mon Amour, partout où il se trouve. Je veux prendre demeure dans son cœur et rester constamment avec lui, Je lui donnerai la preuve de Mon Amour, il entendra Ma Voix dans le cœur, le Père dira des Paroles d'Amour à Son fils, et Il l'instruira incessamment selon la très pleine Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'écroulement des organisations ecclésiastiques - la vraie Église

B.D. 4768 from 28. octobre 1949, taken from Book No. 54

La dernière fin sera précédée d’un temps dans lequel Ma Parole sera attaquée ainsi que tout ce qui M'indique comme Créateur et Conservateur. On voudra détruire toute foi dans un Dieu, chose qui signifie donc une bataille ouverte contre tout le spirituel. Et maintenant les organisations ecclésiastiques et leurs défenseurs seront affectées pour la plupart, parce qu’il sera procédé contre tout ce qui est reconnaissable à l'extérieur en tant que représentants de Mon Règne et de Ma Doctrine. Et donc Je laisse se lever en dehors de ces organisations des représentants de Ma Parole, qui maintenant sont appelés par Moi pour répandre Ma Doctrine, parce qu'ils sont en possession de la très pleine Vérité et avec cela aussi aptes pour instruire leur prochain dans le dernier temps. Parce que dans le dernier temps avant la fin il sera nécessaire de fortifier les hommes dans la foi ou bien de la réveiller, parce que seulement maintenant ils commenceront à réfléchir sur la consistance des enseignements qui leur ont été transmis par tradition. Ils reconnaîtront que Je ne suis pas avec ceux qui Me fréquentent seulement à travers une église, qui croient avoir un privilège du fait de l'appartenance à une église déterminée. J'aime certes chacun de Mes fils, mais si un fils ne s'acquitte de pas la Volonté du Père puisqu'il n'utilise pas le Don de l'entendement qui lui est donné et donc qui ne stimule pas l'entendement et le cœur à l'activité pour reconnaître lorsqu’il ne fait pas Ma Volonté, pour reconnaître lorsque de faux prophètes se font passer pour Mes envoyés, ce fils s'éloigne de Moi et difficilement il retrouve la voie du retour vers Moi. Même à eux Je laisse arriver continuellement Ma Parole, Je viens toujours à eux et cherche à leur donner connaissance de la voie directe, c'est-à-dire que Je leur envoie Mes messagers, pour qu'ils leur donnent l'Éclaircissement, mais ils n'acceptent aucun enseignement et ainsi ils ne sont plus excusables, s'ils s'égarent sur une voie fausse. Mais si sur incitation de Mon adversaire les hommes perdent leur église, seulement les hommes qui sont dans la vraie foi et qui donc sont intimement unis avec Moi, de sorte que Je puisse Être proche d’eux en chaque temps, ne vacilleront pas. Ceux-ci ne seront pas frappés par les règles dures et les dispositions brutales, parce qu'ils savent où ils doivent chercher la vraie Église du Christ, et ils s'emploieront avec une ferveur toujours plus grande pour Ma Parole, bien qu’ils ne soient pas sûrs de ne pas être persécutés par ceux qui combattent contre tout ce qui appartient à la foi. Mais vous tous vous vous trouvez encore devant le fait que vous devez vous décider, et seulement la conviction intérieure vous donnera la Force pour la résistance, parce que vous êtes dans la Vérité et comme preuve vous avez Ma Parole que Moi-même Je vous ai transmise. Vous et tous ceux qui vous écoutent et qui veulent Me servir, parleront maintenant avec des langues d'Ange, et tout ricochera sur eux, parce que maintenant ils savent aussi qu'ils doivent tenir bon seulement encore un bref temps pour devenir bienheureux, ils savent que tout l’extérieur peut vaciller, mais jamais l'Église que Jésus Christ a fondée sur la Terre, la vraie Église qui ne peut pas être vaincue par les portes de l'enfer. Mais d’innombrables hommes tomberont de leur foi, ils trouveront incompréhensibles que Je ne protège pas l'église qu'ils considèrent comme « fondée par Dieu », mais eux-mêmes ne donnent pas la preuve qu'ils sont des membres de l'Église fondée par Moi, parce qu'à eux la réflexion sur ce fait leur est interdite. Et ainsi quelque chose qui, selon l'opinion des hommes, doit être invincible s’écroulera. Elle écroulera comme un château de cartes, parce qu'elle est œuvre d'homme qui ne peut avoir aucune consistance. Mais les Miens ne se laisseront pas vaincre, ils posséderont la vigueur de la foi qui prête résistance, parce qu'ils trouvent Mon Soutien. Ils tireront leur Force de Moi, parce qu'ils croient fermement en Moi et donc ils appartiennent à Mon Église qui ne peut pas être vaincue par les portes de l'enfer. Mais ce sera un temps dur que J'indique toujours de nouveau pour vous mettre en garde constamment, pour que vous qui M'appartenez vous vous prépariez pour accueillir toujours de nouveau la Force à travers l'apport de Ma Parole et une activité d'amour. Le temps est proche où cette lutte commencera, alors vous devez être armé, vous devez résister, lorsque tous ceux qui suivent une foi d'apparence échoueront, ceux qui croit être dans la Vérité, sans jamais avoir réfléchi à ce qui est exigé d’eux de croire. Ils vacilleront et tomberont, mais vous devez résister et fournir la preuve que l'intime et vivante liaison avec Moi a aussi pour conséquence une foi vivante qui vous donne la Force de tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Bénédiction de la prière

B.D. 4769 from 30. octobre 1949, taken from Book No. 54

Vous tous ne vous servez pas assez souvent des Grâces de la prière, vous tous ne parlez pas assez souvent avec Moi, parce que chaque dialogue silencieux avec Moi est une prière qui procure une immense Bénédiction pour votre âme. Dès que vous établissez mentalement la liaison avec Moi, chaque bonne pensée M'attire, et l'apport de Force est alors vite possible, parce que Je rayonne constamment la Force qui compénètre tout ce qui s'ouvre à elle. Une liaison avec Moi doit toujours avoir un bon effet pour vous les hommes et donc vous devriez vous mettre plus souvent dans l'état de réception de la Force, bien que vous en ressentiez peu les effets corporellement, mais l'âme est immensément fortifiée pour pouvoir tendre vers le Haut. Déjà la volonté du rapprochement avec Moi qui se manifeste dans chaque pensée tournée vers Moi, a un effet outre mesure favorable, parce que Je saisis vite cette volonté et cela signifie donc un gain pour l'âme. La volonté tournée vers Moi ne faiblit pas tant que la liaison avec Moi n’est pas établie, tant que l'homme ne tient pas un doux dialogue avec Moi, tant qu’une prière qui n’a pas seulement pour contenu des intérêts terrestres ne monte pas vers Moi, et tant qu’il n’implore pas Ma Grâce et Ma Force pour le salut de l'âme. Et Je donnerai toujours écoute à Mes fils, parce que Je veux les rendre heureux spirituellement et physiquement. Si vous saviez, quelle Bénédiction se trouve dans une prière silencieuse et humble tournée vers Moi, vous emploieriez bien davantage les Grâces de la prière, vous Me laisseriez souvent Être près de vous au travers d’une intime prière, parce que cela signifie s'élever dans les sphères spirituelles, c’est demeurer dans le Règne de la Lumière, chose que cependant vous ne pouvez pas percevoir corporellement, mais un jour vous vous en rendrez compte, lorsque vous aurez abandonné l'enveloppe corporelle. Votre âme est déjà là où elle demeurerait autrefois, pour le temps de la prière elle laisse en arrière la Terre, l'âme se déshabille devant Moi et se laisse vêtir par Moi avec un vêtement de Lumière, qui est cependant outre mesure transparent, mais qui fait de toute façon une enveloppe pour l'âme. L'âme se transforme d’une certaine manière et plus souvent on répète ce processus, plus rayonnante devient l'enveloppe de Lumière, plus grand est le désir pour Moi. L'âme ne se sent plus infiniment loin, elle vient à Ma rencontre avec confiance, elle veut M'écouter et Me percevoir, elle veut recevoir la Lumière et la Force. Maintenant elle tient avec Moi, vu d’une manière terrestre, un dialogue silencieux, elle prie en Esprit et en Vérité et est, vu spirituellement, dans les sphères de Lumière, près de Moi, seulement ouverte pour le Rayonnement de Moi-Même. Une intime prière doit porter l'âme à la maturité, parce qu'un homme qui se tourne intimement vers Moi, cherche aussi à s'acquitter de tout ce que J'exige de lui. Donc détachez vous de cette Terre, laissez tournoyer vos pensées vers le haut, cherchez Moi en pensées, venez à Moi confiants et croyants. Restez en prière, écoutez en silence et avec respect ce que Je vous réponds, et vite vous apprendrez aussi à Me comprendre, vous entendrez Ma Voix en vous, alors vous utiliserez la Grâce de la prière, parce que vous vous unissez directement avec Moi et chaque liaison avec Moi vous aidera à arriver à la maturité de l'âme.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Dieu tolère les mauvaises actions, mais Il ne les approuve pas

B.D. 4770 from 31. octobre 1949, taken from Book No. 54

Ce que Je laisse arriver à exécution, ne correspond pas toujours à Ma Volonté, au contraire, cela peut être totalement tourné contre Ma Volonté, mais Je ne l'empêche pas, parce que d'une part Je respecte la libre volonté de l'homme, et d'autre part la volonté mal orientée doit être reconnue, pour être changée en une connaissance meilleure. Mais cette reconnaissance a presque toujours lieu seulement, lorsque l'effet d'une mauvaise action, pensée ou parole entraine de quelque manière des dommages ou des pertes qui sont de quelque façon ruineux. Alors il est possible qu'un homme se rende compte qu’il agit contre Mon Ordre éternel. À l'homme il ne serait donné aucune possibilité de progrès, si J'empêchais chaque mauvaise action, donc si Je retirais Ma Force à ceux qui veulent s’en servir. L'homme doit mûrir dans la libre volonté. Il est en possession de la force vitale tant qu’il vit sur la Terre avec la chair et le sang ; et il doit pouvoir employer librement cette force dans toutes les directions pour que sa volonté puisse se décider pour le bien. Cela est l'épreuve de la foi que vous tous devez dépasser, et vous réussissez seulement lorsque vous choisissez le Bien par votre libre poussée, même si le mal vous procurait un grand avantage. Et Je n'empêcherai alors jamais une action, toutefois Je peux en empêcher l'effet ou le faire tourner contre la volonté de l'homme qui agit. Et ainsi quelque chose qui est reconnu comme mal par l'homme, peut apparaitre comme favorisé par Moi, et malgré cela Je n'en ai pas quelque Complaisance, mais Je le tolère seulement, cependant Je ne l'approuve jamais et encore jamais. Mais l'homme devra rendre compte pour tout ce à quoi sa volonté tend, même lorsque cela a un effet bénéfique à travers Ma Volonté. Alors c’est une possibilité de mûrissement pour les âmes qui sont victimes des actions engendrées par une mauvaise volonté, que Je concède certes, mais n'approuve jamais, dès que celle-ci transgresse le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Moyens de Dieu - Conditions - Mentalité mondaine - Esprits de contrôle

B.D. 4771 from 2. novembre 1949, taken from Book No. 54

Ceux qui s'appellent Mes domestiques sur la Terre, ne sont pas vraiment toujours à Mon Service, mais ils se vendent comme Mes serviteurs, sans en avoir reçu l'instruction de Moi, et il est compréhensible qu’ils n’effectuent pas le travail qui est important pour le salut des âmes errantes, ils ne peuvent répandre aucune Vérité et donner des éclaircissements aux hommes, ils ne sont pas des enseignants aptes, parce qu'eux-mêmes n'ont pas été bien instruits et maintenant ils peuvent aussi transmettre seulement ce qui correspond à leur savoir. Mais ce savoir n'est pas le vrai et intouchable patrimoine spirituel que J'ai enseigné aux hommes sur la Terre, car il a déjà expérimenté beaucoup de changements et il ne contribue maintenant vraiment plus au développement de l’homme vers le Haut, comme c’est sa destination dans la vie terrestre. Mais c’est Ma Volonté qu’aux hommes soit révélée la Vérité, et donc Je viens Moi-même aux Miens et M'annonce à eux, et cela d’une manière qui fait apparaitre sans aucun doute que vous les hommes êtes instruits par Dieu. Malgré cela, Je pose des Conditions qui doivent être accomplies, si l'homme veut entendre Mes Révélations et les transmettre au prochain. Une de ces Conditions est de se fermer totalement au monde et d'écouter seulement la Voix dans le cœur. Seulement alors, lorsque le monde est mis totalement à l’arrière plan, Je peux M'annoncer à l'homme à travers le cœur. S’isoler du monde signifie ne cultiver aucune pensée mondaine, mais écouter seulement au travers de la liaison intérieure avec Moi au moyen de la prière ce que Je veux lui communiquer en tant que son Maitre. Mais seulement peu d'hommes s'acquittent de cette Condition. Ils sont encore trop adonnés au monde, et donc ils participent à tout ce qui se déroule dans le monde, c’est pourquoi, même dans les Communications, des pensées terrestres se poussent dans le recevant, non pas parce que Je soustrais au recevant Ma Protection, mais parce que Je ne le force pas, parce que chaque Communication spirituelle signifie un acte de la libre volonté, bien que Je saisisse la volonté tournée vers Moi et préserve l'homme de se précipiter dans l'abîme. Malgré cela on doit faire la différence. Les communications purement inspirées, où donc l'homme écoute avec son oreille spirituelle ce qui lui est dicté, correspondront toujours à la Vérité. Mais dès que l'homme laisse flotter ses pensées dans la région mondaine, dès qu’il n'écoute pas avec une parfaite attention la Voix intérieure, des pensées mondaines s’insèrent et elles veulent s'affirmer. Alors la Vérité subit des offuscations, chose qui cependant est seulement possible lorsque Moi-même Je suis repoussé, donc lorsque vous les hommes d’une certaine manière ne désirez plus M’entendre, mais espérez des éclaircissements sur des affaires terrestres. Alors le monde s’inclut tout seul, c'est-à-dire que les êtres qui le désire ardemment appartiennent au monde terrestre. Alors des réponses sont données à travers ces êtres, qui cependant n'ont rien en commun avec les Communications spirituelles. (03.10.1949) Aucun de Mes moyens n’est libéré du sens mondain, seulement celui-ci est présent dans une petite mesure et il est presque entièrement exclu lors de la liaison avec Moi. Mais vu que l'homme vit sur la Terre, le monde s'approche toujours de nouveau et il peut même parfois capturer ses sens, même si c’est seulement pour un temps bref. Et cela doit être pris en considération, que même un moyen laisse se lever en lui des questions purement terrestres, à la suite de quoi maintenant une liaison purement spirituelle est interrompue et l'entendement de l'homme commence donc à travailler. Mais il doit toujours vous être dit que le savoir spirituel n'est jamais déformé, lorsque l'homme lui-même aime et désire la Vérité. Le savoir spirituel est toujours sous la protection d'esprits de contrôle, les êtres de Lumière sauront empêcher chaque fausse représentation ou non-compréhension du recevant. La Vérité divine ne peut jamais et encore jamais être déformée par un homme qui s’offre à Moi dans le service, qui entend sérieusement dérouler sa tâche. Le savoir terrestre par contre est comme toujours subordonné à des erreurs, à moins que l'homme demande l'éclairage de l'esprit pour la solution ou la réponse exclusive à des questions touchant le champ terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Accepter la Parole, un acte de libre volonté - Porteurs de la Vérité

B.D. 4772 from 4. novembre 1949, taken from Book No. 54

Ce qui doit être révélé à l'humanité, Je le lui guiderai toujours et toujours de nouveau et Je trouverai vraiment les justes représentants pour la Vérité d'en haut. Je choisirai des vases aptes pour Mes Rayonnements spirituels et donc Je ferai des hommes des porteurs de la Vérité et des donateurs de Lumière qui sont aptes à la transmettre au prochain. Malgré cela rien ne doit pas être accepté sans examen, c'est-à-dire qu’une prise de position mentale du patrimoine spirituel qui leur est offert comme Vérité est nécessaire. Parce qu'aux hommes l’erreur pourrait aussi être conduite et vu que vous en devez en répondre, vous êtes vous-même obligés d’en faire l'examen qui, cependant, doit se dérouler avec l'invocation de Mon Aide. Mais cet examen vous sera facile, si seulement vous avez la volonté pour la Vérité, et il vous sera donné en même temps avec la Vérité la faculté de reconnaître. Les porteurs de la Vérité cependant sont sous Ma Protection particulière, parce que vu qu’ils doivent répandre Ma Parole, il est compréhensible que Je doive faire en sorte qu'elle soit conservée pure pour les hommes qui cherchent la Vérité. À eux il doit être donné la très pure Vérité. Malgré cela, les porteurs de la Vérité ont la libre volonté. L'accueil de Ma Parole est toujours un acte de la libre volonté. Donc Je ne les entraverai pas d'écouter l'erreur et de prendre position eux mêmes. Certes J'éclairerai leur esprit de sorte qu’ils puissent reconnaître l'erreur clairement et limpidement. Mais Je ne les force pas à accepter la Vérité, Je leur donne seulement la motivation facilement compréhensible du contenu de Mes Révélations, de sorte qu’à l'homme de bonne volonté il soit facile d’accepter la Vérité et de la présenter au prochain. Et ainsi Ma Vérité toujours et constamment sera guidée sur la Terre et il se trouvera toujours de nouveau des hommes, qui se rendent dignes et capables d’être recevant de Mes Radiations d'Amour. Je connais leurs cœurs, leur capacité d’aimer et leur disponibilité pour Me servir, donc de travailler pour Moi et Mon Royaume. Je bénirai leur travail, Je bénirai leur bonne volonté et leur amour pour Moi et Je laisserai toujours arriver Protection et Aide à ceux qui s'emploient pour la Vérité qu'ils ont reçue de Moi. Et Je guiderai constamment la Vérité à la Terre, pour que l'humanité n'ait pas à marcher dans l'obscurité et connaisse Ma Volonté. Parce que l'accomplissement de Ma Volonté est la tâche de leur vie, que chaque homme doit effectuer, et il le peut si seulement il est de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Maisons de correction

B.D. 4773 from 5. novembre 1949, taken from Book No. 54

De tous temps il a existé des hommes qui désiraient la Vérité, adonnés à Moi dans un profond amour et à ceux-ci très vite il a été révélé que la Doctrine procédée pure de Moi était déformée parce que celui qui désire la vérité, reconnait aussi l'erreur et la déviation de la pure Vérité. Celui qui M'aime, reconnaît Ma Parole comme divine, comme il reconnaît aussi chaque doctrine fausse en tant qu’œuvre d'homme, parce que l'amour pour Moi et son désir pour la Vérité aiguisent sa force de connaissance et sa faculté de jugement. Donc l’erreur a toujours été combattue, il s’est toujours trouvé des hommes qui cherchaient à corriger ce qui était faux, et qui donc apparaissaient aussi comme des maisons de correction, ils étaient attaqués par ceux qui ne voulaient pas se détacher de l'erreur et la défendait en tant que Parole de Dieu. J'ai toujours été avec eux puisque Je suis allé avec eux faire la lutte contre l'erreur, donc Moi-même J’ai parlé à travers ces hommes à tous ceux qui les écoutaient. Il y avait toujours des hommes qui accueillaient avidement ce que les premiers leur apportaient, qui le reconnaissait et qui l’ont eux-mêmes présenté avec ferveur. Ainsi chaque réformateur trouvait des disciples, et ainsi ils se levaient des « scissions dans l'église », c'est-à-dire que l'église qui prétendait avoir été fondée par Moi a persisté dans les doctrines identifiées comme erreur et les membres qui l'ont abandonnée ont poursuivi leur orientation spirituelle, donc ils formaient de nouveau une église qui se prétendait être Mon église. Les fondateurs de cette église étaient certes éclairés par Mon Esprit, vu que par amour pour Moi ils tendaient vers la Vérité. Leurs membres cependant ne cherchaient pas ou ne désiraient pas toujours la Vérité, mais leur aversion contre la première église les faisait suivre la deuxième. Et maintenant c’est de nouveau la même chose : seulement l'homme qui cherche la Vérité et la désire sérieusement sera dans la Vérité, parce qu'à celui-ci Je Me révèle Moi-même et il saura toujours Ma Doctrine que J’ai prêchée aux hommes dans le temps de Mon chemin sur la Terre. Mon Esprit éclairera toujours les hommes qui demandent dans le désir de la pure Vérité l'éclairage de l'esprit.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Signification de l'époque actuelle - l'Incarnation du Christ sur la Terre

B.D. 4774 from 6. novembre 1949, taken from Book No. 54

Une époque de temps de la plus grande signification trouve maintenant sa fin, elle a commencé après le Déluge et d’une certaine manière elle est unique. Parce que dans cette époque, Dieu Lui-Même est descendu sur la Terre pour montrer aux hommes une voie praticable, parce qu'ils ont échoué, parce qu'ils ne se rendaient pas compte de la signification de leur parcours terrestre en tant qu’homme et ont laissé sans but ce qui pouvait être un grand succès, parce qu'ils n’utilisaient pas la vie terrestre pour le développement de l'âme vers le Haut. Dieu Lui-Même S’Est incorporé comme Homme sur la Terre dans cette époque de temps, Il a assumé la Chair et a vécu comme Homme parmi les hommes. Ce que les hommes n'avaient alors pas réussi, Il l’a réussi, car comme Homme Il s'est détaché de tout l’humain et a tendu vers Dieu dans la libre Volonté. Il est erroné de présumer que le Divin dans l'Homme Jésus l'aurait préservé des faiblesses humaines et de la perception humaine ; au contraire, Il devait lutter particulièrement contre celles-ci et de toute façon Il a remporté la victoire, parce que l'Amour lui en a donné la Force et parce que Sa Volonté était outre mesure forte à travers l'Amour. Il a donc fourni aux hommes la preuve qu’il est possible de se développer dans un être semblable à Dieu à travers l'amour, ce qui est la tâche de chaque homme, donc le sens et le but de la vie terrestre en général. Il en a fourni la preuve en tant qu’Homme et la Divinité s'est unie avec Lui, parce que l'Homme Jésus s'est formé dans l'Amour. Cet Acte accompli selon le divin Conseil, a eu lieu dans cette époque de temps et l'Univers entier y a participé. Les hommes d’avant et d’après la Venue en tant qu’Homme de Dieu sur cette Terre ont bénéficié des Grâces de l'Œuvre de Libération que l'Homme Jésus a accomplie pour tous les êtres pour toute l'Éternité.

Et maintenant cette époque va vers sa fin, parce que l'humanité ignore totalement l'Œuvre de Libération du Christ et avec cela elle ne se sert d'aucune Aide pour s'acquitter du but de la vie terrestre. Pour cette humanité il n'existe plus aucun moyen, vu qu’elle repousse le meilleur moyen, c'est-à-dire qu’elle le laisse inaperçu. Maintenant une époque trouve sa fin, pour que les Grâces de l'Œuvre de Libération ne restent pas inefficaces dans l'Éternité ; la Doctrine du Christ, la pure Parole de Dieu, sera impérissable et sera portée dans une nouvelle époque de temps, même si la vieille Terre aura passé et que la surface entière de la terre aura été transformée et que rien ne restera conservé des Créations de la vieille Terre. Jésus Christ en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde restera sur la nouvelle Terre l’archétype du développement spirituel vers le Haut, Sa divine Parole sera de nouveau enseignée, elle sera portée proche des hommes sur la nouvelle Terre à travers son contact personnel avec le monde spirituel de Lumière, comme aussi avec Dieu Lui-Même, lequel demeurera comme Père parmi Ses fils qui ont parcouru la voie du Christ et se sont aussi formés dans l'amour. Dieu, l'éternel Amour, vivra avec eux comme un père avec ses fils. Et pour ces hommes de la nouvelle Terre, Jésus Christ aura acheté la Béatitude à travers Son Sang, à travers Sa mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Voix de l'Esprit de la Vérité - la Doctrine de Jésus Christ, la Voix intérieure

B.D. 4775 from 7. novembre 1949, taken from Book No. 54

Ce qui vous est dit par la Voix de l'Esprit doit être reconnu comme Vérité spirituelle, parce que l'Esprit ne se trompe pas, car en tant que partie de Dieu il sait toujours tout et il annonce à l'âme ce qui lui est utile de savoir. Si vous laissez parler en vous la Voix de l'Esprit, alors vous entendez Dieu Lui-Même, mais cela doit être précédé du désir d’entendre Dieu. Le désir pour Dieu tout seul n’est pas déterminant pour que vous puissiez entendre Sa Voix. Mais Dieu aime Ses fils et Son fils est celui qui Le désire, donc Il s'annonce Lui-même à ceux qui veulent L’entendre. Un homme qui tend sérieusement vers la Vérité, ne demande pas à Dieu vraiment en vain, Dieu se révèle à lui de différentes manières, parce qu'aux hommes il manque souvent le savoir et la foi comme quoi Dieu Lui-Même parle aux hommes. Et à cause de cela ils n'écoutent pas Sa Voix depuis l'intérieur, et donc Dieu leur fait parvenir Sa Parole d’une autre manière, pour que l'homme ait une part de la Vérité qui est toujours représentée dans Sa Parole. Vous les hommes vous devez chercher la Vérité seulement dans Sa Parole. Occupez-vous de ce que Jésus a enseigné sur la Terre pendant Son chemin terrestre et acceptez-le comme Parole de Dieu, parce qu'à travers Jésus c’était la Voix de Dieu qui parlait, en lui agissait l'Esprit de Dieu, et donc tout ce qu’Il enseignait, était la très pure Vérité. Et ainsi vous devez toujours vous conformer à Sa Parole sanctifiée, vous devez l'accueillir dans votre cœur comme la Parole de Dieu, avec laquelle Il veut vous apporter la Vérité, si vous lui demandez sérieusement la Vérité. Il vous la donne, Il vous la transmet toujours de manière que vous soyez réceptif, mais vous pourrez aussi toujours écouter la Voix divine en vous, et si vous vous exercez à cela avec une foi ferme, Il se révèlera à vous dans Son Amour comme Ses fils, vite vous entendrez Sa Voix douce et tendre. Vous découvrirez que vous pouvez tenir des dialogues silencieux avec votre Père céleste, et alors vous considérerez cela comme Sa Voix qui vous dit des Paroles d'Amour et de Sagesse. Et vous pouvez toujours donner foi à ces Paroles, parce que la volonté et le désir pour la Vérité sont une tendance consciente vers Dieu qui garantit aussi l’Action de Son Esprit et vous recevez la Vérité de Dieu Lui-Même qui Est l'éternelle Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La récompense de Dieu pour Ses domestiques sur la Terre

B.D. 4776 from 9. novembre 1949, taken from Book No. 54

Celui qui a servi sur la Terre dans l'amour et l'humilité recevra une récompense royale dans le Royaume spirituel. Il pourra régner dans Mon Royaume et son pouvoir et Sa Force lui permettront d’accomplir tout ce vers quoi tend sa volonté. Il dominera l'Infini avec sa volonté, parce que de Ma Part il ne lui sera pas imposé de barrières et Ma Force sera à sa disposition sans limite. Et malgré cela, sa volonté sera toujours déterminée par l'amour et sa Force et son pouvoir illimités seront l'effet de son amour. Et donc sa force souveraine est seulement une Béatitude illimitée pour lui-même comme aussi pour les êtres auxquels il a tourné son amour. Je récompenserai royalement ses services, vous les hommes vous ne pouvez pas saisir ce que cela signifie, parce que pour vous vous avez certes le concept des biens, de la gloire et de l’honneur terrestre, mais jamais de la Béatitude céleste et de ses Biens qu’aucun œil n’a jamais vus et aucune oreille n’a jamais entendus. Et ces Biens sont des récompenses pour ceux qui Me servent sur la Terre par leur propre volonté dans le dernier temps avant la fin. Mais vous ne devez pas M’offrir vos services pour une récompense, mais uniquement l'amour doit vous déterminer, l'amour pour Moi et pour le prochain, parce que seulement avec cet amour dans le cœur vous pourrez exécuter ce que Je vous ai imposé comme tâche. Seulement l'amour vous forme en des domestiques auxquels Je promets une récompense royale pour leur fervent travail qui consiste dans le fait de stimuler le prochain à une vie dans l'amour et à le guider vers Ma Parole, vers l'éternelle Vérité qui peut être conquise seulement à travers l'amour. Leur travail consiste donc à Me faire connaître à eux comme Père et Créateur de l'Éternité, pour qu'eux-mêmes tendent vers Moi dans la libre volonté. Leur tâche consiste à les instruire au travers de la transmission de Ma Parole que Moi-même Je vous guide d'en haut. Vous devez la recevoir et la transmettre et Moi Je veux vous récompenser pour ce service dans une mesure incomparable. Je veux vous rendre bienheureux et tout ce que Je vous offre, doit être couronné de Mon Amour que vous désirerez continuellement et qui vous donnera toujours et continuellement l'exaucement et qui vous rendra bienheureux d’une manière inexprimable.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La nouvelle relégation du spirituel – Libération dans une période

B.D. 4777 from 10. novembre 1949, taken from Book No. 54

Être engendré dans la matière solide est la dure punition qui peut frapper un être spirituel qui était déjà incarné comme homme sur la Terre. Les innombrables Créations actuelles sont la confirmation qu’un nombre incalculable d’êtres doivent de nouveau commencer leur parcours de développement. Parce que tant qu'il existe du spirituel qui nécessite un développement, il existera aussi des Créations terrestres, matérielles qui servent de porteurs au spirituel et rendent possible son développement à travers la multiplicité et la diversité de ses formes, selon leur forme et leur substance plus ou moins dure ou souple. Ces Créations ne finiront pas tant que tout le spirituel ne sera pas sauvé.

Dans l'espace de temps d'une période de développement le spirituel peut se développer vers le haut depuis la matière dure jusqu'à l'homme. Il existe cette possibilité. Mais pour cela le renoncement à la résistance dans un temps déterminé est nécessaire, chose qui est possible bien qu’elle échoue souvent à cause de l’obstination du spirituel qui au début est si opposé à Dieu qu’il doit se passer des éternités avant que sa résistance soit cassée ou affaiblie. Et cette résistance apparait dans les Créations qui sont visibles à l'œil humain et semblent inchangées souvent pendant des temps infinis. Ces Créations qui forment la croute terrestre doivent êtres dissoutes par la Volonté divine, pour que soit donné au spirituel la possibilité d’un développement vers le Haut. Donc pour ce spirituel une période de développement ne suffit pas. Mais à la fin d’une telle époque il perçoit une agitation dans l'univers et lui-même tend maintenant aussi vers une nouvelle forme. Sa résistance contre Dieu diminue, parce qu'il arrive à percevoir Son immense Force et Sa Puissance. Et Dieu tient compte de Son Désir et dissout à la fin de l’époque la Création entière, ce qui signifie maintenant un tournant pour le spirituel qui était lié inactif à l'intérieur de la Terre depuis une éternité. Maintenant le spirituel est prêt à servir et il est engendré dans une forme extérieure qui permet une activité, même si initialement celle-ci n’est que minimale. Et le parcours de développement au-dessus de la Terre commence maintenant et mène de façon garantie à l'incarnation en tant qu’homme, même si de nouveau cela se passe seulement après longtemps. Cela est une nouvelle explication pour la destruction de la Terre qui doit avoir lieu dans le temps à venir, qui est prévue depuis l'Éternité dans le Plan de Salut, bien que beaucoup de vies humaines en soient victimes, mais pour le spirituel qui tend avec nostalgie vers une nouvelle forme c’est le salut.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance du Plan de Salut de Dieu

B.D. 4778 from 11. novembre 1949, taken from Book No. 54

Vous pouvez prendre connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité, Je ne vous cache pas le savoir sur cela, vous devez seulement vous trouver dans un certain degré de maturité de votre âme, pour que vous puissiez saisir ce que vous dévoile Mon Plan de Salut. Dans votre être la foi et l'amour doivent prédominer, autrement vous seriez incapables d'accueillir le savoir sur Mon Plan de Salut comme Vérité, parce que seulement par l'amour vous pouvez reconnaître Mon Amour comme motivation de Mon Action ; seulement la foi trouve pour tout une explication. Donc à tous les hommes il ne peut pas être guidé ce savoir, car il est l'explication pour tout ce qui se produit, pour le lever de la Création, pour la vie de l'homme sur la Terre. Seulement lorsque les hommes ont reconnu le sens et le but de la vie terrestre, le sens et le but de la Création, ils reconnaîtront aussi Mon Plan de Salut qui leur rend compréhensible la liaison de tout ce qui autrement apparaît incompréhensible. Mais maintenant le savoir de Mon Plan de Salut est transmis comme preuve de l’Action de Mon Esprit à ceux qui veulent connaître la Vérité. Ce savoir ne peut pas être tiré du Livre des pères, mais il ne doit pas être refusé parce qu'il y a encore beaucoup de choses qui ne sont pas inscrites dans ce Livre, et que Je cache à ceux qui ne portent pas au réveil l'esprit en eux, par contre Je l'apporterai à ceux qui possèdent la clé pour la Sagesse, à ceux qui se sont formé dans l'amour. À ceux-ci il est donné la connaissance de tout ce qui était, qui est et qui sera dans toute l'Éternité. Je veux aussi que ce savoir soit répandu, pour que les hommes se rendent compte de leur grande responsabilité envers leurs âmes. Je veux qu'ils cherchent intellectuellement une explication sur le sens et sur le but de la vie qui leur semble acceptable. Je veux leur indiquer au moyen du savoir la direction qu’ils doivent suivre. Et maintenant à celui qui est de bonne volonté, ce savoir lui donnera aussi un éclaircissement que depuis longtemps il a désiré et n’a pas trouvé. Le cœur lui révélera ce que ne pouvait pas lui donner l'entendement. Seulement alors toute la vie lui sera compréhensible, seulement alors il apprendra à Me reconnaitre et cherchera l'unification avec Moi, parce qu’il la reconnaît comme désirable et comme unique but pour le spirituel qui est incorporé comme homme sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de la Parole directe – Nombre Insuffisant de serviteurs - la libre volonté

B.D. 4779 from 12. novembre 1949, taken from Book No. 54

Celui qui entend Ma Parole à travers la Voix intérieure, ne la perd jamais plus dans l’éternité, parce que la Force de Ma Parole directe est si forte qu'elle donne la Force à l'homme à chaque instant, même dans les heures de très grande misère. Et même s’il Me croit loin, même s’il est éloigné de Moi par le monde, J’agis de toute façon d’une manière invisible et Je Suis toujours à son coté lorsqu’il est en danger. Celui qui entend Ma Parole, Je dois aussi Être présent près de lui, sinon il ne pourrait pas M’entendre. Mais la conscience de Ma Présence doit anéantir tout doute et toute peur. Et en outre J’ai besoin de chacun qui est pour Moi et veut Me servir. Parce qu'est venu le temps où doit être répandue la semence, où chacun est instruit par Moi pour le travail pour Mon Royaume, seulement s’il en a la volonté. Mais vu que pour cela J’ai besoin de la libre volonté de l'homme, le nombre de Mes serviteurs est très insuffisant et donc Je ne renoncerai pas à un seul et Je ne lui soustrairai pas la Force dont il a besoin pour sa tâche. Dès que vous devez travailler, vous devez avoir la Force et vous devez sentir ouvertement l'apport de la Force pour ensuite vous employer à haute voix pour Moi et Ma Doctrine, vous devez d'abord apprendre à connaître l'état sans Force en étant souvent découragés et avec peu de foi, parce que votre foi est encore faible. Alors vous sentirez clairement l'inhabituel apport de Force, alors votre foi deviendra inébranlable et vous serez pour Moi de bons aides, lorsque le temps sera venu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vivre contre l'Ordre divin – la chute - la dissolution de la matière

B.D. 4780 from 13. novembre 1949, taken from Book No. 54

L’humanité se trouve en grand danger et elle ne le reconnaît pas. Elle ne se rend pas compte qu’elle est sur le bord de l'abîme. L’ivresse de la jouissance ne fait se lever aucune pensée vers l'Éternité, elle vit et jouit ou désire ardemment la jouissance de la vie. Le désir pour le monde est très grand et rarement un seul homme porte dans son cœur une pensée vers l'Éternité, et donc la fin est proche. L'ordre du monde doit rester debout et cela exige un changement du comment sont les choses dans le monde. L'humanité vit contre l'Ordre divin, parce qu'elle ne reconnaît plus Dieu et elle ne se donne pas à Sa Conduite, parce qu'elle ne croit plus en Lui. Une vie contraire à l'Ordre divin peut avoir seulement un effet de décadence, de dissolution, pour que l'Ordre divin soit de nouveau rétabli. Et il faut toujours s'attendre à cette dissolution, lorsque Dieu est exclu des pensées des hommes, parce que cela signifie aussi la soustraction de la Force qui procède de Dieu et qui doit vivifier l'homme pour qu’il travaille à son développement spirituel. La soustraction de la Force équivaut à un refroidissement de la substance, donc à un durcissement de celle-ci, chose qui signifie de nouveaux une absence de Vie pour tout ce qui portait en soi la vie, une cessation de toute activité, une chute dans la matière morte de ce qui était vivant. Les hommes attirent tout seul cet état à travers leur chemin de vie totalement détourné de Dieu, ils ne le savent pas ou ils ne le croient pas et donc ils ne se laissent pas tirer à un changement de leurs pensées et de leur volonté. Ils ne sont accessibles à aucun enseignement, parce qu'ils nient tout le spirituel, une continuité de la vie après la mort et une unification avec une Force créatrice, donc ils sont totalement mondains, c'est-à-dire tournés vers le terrestre et cette prédisposition est aussi la cause de la fin de la Terre, d’une nouvelle formation adaptée à l'Ordre éternel, sans laquelle le monde ne pourrait pas subsister. Alors que la décadence se fait plutôt remarquer spirituellement une apparente remontée terrestre pourrait être constatée, mais si on regarde cela spirituellement c’est un acte de décadence, de dissolution et de naufrage, parce que le vrai but de chaque Création est le mûrissement de l'âme humaine mais maintenant il devient entièrement impossible et cela entraine spirituellement une descente dans l'obscurité dans une mesure si haute que Dieu impose un arrêt et dissout une Œuvre de Création pour la faire de nouveau renaître dans Son Ordre éternel, comme station de mûrissement du spirituel, comme cela est et reste la destination de cette Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Se revoir dans l'au-delà dans l'état de maturité

B.D. 4781 from 14. novembre 1949, taken from Book No. 54

Dans le Royaume spirituel les âmes qui sont dans le même degré de maturité, qui sont réceptives à la Lumière dans un certain degré de maturité et qui ont la faculté de pouvoir contempler spirituellement se reconnaissent entre elles, tandis que les âmes qui sont dans l'obscurité ne se reconnaissent pas réciproquement, bien qu’elles aient été unies sur la Terre. Elles peuvent certes percevoir des êtres et même entrer en communication avec eux, mais on ne peut pas parler de reconnaissance, parce qu'elles ne possèdent plus les signes de reconnaissance corporels, et voir spirituellement demande un certain degré de maturité. Mais une âme de Lumière peut retrouver une âme qu’elle a remarquée sur la Terre et s'approcher d’elle, sans cependant être reconnue de celle-ci, raison pour laquelle les âmes de Lumière peuvent assister en aidant, mais enveloppées, pour que le rayonnement de Lumière qui procède d’elles, n'exerce pas une influence constrictive sur l'être imparfait. Et pour cela des âmes ayant quitté la Terre dans un état immature trouvent dans le Royaume spirituel des âmes de bonne volonté pour aider ceux qui s’en approchent, parce que l'amour les liait lorsqu’elles marchaient encore sur la Terre. Malgré cela l'âme doit s’ouvrir à leurs enseignements et à leurs conseils par sa propre volonté. Il peut alors lui être indiqué la voie juste, mais maintenant elle doit la parcourir toute seule. En revanche si ces âmes se trouvent dans un degré de maturité tel que les deux sont réceptives à la Lumière, même si c’est dans une intensité différente, alors elles possèdent aussi la faculté de la vue spirituelle et elles se reconnaissent dans une joie indescriptible. Et maintenant elles se retrouvent pour agir en commun, en se complétant et en s'instruisant, et en s'exprimant toujours dans l’amour, chose qui rend l'âme très heureuse. Se revoir dans le Royaume de l'au-delà est donc possible, seulement cela peut prendre beaucoup de temps jusqu'à ce qu’une âme entre dans les sphères de Lumière et seulement alors elle revoit ses chers, en reconnaissant que ceux-ci ont été déjà souvent proches en tant que conseillers et guides pour avancer sur la voie vers le Haut. La béatitude de se retrouver est indescriptible et récompense beaucoup de souffrances que les âmes dans l'au-delà doivent d'abord supporter tant qu’elles ne sont pas arrivées à la Lumière. Mais là où une âme de Lumière aide par amour, là le but est aussi sûrement atteint, parce que l'amour est la Force la plus vigoureuse pour aider celui qui n'est pas encore libéré, et cela lui assure aussi l'entrée dans le Royaume spirituel, dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La lutte pour une foi vivante - l'adversaire de Dieu

B.D. 4782 from 16. novembre 1949, taken from Book No. 54

Une lutte pour la foi devient nécessaire dans le temps qui arrive, parce qu'aux Miens il sera opposé des opinions qui signifient un assaut contre ce qu’ils défendent. Ils seront gravement opprimés de la part de ceux qui sont totalement mécréants comme aussi de ceux qui se disent croyants, mais qui sont très loin de la vraie foi, parce que des enseignements erronés leur ont assombri l'esprit et donc leur foi a peu de valeur, parce qu'il leur manque l'amour qui réveille l'esprit. Vous devrez beaucoup combattre et vous ne devrez pas vous laisser bouleverser, donc Je vous le dis par avance, pour que vous prêtiez résistance en M'invoquant plus intimement que jamais pour l'Assistance, pour la force de la foi et de l'amour. Et Je vous satisferai, vu qu’il s’agit de fournir aux adversaires une preuve qu’une forte foi résiste dès que l'homme s'appuie sur Moi, Qui veux Être une paroi forte et sûre. Les objections qui vous sont faites, sont souvent d'un genre tel que vous-même vous vous étonnerez et douterez de la Vérité de Mes Communications, mais un appel tourné vers Moi vous rendra la certitude que Moi en tant que votre Père Je parle avec vous et ne vous soumets vraiment pas l'erreur. Mais c’est l'œuvre de Satan qui emploie toute sa force pour devenir victorieux de Moi. Il confondra totalement les pensées des hommes et ils accepteront et défendront la chose la plus impossible comme Vérité en persécutant la pure Vérité et ils vous opprimeront gravement. Alors sachez que Mon adversaire est à l'œuvre, qu’il cherche à vous rendre inaptes pour effectuer le travail pour votre Seigneur. Alors sachez que votre prière est nécessaire, c'est-à-dire qu’au travers d’une l'intime liaison avec Moi vous devez venir prendre en pensées la Force que vous devez venir à Moi avec votre préoccupation pour ne pas devenir faibles. Parce qu'intellectuellement ces objections semblent justifiées, mais le cœur les refuse, et vous pouvez toujours suivre le sentiment du cœur, il vous dirigera bien.

Mon adversaire procède avec des armes coupantes, confond les pensées des hommes de sorte que tous les arguments qui leur sont présentés contre Moi leur semblent crédibles. Il conquerra les hommes intelligents qui parlent selon sa volonté et qui sont contre la foi, et beaucoup d'hommes tomberont et, même vous, vous commencerez à douter lorsque vous aurez à faire à des orateurs forts, envers lesquels vous ne vous sentez pas à la hauteur si vous ne M'invoquez pas pour que Je vous assiste. Mais avec Mon Aide ils ne pourront pas vous enjôler, ils se heurteront contre une résistance, parce qu'alors vous pourrez réfuter à l'homme à l'entendement le plus aigu tout ce qui est énoncé contre vous. Vous avez un moyen sûr pour rester forts dans la foi, si vous accueillez toujours Ma Parole en vous, qui vous donne toujours de nouveau la certitude de marcher dans la Vérité. Ne laissez pas inaperçu ce moyen d'Aide, pour que l'adversaire ne vous submerge pas, pour qu'il ne vous fasse pas douter, mais trouve toujours une réfutation qui signifie pour lui Ma Présence, à travers Ma Parole. Dans la Parole Je Suis Moi-Même présent, donc Ma Parole vous protégera de chaque faiblesse de la foi, de chaque assaut du monde et de chaque doute. Donc Je peux toujours de nouveau seulement vous donner le Conseil d'accueillir en vous Ma Parole chaque fois que cela est possible, parce qu'avec Ma Parole vous recevez la Force qui vous protège de toute agression de l'ennemi de vos âmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Apparition visible du Seigneur

B.D. 4783 from 19. novembre 1949, taken from Book No. 54

À vous, qui êtes Miens, à vous Je veux donner un signal avant que J’intervienne dans l'événement du monde pour le salut des âmes errantes. Je veux vous fournir la preuve que toutes Mes Annonces se confirment, Je veux Me faire reconnaître par vous, mais à chacun d’une manière différente. Mais celui qui fait attention sait que Je Suis Celui Qui S’approche, bien que Je choisisse une forme qui s'adapte à l'ambiance, et ne lui apparaisse pas d’une manière extraordinaire. Je veux venir vers chacun de vous qui veut Me servir et soigner la diffusion de Ma Parole. Moi-même Je veux venir à vous pour renforcer votre foi, pour que vous supportiez ce qui suivra et puissiez assister en aidant votre prochain. Parce que dans l’émoi général vous, Mes serviteurs, devez être calmes et réflexifs, pour pouvoir donner courage et aide partout où la misère est grande et nécessite une aide. Celui qui ensuite Me reconnaît, celui-ci sera bienheureux grâce à Ma Présence, et consciemment il accueillera chacune de Mes Manifestations comme un Don de Mon immense Amour et son cœur brûlera d'amour, Ma Force l'inondera de sorte qu’il soit en mesure de faire tout comme il le désire. Mais tous ne Me reconnaîtront pas vite, et certains sentiront qu’ils sont face à une Personne Extraordinaire dont ils acceptent les Paroles comme étant l’absolue Vérité. Et seulement à la fin ils Me reconnaitront d’un coup, et ils exulteront et se réjouiront lorsque Je les aurai laissés, pour rester cependant dans les cœurs comme une Image indélébile chez tous ceux que Je rends heureux avec Ma Présence. Et ainsi ils Me retrouveront dans leur cœur, même lorsque Je ne suis plus visible physiquement pour eux, et ils pourront toujours y puiser la force et dérouler un fervent travail pour Mon Royaume lorsque J’aurai parlé d'en haut et qu’avec cela les hommes subiront la misère la plus extrême. Alors les Miens trouveront beaucoup de travail, et Moi-même Je les aiderai, Moi-même Je parlerai au travers des Miens à ceux qui veulent M'écouter et croient dans les paroles des Miens. Je leur parlerai, et vous témoignerez de Moi, vous mentionnerez Mon Apparition et leur expliquerez avec des paroles vivantes ce que vous ressentez pour Moi dans le cœur. Et avec cela vous conquerrez beaucoup, parce que la misère est grande et les hommes seront reconnaissants pour chaque explication, pour chaque encouragement et chaque aide. Vous travaillerez pour Moi et Mon Royaume, parce que vous vous sentirez poussés vers Moi, Qui suis dans vos cœurs, et que vous ne perdrez jamais plus lorsque vous M'aurez une fois contemplé. Celui qui est devenu Mien, Je ne le laisserai jamais plus dans l’éternité, et donc Je viens aussi aux Miens dans le dernier temps avant la fin, et ils Me reconnaîtront parce que leur amour leur dira Qui Je Suis. Et selon le degré d'amour, sera aussi votre béatitude lorsque vous Me verrez ! Celui Qui Me regarde dans les yeux est compénétré d'un sentiment de délice d'une espèce inégalable, de sorte qu’il reconnaisse en Moi plus qu'un Homme. Celui qui est encore faible dans la foi et dans l'amour, et tend de toute façon vers Moi avec sa volonté, ne Me reconnaîtra pas vite, mais il Me fera au travers de Mes Paroles et le feu de l'amour s’allumera en lui. Parfois il Me reconnaitra seulement, lorsque Je l'aurai laissé, lorsque Je ne serai plus physiquement près de lui. Je viendrai en tant qu’Homme parmi vous, mais devant vos yeux Je choisirai une enveloppe qui se dissoudra de nouveau très rapidement, pour être invisible. Avec Mon Apparition Je veux vous donner la Force à tous, pour que vous Me restiez fidèle et résistiez. Parce qu'il faudra une grande Force que vous-mêmes ne pouvez pas produire tous seuls. Mais Je connais les Miens et Je ne les laisse plus à Mon adversaire. Et donc croyez et espérez toujours dans Mon Aide. Plus la misère est grande, plus Je serai proche de vous et vous pourrez Me contempler physiquement. Mais alors sachez que vite l'heure où Je Me révélerai à tous ceux qui ne veulent pas croire sera venue, afin qu’ils ne soient pas sans connaissance que la fin est proche. Et alors le temps que J’ai assigné aux hommes pour la Libération passera rapidement, et ensuite viendra le Jour de la fin, et avec lui le dernier Jugement, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vrais ouvriers dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4784 from 20. novembre 1949, taken from Book No. 54

Je charge Mes messagers avec une mission qu’ils peuvent accomplir s'ils le veulent. Pour que maintenant la volonté puisse devenir action, Moi-même Je leur guide des occasions où ils doivent se rendre compte de leur mission et travailler pour Moi. Mais leur volonté est libre, ils ne sont pas forcés par Moi à être actifs pour Moi, mais ils doivent parler par leur propre poussée comme l'exige leur mission. Donc eux-mêmes doivent être avec ferveur pour une affaire, leur cœur doit être plein avec ce qu’ils veulent transmettre au prochain. Et donc Je peux employer seulement des ouvriers qui sont très adonnés à Moi, de sorte qu’ils aient le désir d’entendre de Moi des Paroles d’Amour, et Ma Parole doit les satisfaire, vu qu’ils doivent la communiquer à chacun qui vient vers eux, autrement ils ne peuvent pas témoigner d’une manière assez vivante de Moi et alors leur discours resterait sans effet. J’exige beaucoup mais pas trop de ceux que J’appelle Mes domestiques sur la Terre. Ils doivent tout Me sacrifier et cela ne représente pas beaucoup s'ils ont seulement une fois reconnu l'inutilité des biens et des joies terrestres. Mais Je ne Me satisfaits pas des choses faites à moitié et celui qui n'est pas complètement engagé, n'est aussi pas en mesure de s'acquitter de la mission que Je lui assigne comme tâche de sa vie. Mais l'amour est la Force qui le rend capable pour cela, l'amour pour Moi et pour le prochain le rend capable d’être actif comme ouvrier dans Ma Vigne. L'amour pour Moi lui procure Ma Parole, l'amour pour le prochain le pousse à répandre Ma Parole. Et ainsi beaucoup pourraient se mettre à Ma disposition pour cette mission, mais il leur manque l'amour, la foi dans Mon Action directe et donc ils ne peuvent pas accueillir Ma Parole à travers la Voix intérieure. Ils peuvent certes être actifs et avoir la volonté de Me servir, de répandre Ma Parole comme elle leur est apportée de l'extérieur, mais à travers une fervente activité d'amour ils doivent être éclairés dans leur esprit pour reconnaître ce qui est en Vérité Ma Parole et ce qui est œuvre ajoutée par l’homme. Alors eux-mêmes sont Mes messagers, Mes domestiques sur la Terre, ils sont actifs dans la Libération des âmes errantes, alors Je bénis tous ceux qui sont actifs en Mon Nom pour Moi et pour Mon Royaume. Mais chacun doit chercher à rétablir la liaison avec Moi, pour pouvoir M’entendre Moi-Même dans la Parole, parce qu'alors ils accueillent la Vérité sous une forme qui les rend capables pour l'activité d'enseignement et avec cela ils peuvent Me servir, comme cela est Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Disciples de Jésus – la diffusion de Sa Doctrine – Action de l'Esprit

B.D. 4785 from 21. novembre 1949, taken from Book No. 54

Vous devez être actifs en Mon Nom. Ce que J'ai fait sur la Terre vous devez vous-même le faire, en mentionnant toujours Moi et Mon Action, Ma Doctrine d'Amour, pour que vous puissiez vous déclariez comme Mes disciples ou bien exécutiez une tâche comme domestique du Seigneur. Alors vous agissez en Mon Nom pour le Royaume de Dieu, vous continuez l'Œuvre de Libération que J'ai commencée en indiquant au prochain les moyens et les voies pour se libérer. Cela est un beau service que vous effectuez, lorsque vous prêchez comme Moi l'Amour au prochain, lorsque vous lui transmettez Ma Doctrine qui vous est donnée à cet effet d’une manière pure et non déformée. Moi-même Je vous forme pour cela, Je vous donne ce que vous devez donner à votre prochain. Je vous instruis, pour que vous portiez l'Évangile dans le monde. Je n’exige rien d’autre de vous sinon que vous fassiez ce que J’ai fait Moi-Même, c'est-à-dire de vivre dans l'amour et d’allumez en vous la Lumière de la sagesse ; alors vous pourrez laisser briller cette Lumière et éclairer le noir qui est étendu sur la Terre. Avertissez et admonestez votre prochain et annoncez-lui la fin prochaine, comme Moi-même J'ai annoncé aux hommes le Jugement. Alors vous êtes Mes vrais domestiques, Mes soutiens dans le temps de la fin, alors vous êtes de fidèles ouvriers dans la Vigne du Seigneur. Le temps de votre action sera seulement bref, elle commencera vraiment seulement lorsque Je Me serais révélé aux hommes au travers des éléments de la nature. Mais déjà auparavant vous devez être actifs avec ferveur et effectuer le travail préliminaire que votre action future demandera. Vous devez vous rendre Ma Parole familière de sorte que vous deveniez des représentants vivants de celle-ci, vous devez vous laisser instruire par Moi et être Mes fervents élèves. Vous-mêmes vous devez vous efforcer de Me suivre dans votre mode de vie, vous devez Me servir avec le cœur et la bouche, vous devez Me laisser vous parler, pour que Ma Volonté soit annoncée aux hommes. Vous devez recevoir la pure Vérité et même la soutenir, c'est-à-dire procéder contre l'erreur qui est ruineuse pour les hommes et les entrave pour devenir bienheureux. Et tout ce que vous devez faire, vous l’apprendrez par Ma Parole. Donc soyez reconnaissant de pouvoir recevoir Ma Parole, du fait que Je vous parle directement ou bien par des messagers, que Je vous accepte comme collaborateurs et vous assigne le travail que vous devez effectuer pour Moi et Mon Royaume. L'amour pour l'activité doit vous y pousser, mais Je vous aiderai comme Je vous l’ai déjà promis, et votre récompense future ne sera pas vraiment petite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Il existe seulement une Vérité – la perception du cœur

B.D. 4786 from 23. novembre 1949, taken from Book No. 54

Vous êtes certes libres du choix de l’orientation spirituelle que vous suivez, mais vous devez toujours vous rappeler qu'il existe seulement une Vérité, que seulement une chose peut être juste, parce que les différentes orientations spirituelles ont aussi différents enseignements, pour lesquels on ne peut jamais éviter un examen que chacun peut exécuter si seulement il le veut sérieusement. Là où des Révélations divines sont guidées sur la Terre, là la Vérité est garantie et donc celle-ci peut toujours être employée comme comparaison. La Vérité sera seulement là où on trouve la coïncidence avec les Enseignements transmis à travers la Parole divine. Mais s'il n'y a aucune Révélation directe pour faire la comparaison, alors Dieu doit être absolument invoqué pour Son Soutien et alors l'homme acquerra certainement un juste jugement, c'est-à-dire que maintenant il se décidera pour l'acceptation ou le refus de ce qu'une orientation spirituelle lui prescrit de croire. Le sérieux désir est dans la Vérité et une prière à Dieu en Esprit et en Vérité lui assure une juste connaissance de ce qui est Vérité et de ce qui est erreur. Son cœur l'encouragera aussi ou bien il l'avertira de suivre ou non une orientation spirituelle, il doit seulement s’occuper de sa perception, donc ne pas agir contre sa perception. Aucune organisation spirituelle sur la Terre n’est exempte d'erreur, parce que la pure Vérité, qui initialement a incité le fondateur à la présenter pour conquérir le prochain, expérimente toujours de nouveau un changement à travers les hommes. Donc un homme qui la recherche aura toujours des doutes sur chaque orientation spirituelle, chose qui doit être pour que lui-même suive la Vérité à travers une sérieuse réflexion et une liaison avec Dieu dans la prière et dans des actions d'amour, et réveille en lui l'esprit qui, maintenant, l'instruit selon la Vérité et le guide dans le juste savoir. Donc un homme peut trouver la Vérité dans chaque orientation spirituelle, si seulement lui-même y tient sérieusement. Un aveugle doit se confier à un voyant, or le Voyant est uniquement Dieu, ou bien un guide spirituel réveillé et instruit par Lui, il peut être vraiment un juste soutien à l'aveugle et il le guidera et pourra même l'aider à retrouver la Lumière de ses yeux, si l’aveugle le veut lui-même. Mais un guide aveugle ne procurera pas beaucoup de bénédiction, il guidera dans l'erreur même ceux qui lui sont confiées, tant qu'il n'est pas lui-même devenu voyant à travers sa volonté. Un guide aveugle est celui qui n'a pas puisé sa sagesse dans les Révélations divines, un guide aveugle est celui qui a reçu son savoir seulement des hommes qui voient faiblement et alors il n'a pas été éclairé, mais il marche dans la même obscurité sur sa voie comme auparavant. Dieu prend soin de chacun qui désire Vérité. L’ignorance, l’erreur et un état spirituel assombri se trouvent toujours seulement là où il n’y a pas de désir pour Vérité, parce que cela est la condition pour que Dieu en tant que Donateur de la Vérité et l'éternelle Vérité Même se révèle à l'homme, parce que celui qui désire la Vérité, à celui-ci elle sera offerte.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité mentale - Rayonnements spirituels

B.D. 4787 from 24. novembre 1949, taken from Book No. 54

À celui qui désire la Vérité il suffit d’une brève indication, d’un léger doute pour chercher la Vérité et cela ne restera jamais sans succès. Ses pensées sont capturées par des êtres de Lumière et la réponse est rayonnée de sorte que l'homme la considère comme son propre patrimoine mental et continue à la chercher. Cette activité mentale est une chose vraiment vivante dans l'homme, c’est une activité qui continue même dans l'au-delà, c’est la vraie fonction de l'âme que ce soit sur la Terre ou dans le Royaume spirituel, que d’être employée pour le but vers lequel est tournée sa fonction, Je respecte donc l'orientation que l'homme donne à ses pensées. Si l'homme désire la Vérité, alors ses pensées orbitent loin de la Terre, parce qu'il sent que la Vérité ne doit pas être cherchée sur la Terre, mais en dehors d'elle. Maintenant le doute s'installe dans le cœur et il est l'objet de ses pensées. Si les pensées de l'homme sont maintenant tournées vers des problèmes terrestres il se déroule le même processus, si les vagues des pensées qui sont des rayonnements spirituels, sont plus proches de l'homme, alors ils procèdent des forces spirituelles qui se trouvent très près de la Terre, donc qui sont encore reliées avec la Terre et la matière, et qui veulent communiquer aux hommes leurs pensées, leur volonté. De telles pensées sont souvent subordonnées à l'erreur, parce qu'elles proviennent d’êtres imparfaits qui s'arrêtent près de la Terre et d’eux on ne peut pas attendre l'absolue Vérité, pour laquelle donc le savoir terrestre peut toujours de nouveau faire jaillir des doutes et donner constamment motif à des recherches et à une activité mentale. Mais si les pensées d'un homme concernent le savoir sur l'éternelle Vérité, elles flottent dans des régions qui ne sont pas en liaison avec la matière et le règne terrestre, mais qui incluent ces Forces qui sont au-dessus de la matière, donc des êtres spirituels qui sont entrés dans le Royaume de la Lumière, où chaque être est dans la très pleine connaissance, donc ce qui est communiqué à l'homme correspond à la très pleine Vérité. Donc leurs rayonnements touchent le cœur de l'homme, ils sont élaborés à travers l'organe corporel de l'entendement et perçu par l'homme comme son propre résultat mental. Mais un homme pensant doit se poser la question d'où provient le patrimoine mental, parce que tout doit avoir une origine, or l'homme lui-même n'est pas en mesure de faire se lever quelque chose de rien. Donc il doit exister une substance spirituelle qui se consolide, et prend n'importe quelle forme. Et une telle forme est la pensée qui est expliquée comme procédant de l'homme lui-même. Mais c’est une Force spirituelle qui demande un porteur de Force, une Source, et la Source est Dieu Lui-Même, le Porteur sont des êtres ayant atteint la perfection, qui tirent continuellement la Force de Dieu et la rayonnent pour leur propre bonheur. Le rayonnement des pensées est la vraie activité des êtres du Royaume de la Lumière, parce qu'il signifie l’éclairage de ce qui est sans Lumière, donc de ce qui est privé de n'importe quelle connaissance. Que l'homme lui-même s'ouvre à ces rayonnements par sa propre réflexion, lui est inconnu, mais lui-même se met sous l'influence de ces Forces spirituelles à travers l'orientation de ses pensées et de sa volonté, et il détermine lui même à travers cette orientation, quelles Forces s'approchent de lui. Mais le flottement des pensées dans le Royaume spirituel, donc la volonté de sonder le savoir qui se trouve en dehors de la Terre, est une très grande Bénédiction, parce que cela lui procure le soutien des êtres qui sont dans la Vérité et qui peuvent le guider vers la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La connaissance de la vraie foi est conquise à travers l'amour

B.D. 4788 from 26. novembre 1949, taken from Book No. 54

La connaissance de la foi qu est juste est facile à conquérir dès que l'homme est dans l'amour, parce qu'à travers l'amour l'homme devient sage, donc il accueille ce savoir de Dieu. (27.11.1949) Alors il n’aura plus besoin de chercher, mais il doit être convaincu que ces enseignements correspondent à la Vérité et avec cela il saura aussi qu'elle est la Vérité. Et ainsi Dieu a rendu facile à l'homme de se procurer la juste connaissance puisqu'Il exige de lui seulement l’amour. Parce que chaque homme peut réveiller en lui l'amour, si seulement il le veut. Que maintenant il ait pu se lever ainsi de nombreuses orientations différentes de foi entre les hommes, est seulement une preuve que les hommes sont dépourvus de n'importe quel amour. Là où il n'existe aucun amour, les pensées des hommes sont confuses, elles s’éloignent du juste et du vrai et les hommes s'arrangent des enseignements de foi qu'ils présentent avec ferveur et ils cherchent à conquérir des disciples. Là où il y a l'amour, il y a aussi la Vérité ; les pensées des hommes qui sont actifs dans l'amour, coïncidera toujours et il n'y a pas besoin d’enseignements particuliers de l'extérieur comme soutien, parce que la conviction de posséder la Vérité est dans le cœur de chacun qui vit dans l'amour. Là où il y a la Vérité, Dieu est aussi présent et Il instruit les hommes à travers la Voix de l'esprit. Les différentes orientations spirituelles doivent nécessairement faire douter et réfléchir les hommes, parce que toutes représentent quelque chose de différent et, étant donné qu’il existe seulement une Vérité, ils doivent être examinés sur leur véridicité. Et Dieu a donné à chaque homme le Don de pouvoir le faire lorsqu’il le veut, autrement ce serait un Acte douteux d’Amour et de Justice de Dieu, que de mettre chaque homme du fait de sa naissance ou de son éducation dans une autre confession ou orientation spirituelle, donc maintenant on voit que le juste et le vrai doivent naître à l'intérieur de l'homme, que rien de ce qui est apporté de l'extérieur n’est profitable ou gênant lorsque l'homme a la juste prédisposition intérieure pour Dieu, pour l'amour et donc aussi pour la Vérité. Parce que Dieu, l'Amour et la Vérité Sont Un. La Vérité et l'Amour ne peuvent pas être là où Dieu est exclu, donc là où Il n'est pas reconnu. Dieu et la Vérité ne peuvent pas être là où est exclu l'amour, et Dieu et l'Amour garantissent toujours la très pleine Vérité, donc la pensée juste. Donc dans chaque orientation spirituelle ou de foi, il peut être conquis la juste connaissance dès que celle-ci place avant tout l'amour car à travers l'exercice de l’amour l'esprit de l'homme est éclairé, de sorte que maintenant il reconnait ce qui est la Vérité et ce qui est l'erreur, quels enseignements correspondent à une orientation spirituelle fondée sur la Vérité et ce qui est œuvre ajoutée d'homme et donc une erreur devant Dieu. Sans amour l'homme manque de Sagesse, parce que celle-ci est l'effet de l'amour, c’est pourquoi tous les hommes qui ne s'acquittent pas de la Loi de l'amour, sont dans des pensées fausses, et donc ils sont loin de Dieu, lequel Est l'Amour et la Vérité Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La mission spirituelle demande la force de la volonté - l'amour

B.D. 4789 from 28. novembre 1949, taken from Book No. 54

Il est demandé une grande force de volonté de la part des hommes qui sur la Terre veulent travailler pour Moi et Mon Royaume. Ce n'est pas un jeu ni une activité facile, bien que ce ne soit pas un travail difficile en tant que tel, mais vu qu’il demande toute votre volonté, vous devez vous y employer avec vigueur, vous devez mener une lutte constante contre vous-mêmes, vous devez toujours Me soumettre votre volonté, et vous devez toujours faire reculer le monde s'il capture encore votre volonté. Vous n'êtes déterminés d’aucune manière, c'est-à-dire que vous n’êtes pas forcés dans votre pensée, votre volonté et vos actes, vous devez travailler librement de vous-même pour Moi et Mon Royaume pour la Libération des âmes errantes. Mais vous devez recherchez toujours la fortification de votre volonté, en demandant seulement Mon Aide, par Jésus Christ, Qui vous a conquis une volonté fortifiée à travers Sa mort sur la Croix. Les tentations s’approcheront toujours plus de vous, vu que vous devez montrer votre volonté même dans les heures de misère et toujours placer en premier le travail spirituel. Vous devez vous acquitter d'une importante mission et chacun n'est pas capable de l'exécuter. Mais dès que l'homme peut montrer une forte volonté, il affrontera facilement le travail. Uniquement la volonté est déterminante, vous devez effectuer votre service pour Moi par votre propre poussée, vous devez M'aider par votre propre poussée lorsqu’il s’agit d'adoucir la misère spirituelle des hommes. Je ne vous détermine pas à cela, votre cœur doit Me désirer Moi et Mon Amour et donc tendre continuellement vers Moi, il doit être constamment actif pour Moi. Je demande une forte volonté, mais Je la récompense un jour comme Je vous l'ai promis. Mais vous ne devez pas Me servir pour une récompense. Vous devez être poussé à votre activité par l'amour pour Moi et pour le spirituel non racheté, et lorsque vous laissez éclater l'amour dans le cœur à l'ardeur la plus haute, votre volonté ne révélera alors plus aucune faiblesse, alors vous serez actifs avec une très grande ferveur, parce que l'amour est la Force qui vous pousse, parce que l'amour fortifie aussi la volonté parce que, lorsque vous agissez dans l'amour, vous vivez dans la succession de Jésus et donc vous disposez comme Lui d'une forte volonté qui accomplit tout ce vers quoi elle tend. Fortifiez votre volonté à travers des actions d'amour et si vous vous sentez ensuite encore faibles, alors priez et accueillez directement la Force à travers une intime prière et le dialogue avec Moi. Vous n'échouerez alors pas vraiment dans votre service pour Moi, alors vous travaillerez pour Moi remplis de ferveur et joyeux pour la Bénédiction de tous ceux dont vous prenez soin dans leur misère spirituelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Je vis et vous aussi vous devez vivre - Lumière et Force

B.D. 4790 from 29. novembre 1949, taken from Book No. 54

Je vis et vous aussi vous devez vivre. Je Suis sans interruption actif et donc vous aussi vous devez valoriser votre Force que vous tirez sans limite de Moi, lorsque vous êtes parfaits. Seulement la Vie est un état de Béatitude, la Vie est la conscience de la liberté et de la possession de Force, seulement la Vie est désirable, parce qu'elle inclut tout ce qui prépare la Béatitude à l'être. Je veux vous donner la Vie éternelle. Comprenez-vous maintenant quelle Promesse ces Paroles incluent en elles ? Comprenez-vous que Je veux vous donner la chose la meilleure que vous puissiez posséder ? Comprenez-vous maintenant que Je voulais vous sauver de la nuit de la mort à travers Ma mort sur la Croix ? Que Je voulais vous sauver d'un état qui était entièrement contraire à l'état de Vie ? La nuit de la mort est la chose la plus horrible qui puisse être infligée à un de Mes êtres, c’est un état relégué dans l'absence de Force, il est orienté contre Mon Être Primordial, parce que tout ce qui est Ma Part, tout ce qui est un signe de Ma Divinité, l'être le perd lorsqu’il reste dans la nuit de la mort. Il lui manque la Lumière et la Force, la liberté et la Béatitude, c’est un être tourmenté, aveugle, sans Force, qui est condamné à l'obscurité éternelle, s'il ne tend pas à la Vie dans la libre volonté, que Je peux et veux lui donner si seulement il tend vers Moi. Je vis et vous aussi vous devez vivre, parce que vous êtes Mes fils, Mes créatures qui portent en elles une Partie de Moi et qui sont procédées de Ma Force d'Amour, qui génèrent la Vie et sont toujours de nouveau actives en créant. Et donc Je ne veux pas laisser dans l'obscurité ce qui est procédé de la Lumière, bien qu’il l’ait lui-même choisie, mais elle ne lui procure aucun état béatifiant. Je veux que Mes créatures arrivent à la Vie éternelle, qu’elles s'adaptent à Moi en tant que Vie invincible et soient actives en créant et en formant comme Moi Qui suis continuellement actif en créant, parce que la Vie ne signifie jamais un état de repos, mais une exploitation constante de la Force dont Je Suis la Source primordiale. Et donc avec Ma Source Je veux aussi nourrir Mes créatures, Je veux les pourvoir avec la Force, pour qu’elles-mêmes soient actives dans Ma Volonté, qu’elles vivent comme Je vis, et qu'elles trouvent leur Béatitude dans une activité constante, comme Moi Je le leur ai promis.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le péché d'omission – le repentir - Changement dans l'au-delà

B.D. 4791 from 3. décembre 1949, taken from Book No. 54

Vous aurez à répondre pour chaque péché d'omission, pour chaque occasion non utilisée, mais elle ne vous sera pas reprochée, cependant elle vous sera rappelée et maintenant vous reconnaîtrez vous-mêmes ce que vous avez manqué de faire et quel avantage vous avez perdu, et votre repentir sera grand. Parce que c’est la punition pour un manque que vous ne pouvez jamais oublier et avec cela vous vous préparez à vous-mêmes d’immenses tourments qui sont à considérer comme une juste punition, parce que vous avez laissé inaperçues les Grâces de Dieu sur la Terre et vous ne pouvez pas expier ce manque autrement qu’au travers du plus profond repentir sur votre dureté et votre désobéissance vis à vis des Commandements de Dieu. Et les tourments diminueront seulement lorsque dans le Royaume de l'au-delà vous chercherez à agir autrement que lors de votre vie sans amour sur la Terre, si maintenant vous exercez l'amour par votre propre poussée envers les âmes qui doivent souffrir comme vous et pour lesquelles chaque action d'amour est une aide. Alors vous sentirez aussi la Force de l'amour, alors vous chercherez à réparer votre péché. Mais pour cela il faut une petite étincelle de Lumière qui vous fournit la connaissance de la situation causée par vous-mêmes, parce que tant que vous ne possédez pas cette lueur de connaissance, vous ne vous rendez pas encore compte du grand manque sur la Terre, parce qu'alors vous êtes pleins seulement d'amour propre qui voudrait améliorer seulement son propre destin, mais pas celui des autres âmes souffrantes. Et cet état peut durer longtemps selon l'obstination de la volonté et le degré de l'amour propre. Auparavant l’amour doit être réveillé, ce qui peut se produire à travers la prière d'un homme sur la Terre qui pense avec amour à cette âme. Alors l'âme est transférée dans un milieu où demeurent indiciblement tant d'âmes souffrantes, de sorte que la première doive apprendre à reconnaître la miséricorde à travers la souffrance, parce que leur souffrance est beaucoup plus grande que sa propre souffrance. Et maintenant l'âme doit s’affirmer. Si seulement elle a une pensée et une bonne volonté pour aider, alors il lui afflue la Force pour l'exécuter, et maintenant une lueur est allumée qui ne peut plus être éteinte, parce qu'elle ressent un bonheur en elle et commence à réfléchir sur une activité d'amour et en cela elle est soutenue par des êtres de Lumière, qui instruisent l'âme dans un vêtement approprié pour l'âme et qui la stimulent à une activité affectueuse. Et dès que cet état surgit elle reconnaît ce quelle a manqué de faire. Son repentir est grand, mais il augmente sa volonté d'aider, et plus elle exerce l'amour pour lequel il lui est offert d’abondantes occasions, plus faible devient le sentiment du repentir dans le cœur, parce que maintenant elle est pleine de gratitude envers Dieu, Lequel lui fournit encore l'occasion de marcher vers le Haut, bien qu’elle sache qu'elle ne peut jamais récupérer ce qu’elle a omis sur la Terre, qu’elle ne peut jamais atteindre le plus grand degré de la béatitude. Mais elle est bienheureuse de pouvoir agir dans l'amour et d'être suspendue de sa misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le processus de développement - la volonté libre ou liée

B.D. 4792 from 4. décembre 1949, taken from Book No. 54

Tout parcours à travers la matière Je le considère pour le spirituel totalement rebelle comme un processus de développement qui a avec certitude pour conséquence de faire céder la résistance contre Moi et avec cela il est l'unique moyen de reconduire de nouveau à Moi le spirituel qui est entièrement tombé de Moi. Ce processus de développement peut se répéter plusieurs fois selon la prédisposition du spirituel dans le stade de la libre volonté comme homme. Mais ce stade doit être concédé au spirituel dans la volonté liée après des temps infiniment longs, autrement le développement vers le Haut n'aurait procuré aucun état de perfection, et le spirituel resterait jugé, c'est-à-dire qu’à travers Ma Volonté il deviendrait comme il est, mais pas à travers sa propre volonté. Or cela est un signe de perfection, parce que la libre volonté est absolument nécessaire pour que la ressemblance avec Dieu puisse être atteinte, donc une adaptation à Moi. Même le stade en tant qu’homme est valorisé selon comment l'être s'arrête dans le même état ou bien augmente sa maturité pendant la vie terrestre. Alors il lui est donné la possibilité de continuer dans le Royaume spirituel la possibilité de se développer vers le Haut, si ce premier pas ne le fait pas retomber dans l'abîme suite à une résistance obstinée, donc suite à une volonté détournée de Moi. Mais le stade de la libre volonté peut aussi facilement avoir pour conséquence un développement rétrograde, l'être en tant qu’homme peut à nouveau effectuer une chute de Moi, il peut rendre inutile tous les stades de son développement dans l'état d'obligation, donc retomber de nouveau dans l'état qui demande une nouvelle relégation dans la forme solide, pour de ne pas être condamné durant l’éternité par Moi sans pitié. Mais Mon Amour ne permet pas cette éternelle damnation, et donc Ma Volonté de Création est illimitée, parce que Je crée toujours de nouveau de nouvelles possibilités d'aider ce spirituel tombé dans l'abîme, pour qu'un jour il puisse se racheter lui-même dans la libre volonté. De Ma Part il n'est jamais exercé aucune contrainte sur les êtres spirituels, et même l'état dans la volonté liée n'est pas un état de contrainte du fait que l'être peut seulement passer dans une nouvelle forme, si lui-même cède dans sa résistance contre Moi, chose qui cependant ne se fait pas en connaissance de cause, parce qu'il est dépourvu de n'importe quelle connaissance. Malgré cela chaque changement de volonté M’est connu. Le spirituel lui-même ne se reconnaît pas, mais Je le connais. Enfermer du spirituel dans la matière solide est de toute façon un acte de Force de Ma Part, mais en même temps c’est un acte d'expiation pour les péchés de ces êtres incorporés en homme qui, au travers d’un total éloignement de Moi, à travers la haine et le désamour, l'ont mérité et cet acte de punition est en même temps un Acte de Compassion pour les guider de la très profonde obscurité de nouveau vers la Lumière. Un tel processus de développement peut faire devenir un parfait diable un vrai fils de Dieu, comme inversement le diabolique peut à nouveau entrer dans l'être dans le stade d’homme et donc son sort est une atroce relégation renouvelée dans la matière, jusqu'à ce qu’un jour il se sente touché par Mon profond Amour et maintenant il se pousse vers Moi dans l'état de libre volonté, pour ne plus retomber dans l’éternité, pour arriver à un perfectionnement toujours plus grand, parce que maintenant il est indissolublement uni avec Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La décadence des biens terrestres – cheminement à pas de géant vers la fin

B.D. 4793 from 6. décembre 1949, taken from Book No. 54

Vous avancez vers fin à pas de géant, et si vous saviez combien elle est proche, vous emploieriez tout le temps pour votre âme, si vous croyez en une vie de l'âme après la mort. Mais vous tournez toujours encore vos regards vers le monde, tout le terrestre occupe encore trop vos pensées et vous pourvoyez pour votre bien-être corporel, alors que l'âme aurait beaucoup plus besoin de vos soins. Vous ne croyez pas encore bien dans la fin et c’est cela qui fait devenir faible votre tendance spirituelle. Vous doutez encore dans la Vérité de Ma Parole et donc vous n'êtes pas bien aptes pour la diffusion de la Parole Elle-Même, tant que le monde vous tient encore captif. Mais les biens du monde ne sont pas constants. Vous laissez passer ces Paroles à travers votre oreille, mais vite vous en expérimenterez la confirmation, très vite vous verrez déchoir les biens terrestres et reconnaîtrez, combien futile est de toute façon le monde, même si les hommes du monde se réjouissent de leur avoir. Mais vous, qui voulez être Mes domestiques, détachez-vous dans le cœur de tout ce qui appartient au monde. Tournez toujours plus souvent vos regards en haut et désirez des biens spirituels, parce que seulement ceux-ci sont constants, et celui qui possède des biens spirituels, ne doit pas craindre la décadence terrestre. Sa richesse ne peut pas lui être enlevée, bien que d’un point de vue terrestre il perde tout. Donc cherchez à agrandir la richesse spirituelle, ne vous préoccupez pas des besoins terrestres, commencez le jour en pensant à Moi et terminez le aussi ainsi, tenez plus souvent dialogue avec Moi Qui peux vous donner la richesse spirituelle et maintenir aussi votre vie terrestre. Combien de préoccupations vous vous donnez inutilement, que Je peux et veux suspendre si seulement vous croyez dans Mon Amour. Je vous donnerai la preuve de ce que Je vous annonce, et alors vous vous rappellerez des occasions rendues inutile, que vous avez laissé passer, parce que vous aviez une foi faible. Pourvoyez seulement pour vos âmes et recommandez les à Ma Protection, et Je soignerai vos préoccupations corporelles. Ne vous occupez pas du monde, parce qu'il vous empêche de tendre au spirituel, il vous enlève la force pour le travail spirituel, il vous tire en arrière, vous qui avez déjà en partie dépassé la matière. Ne vous laissez pas capturer par le monde, parce que vite il aura cessé d'exister pour les hommes du temps actuel, et ce qui vient après vous le déterminez vous-mêmes à travers votre volonté. Tournez vos pensées vers le spirituel, levez les yeux vers Moi, et préparez-vous à de grandes vicissitudes, qui viendront aussi sûrement qu’un jour suit l'autre. Vite, très vite la fin arrivera, mais d'abord Je Me montrerai à ceux qui veulent croire, et Je parlerai un Langage sérieux à tous pour qu'ils se rappellent et se préparent à la fin qui suivra très vite.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le mode de vie des guides et des enseignants est déterminant pour la Vérité

B.D. 4794 from 8. décembre 1949, taken from Book No. 54

Pour vous les hommes il est de la plus grande importance que vous soyez instruits dans la Vérité, et que vous vous unissiez à cette école de pensée qui représente la Vérité, dont les guides et les enseignants sont instruits par Dieu Lui-Même, et qui de ce fait rendent possible en eux l’Action de l'Esprit divin. Vous pouvez toujours reconnaître le degré de Vérité dans le chemin de vie de ceux qui prétendent être des représentants de la Vérité de Dieu, et ainsi vous saurez toujours quelle valeur peut être assignée à leurs enseignements. Donc occupez-vous d'abord comment les guides et les enseignants d'une école de pensée se posent eux-mêmes envers les Commandements divins, envers les Commandements de l'Amour de Dieu et du prochain. Vous ne devez pas vous laisser duper seulement par des discours, mais la réalisation de ce qu’ils enseignent est décisive, seule l'activité d'amour insère les hommes dans le service pour Dieu. Parce que seulement un tel chemin de vie selon la Volonté de Dieu, rend l'homme aspirant au Royaume spirituel, et seulement alors la pensée de l’homme est juste ; parce qu'un homme qui s'acquitte des Commandements de Dieu, reconnaît aussi la Vérité, et sa force de jugement est énormément renforcée au moyen de l'éclairage de son esprit qui devient actif en conséquence de son activité d'amour. Donc à un homme dont le chemin de vie correspond à la Volonté de Dieu, il peut toujours être donné foi, et lorsque celui-ci représente une certaine direction spirituelle, alors il sera actif pour Dieu et Son Royaume, parce que Dieu ne fait jamais devenir un homme coupable d'un mensonge, si cet homme tend vers Lui et veut représenter la Vérité. La volonté de l'homme est toujours au premier plan, et selon si celle-ci est bonne ou mauvaise, si elle est juste ou fausse, Dieu prend soin de lui ou bien Il se détourne de lui. La juste volonté cependant est celle qui est pleine d'humilité et d'obéissance envers Dieu, un tel homme ne cherchera jamais à se mettre en avant et il ne voudra jamais atteindre ni avantages terrestres, ni honneur et renommée, ni réputation et haute position. Il servira Dieu seulement en silence et en humilité, et il représentera la Vérité par amour de la Vérité même, parce qu'il sent que seulement la Vérité mène à Dieu, et il voudrait mener son prochain à Dieu par amour pour lui. Les enseignants doivent donc être instruits par Dieu Lui-Même, mais seulement l'amour procure à eux cet extraordinaire avantage, et donc le patrimoine spirituel de chaque homme qui est dans l'amour doit être reconnu comme Vérité, comme savoir reçu directement de Dieu, il doit être dans l'amour. Là où vous sentez le manque d'amour dans un homme qui s'appelle serviteur de Dieu, qui refuse même son patrimoine spirituel, parce qu'il n'est pas d'en haut, est seulement une œuvre d’éblouissement de Satan, qui sous le manteau de la religiosité cherche à répandre l'erreur, et il trouve toujours un bon terrain terrestre là où il manque l'amour. Donc examinez et demandez Assistance à Dieu, pour que votre jugement soit juste, et n'acceptez rien sans examiner, si vous n'avez pas la certitude de recevoir la Parole de Dieu d'en haut. Examinez tout ce qui vous est offert en appelant Dieu, et retenez le meilleur. Ainsi le veut Dieu pour que Son Esprit devienne actif en vous.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Connaissance dans la vie terrestre ou bien après l'entrée dans l'au-delà

B.D. 4795 from 10. décembre 1949, taken from Book No. 54

La connaissance progressive est le succès d’un chemin de vie selon Ma Volonté. Mais l'état du savoir d'une personne n’a pas toujours besoin de se faire remarquer, mais l'âme a en soi la richesse d'un savoir dont elle devient consciente seulement après son décès, de sorte qu’elle puisse entrer dans le Royaume de la Lumière dans un haut degré de connaissance, bien qu’en tant que personne sur la Terre elle ait été inexperte. Mais alors l'homme n'a pas eu besoin de ce savoir, parce que lui-même s'est efforcé de mener une vie complaisante à Dieu sans cela, et sa vie d'amour lui a procuré un riche Trésor avec lequel l'âme peut travailler dans le Royaume spirituel et elle est bienheureuse. Mais des hommes qui cherchent la Vérité, qui veulent enrichir leur savoir et qui sont actifs dans l'amour involontairement ou comme conséquence de Ma Volonté qui leur a été révélée recevront un savoir qui change leur non-connaissance initiale, ils augmenteront toujours dans la connaissance, jusqu'à ce que tout ce qui les fait réfléchir spirituellement leur soit clair et compréhensible. Mais ceux-ci peuvent déjà travailler sur la Terre avec leur savoir, ils peuvent offrir la Lumière, ils peuvent transmettre leur savoir et apporter la clarté là où il y a encore une obscurité profonde. Ils peuvent être des guides pour leur prochain et à leur entrée dans le Royaume de l'au-delà ils auront déjà atteint un haut degré de Lumière qui les mettra dans la situation d'exécuter une activité qui les rendra heureux en aidant les âmes errantes de l'au-delà dans leur misère. Parce que la non-connaissance est un état de misère, comme l'obscurité est toujours un état qui inspire la compassion pour un être qui initialement était dans la Lumière. La non-connaissance est la conséquence de la chute de Moi, parce que le spirituel à travers l'éloignement de Moi est soustrait de l'Enceinte de Mon Courant d'Amour et cela signifie une totale obscurité spirituelle que l'être sent comme un tourment dans le Royaume spirituel. Sur la Terre on peut se mettre facilement dans un état de Lumière, parce qu’une vive activité dans l'amour a pour conséquence un apport de Lumière plus claire, mais pour cela il faut la libre volonté qui échoue presque toujours, parce que l'être se trouve encore trop dans l'amour propre et avec cela il rend inefficace la Force de Dieu qui se manifeste dans l'éclairage de l'esprit, donc par un état de connaissance. L'amour est toujours indispensable pour que l'homme arrive à la connaissance, dans l'homme l’amour doit toujours être réveillé avant de pouvoir devenir savant, et l'amour procurera toujours un degré de Lumière, bien que lui-même ne s'en rende pas compte dans la vie terrestre. Mais la connaissance vient très rapidement à l'entrée dans le Royaume spirituel, où ensuite pour lui il n’existe plus aucune erreur, parce qu'il la reconnaît vite et l'abhorre. Parce que la Lumière est la Béatitude et l'obscurité est un tourment. Cependant l’obscurité peut être cassée et de nombreux êtres qui sont dans l’obscurité peuvent changer, lorsqu’ils suivent un rayon de Lumière et tournent leur volonté vers une activité d'amour, pour laquelle l'occasion leur est toujours donnée, comme sur la Terre, et il en est de même dans le Royaume spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste rapport d’un fils envers Dieu - l'exaucement des demandes

B.D. 4796 from 10. décembre 1949, taken from Book No. 54

Ce que vous demandez avec une foi ferme, vous sera donné, si ce n'est pas dommageable pour votre âme et vu que vous pouvez recevoir Ma Parole chaque fois que vous le voulez, Je Me manifesterai toujours de nouveau et Je vous parlerai à travers la Voix de l'esprit. Je veux toujours vous conseiller ce que vous devez faire et ce que vous devez omettre, Je veux toujours vous instruire et vous transmettre un profond savoir, et donc vous Me serez toujours bienvenus, si vous venez à Moi comme élèves ou bien comme fils, si vous demandez l'éclaircissement au Père. Je veux Être pour vous un Père juste qui ne tolère aucune injustice si vous l'exécutez, mais Je vous fais toujours reconnaître l'injustice. Vous pouvez toujours venir à Moi dans la confiance, parce que Je comprends tout et pardonne tout si vous venez comme fils au Père et demandez Mon Amour qui se manifeste dans la Parole. Celui qui désire Ma Parole, M'appartient, et celui qui M'appartient, ne tournera vers Moi aucune demande fausse qui le ferait douter de Mon Amour. Celui qui croit en Moi, Je le satisfais et Je Me révèle à lui à travers Ma Parole. Donc une intime liaison qui a eu lieu une fois avec Moi, ne pourra jamais être interrompue, à moins qu’il se laisse capturer par le monde et tourne le dos à Moi et au Règne spirituel, c'est-à-dire que sa volonté s'éloigne de Moi et se tourne vers le monde. Alors Je Me voile, et aucun appel n’atteint Mon Oreille, alors Mon adversaire l'a vaincu, mais à travers la propre faute de l'homme. Mais celui qui n'observe pas le monde, qui désire ardemment toujours seulement Moi, à celui-ci le monde n'offre plus rien et Ma Parole est pour lui la chose la plus sublime, Ma Voix lui offre pleinement la substitution pour ce auquel il renonce dans le monde. Parce qu'à travers Ma Parole Je Me révèle Moi-Même et donne à l'homme la preuve de Ma Proximité, de Ma Présence et de Mon Amour. Mais l'Amour concède tout, il comprend et pardonne tout, il veut seulement l'amour correspondant, pour pouvoir rendre heureux sans limites tous ceux qui M'offrent leur amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Procéder sans égard contre les enseignements erronés

B.D. 4797 from 11. décembre 1949, taken from Book No. 54

Il vous revient incontestablement le droit d'entrer en opposition là où est présenté du patrimoine spirituel qui est contraire à votre savoir, si vous vous sentez poussés à vous employer pour la Vérité. Vous en avez la preuve, lorsque vous recevez Ma Parole de Moi-Même ou bien lorsque vous la recevez indirectement de Moi à travers Mes domestiques sur la Terre : le plus grand mal est le mensonge et l'erreur, parce qu'ils empoisonnent l'âme de l'homme, ils sont d’une certaine manière entourés d'une enveloppe qui ne laisse passer aucun rayon de Lumière, et si cette enveloppe n'est pas arrachée par la force, l'âme se précipite dans l'obscurité. Un tel acte de force doit être accompli sans égard contre les faux enseignements, ils doivent être découverts et marqués par un porteur de la Vérité, car cela est seulement un moyen par lequel Moi-même Je viens en Aide à l'âme. Il n'est pas juste de tolérer en se taisant une erreur qui est reconnue et où il peut lui être opposé la Vérité. Mais il est bien compréhensible que le savoir qui est opposé à l'erreur, doit provenir de la Source juste, donc de l'éternelle Vérité Même qui est la Source Primordiale de ce qui est marqué comme Vérité, alors la divine Sagesse inclura aussi en elle la Force de la conviction. Alors un porteur de la Vérité doit réussir à repousser l'erreur dès qu’il est instruit et s’il est de bonne volonté. Il est d'urgence nécessaire que le prochain soit guidé dans de justes pensées, parce que chaque heure sur la Terre est perdue pour l'âme qui la passe dans des pensées erronées. Parce que la clarté de l'esprit est un signe de la Libération de l'homme qui a lieu alors. (13.12.1949) La clarté de l'esprit signifie l'apport de Ma Force, donc l'Effusion de Mon Esprit sur un homme qui en est digne. Donc il doit déjà être détaché de Mon adversaire, il doit avoir entrepris la voie qui mène à Moi. Alors sa pensée est juste, alors il reconnaît l'erreur et monte en haut et la libération de la forme est le but atteint par lui. Donc en premier lieu l’erreur doit être reconnue, il doit être consciemment prêché la Vérité comme étant Ma Part et elle doit être opposée à l'erreur par les porteurs de la Vérité. Et cela est votre tâche, pour laquelle vous ne devez jamais avoir d’égard pour un représentant d'enseignements erronés, mais vous devez découvrir implacablement ce qui ne coïncide pas avec Ma Vérité. Vous devez et pouvez toujours procéder contre l'erreur et représenter la Vérité, seulement vous-mêmes vous devez être éclairé par Mon Esprit, vous devez avoir reçu la Vérité de Moi-Même, pour que vous puissiez vous employer convaincus pour ce que vous enseignez. Celui qui représente convaincu son opinion, remportera toujours la victoire dans une discussion, parce que Ma Parole qu’il prend maintenant comme contenu de son enseignement, parle par elle-même et elle ne manquera jamais son impression. Et ainsi Je vous exhorte toujours de nouveau à mener la lutte contre les enseignements qui sont contraires avec évidence à Ma Parole guidée d'en haut, parce que la Vérité doit être diffusée, si les hommes doivent trouver la voie vers Moi, parce que seulement la Vérité mène à Moi, tandis que l'erreur Me déforme, Moi Qui suis l'éternelle Vérité Même.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les disciples du temps de la fin - un privilège en tant que récompense pour la foi

B.D. 4798 from 14. décembre 1949, taken from Book No. 54

Vous, Mes disciples du temps de la fin, vous avez en Vérité seulement la foi sans aucune preuve qu’un jour J’ai marché sur la Terre pour servir d'exemple aux hommes pour devenir bienheureux. Maintenant vous devez faire devenir vivante cette foi en Moi, pour que Mon Esprit puisse agir en vous, comme Je vous l’ai annoncé avec les Paroles : « Je veux vous envoyer le Consolateur » et « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ». Bien que cela ne puisse pas vous être montré, vous acquerrez la conviction que cela est l’unique Vérité parce que l'esprit en vous vous l'annonce. Et ainsi vous pourrez vous sentir comme Mes disciples, comme Mes apôtres, comme Mes premiers disciples, qui M'avaient autour d’eux comme preuve évidente et pour lesquels il était beaucoup plus facile de croire ce que Je leur enseignais. Mais vous devez vivre Mon Retour, vous devez expérimenter le couronnement de votre foi, vous devrez M'expérimenter visiblement à la fin, justement parce que vous croyez et à travers cette foi vous établissez une liaison si intime avec Moi que Je peux et veux la récompenser à travers Ma Présence visible et en vous portant à Maison dans le Royaume de la Paix. Cela est un très grand privilège sur la Terre, que vous devez gagner, que vous devez acquérir par la lutte et Me fournir la preuve que vous croyez en Moi et en Mon Œuvre de Libération. Combien de fois dans le dernier temps sera encore ébranlé le rempart de la foi, alors vous devez être solides et ne vous laisser en rien influencer par les discours des hommes. Et cette forte foi doit provenir de vous-mêmes, parce que chacun des hommes peut demander Mon Soutien et s'il Me prie en Esprit et en Vérité, il recevra vraiment ce qu’il demande. Et ainsi vous devez demander une forte foi et la sensation de Ma Présence vous rendra profondément croyants, bien que vous n’ayez autrement aucune preuve de Moi et de Mon Action sur la Terre. Mais si Je voulais faire valoir Mon Influence en vous donnant des preuves, alors le mérite de votre foi serait faible et un privilège, comme Mon Retour extraordinaire dans les nuages, serait une contrainte de foi que Je n’emploierai jamais, parce que vous devez devenir parfait. Et ainsi vous devez lutter pour une forte foi et ne vous laisser enjôler par aucun doute. Marchez dans la Vérité et vous arriverez au but, parce que vous êtes assistés d'êtres de Lumière qui vous entourent constamment et commandent aussi vos pensées, pour que vous puissiez pourvoir à votre service comme Mes justes disciples sur la Terre pour la Bénédiction du prochain qui est en danger de tomber de Moi. Vous mènerez à la fin la mission de Mes premiers apôtres, en répandant Ma Doctrine dans le dernier temps avant la fin. Vous pourrez le faire parce que Je suis constamment présent et Je vous donnerai aussi la Grâce de reconnaître Moi et Mon Action. Et vous n'aurez ainsi pas besoin d’autres preuves que seulement l’Action de Mon Esprit que Je répandrai sur tous ceux qui veulent Me servir et qui croient en Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'invocation du Nom de Jésus (dossier Mahlberg)

B.D. 4799 from 16. décembre 1949, taken from Book No. 54

Le Mystère des Révélations divines est un Mystère seulement tant que les hommes n'ont pas encore la clarté sur l'Effusion de l'Esprit. Et alors ils douteront, ils rejetteront, ils considéreront authentique ce qui est faux et donneront même de nouveau écoute à de faux prophètes, parce que dans les hommes le désir ardent d'apprendre quelque chose d'insolite qui leur est caché prédomine bien davantage que le profond désir pour la Vérité et l'amour pour Dieu en tant que Source Primordiale de la Vérité. Les Révélations divines proviennent de cette Source Primordiale, parce que l'éternelle Divinité se manifeste dans les rapports entre les hommes pour que ceux-ci apprennent à Le reconnaitre et puissent L’aimer. Donc il ne peut premièrement pas être nié que Dieu Se révèle. Celui qui maintenant veut L’entendre, doit venir près de Lui, autrement Dieu ne se révélera pas à lui. Et ainsi la première Condition est une forte foi que Dieu Est présent aux hommes. La Présence de Dieu peut cependant être acceptée seulement lorsque l'homme s'approche de Dieu à travers l'amour, donc attire Dieu en tant que l'éternel Amour à travers une adaptation à Lui. Et ainsi, là où des Révélations divines veulent être entendues, il doit être reconnaissable avec évidence un chemin de vie dans l'amour. Donc auparavant la foi et l’amour doivent être nécessaires, et de ceux-ci procède l'humilité, une profonde humilité envers Dieu qui est reconnu comme l'Être le plus parfait, et l'imperfection de la créature qui la rend consciente de la distance avec Lui. Dieu donne Sa Grâce aux humbles. Donc un homme qui est digne des Révélations divines, ne se mettra jamais au premier plan, il n'exposera jamais sa personne, mais il s'emploiera toujours seulement pour Dieu dans les rapports avec le prochain. Et un tel homme humble qui est dans l'amour et dans la foi, ne peut jamais être un faux prophète, il est utilisé comme moyen par Dieu et sera recevant des Révélations divines qui doivent être valorisées comme prononcées par Lui-Même car elles contiennent seulement la très pure Vérité. Ils n'existent pas de demi-vérités, il n'existe aucun savoir partiel, lorsque Dieu Lui-Même s'annonce à un homme, lorsqu’il répand Son Esprit sur quelqu'un qui s'en rend digne. Dieu transmettra toujours et éternellement Sa Parole aux hommes sur la Terre et Sa Parole restera toujours et éternellement la même. (17.12.1949) Mais lorsque Dieu parle aux hommes à travers la bouche et le cœur d'un homme de bonne volonté pour Le servir, là où donc Il donne Sa Parole à tous les hommes à travers celui-ci, on doit toujours compter sur le fait que Satan s'emploie avec toute sa ferveur, pour miner l’Action divine, et vu qu’il ne peut pas se tourner contre Dieu Lui-Même, il cherche à se rendre ductile Son moyen. Donc il cherchera à entraver l'homme dans la réception de la Parole divine chaque fois que cela est possible. Il ne craint aucun moyen, il aura toujours seulement un fort Adversaire en Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Parce que Celui-ci Était d’une certaine manière dès le début de Son Mandat, le plus grand Ennemi de Satan, parce qu'Il l'a vaincu et à travers Sa Victoire et il a dédouané d’innombrables âmes de Satan. Cette animosité entre l'Esprit de Lumière le Plus haut et le prince de l'obscurité aura toujours pour conséquence une constante action contraire de ce dernier à l'apport de la pure Vérité. Mais l'homme comme tel a une Protection sûre contre tous chuchotements et efforts hostiles contre Dieu dans le divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même, Lequel au travers d’une simple invocation, à travers l’énoncé de Son Nom sanctifié, donne à l'homme la Force de se défendre contre le fastidieux ennemi. Mais cette invocation ne doit pas être seulement une prière des lèvres prononcée avec insouciance avec la bouche, car l’effet promis par Dieu suppose une prière en Esprit et en Vérité. Jésus Christ Est toujours encore le Patron d'une profonde foi, Il Est toujours encore à la hauteur du pouvoir de l'adversaire et seulement à travers Sa Volonté il peut rendre inoffensif Son adversaire. Mais si les hommes veulent se servir de Sa Protection, cela dépend d’eux mêmes. L’incrédulité dans la Force de Son Nom donne à Satan la suprématie, mais alors les hommes doivent seulement s’en prendre à eux, lorsqu’ils arrivent en son pouvoir, chose que Dieu cherche de toute façon toujours à empêcher, mais Il n'agira jamais par contrainte sur la volonté de l'homme. La foi seule est la Force invincible qu’un homme peut opposer à l'adversaire et elle le fera céder, mais la foi est une affaire de libre volonté de homme, il peut obtenir tout, mais il n'est jamais forcé par Dieu, c’est pourquoi l'homme qui ne croit pas profondément en vient à sentir le pouvoir de Son adversaire qui cherche à le porter à la chute de Dieu. (19.12.1949) l'invocation du Nom de Jésus est donc et reste la Protection la plus sûre, parce que Satan doit se retirer de lui, autrement la Divinité de Jésus pourrait être mise en doute ou bien le pouvoir de Satan dépasserait celui de Dieu Lui-Même. Il est faux de présumer que des Promesses données autrefois peuvent perdre leur Force et leur Effet ; en outre il est faux de considérer des communications d'âmes non mûres du Royaume spirituel comme des Révélations divines, parce qu'il doit être fait la différence entre la transmission du Royaume spirituel à l'oreille corporelle de l'homme et celles qui en tant qu’Action spirituelle touchent l'oreille spirituelle. Donc il doit être différentié : l'Effusion de l'esprit dans l'état éveillé et les communications du Règne spirituel dans l'état inconscient où, d’une certaine manière, tous les esprits ont accès et la volonté humaine laisse arriver à l’oreille la voix des êtres spirituels auxquels ils sont exposés. Alors l’invocation formelle du Nom de Jésus pour repousser ces esprits n’est pas suffisante. Mais si Jésus Christ est invoqué en Esprit et en Vérité, ces esprits seront bannis. Donc il n'est pas conseillé d’établir une fréquentation avec le monde spirituel si les résultats sont conquis dans l'état inconscient, et ils ne doivent jamais être présentés comme des Révélations divines, parce que pour celles-ci l’Action de l'Esprit est nécessaire dans l'homme, de sorte que les Manifestations de Dieu soient perçues comme une Voix intérieure. Il peut certes être entamé une fréquentation avec le monde spirituel à travers une fervente activité spirituelle mentale, parce qu'alors les êtres spirituels agissent mentalement sur l'homme, mais alors la volonté, le chemin de vie et le degré de maturité de l'homme sont toujours déterminant pour décider quels êtres s'approchent de lui et l'instruisent mentalement. Mais l'invocation de Jésus Christ en Esprit et en Vérité protégera toujours avec sécurité l'homme du danger spirituel, chose qui n'est pas concevable autrement si une Puissance divine pleine de Sagesse et d'Amour doit être reconnu, laquelle a aussi Pouvoir sur Satan et protège vraiment Ses créatures de son influence, si les créatures elles-mêmes le veulent sérieusement, lorsqu’elles tendent vers Dieu et veulent échapper à Satan. Cherchez l'erreur ou la raison toujours en vous-mêmes, lorsque les expériences ne correspondent pas aux Promesses du Christ. Sa Parole est intouchable, elle est immuable et elle est la très pure Vérité, donc elle restera existante et elle ne perdra jamais son effet. Et les hommes pourront toujours prendre Sa Parole comme ligne de conduite de leur chemin de vie et pour eux l'accomplissement de Ses Promesses sera certain.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La fin du Temps de Grâce - Sévère Admonestation

B.D. 4800 from 20. décembre 1949, taken from Book No. 54

Le temps de Grâce sera vite passé et les hommes ne changent pas. Ils se rebellent contre chaque coup du destin qui devrait les porter à la connaissance, ils n'acceptent aucune Aide de la part de Dieu, parce qu'ils ne croient pas en Lui. Ils marchent dans le noir et craignent la Lumière, et une horrible fin les attend selon l'éternel Plan de Salut de Dieu. Et cette fin arrivera vite. Quoi que les hommes entreprennent pour se procurer le bien vivre, tout sera fait en vain, et les hommes n'en auront plus aucune utilité, parce que leurs pensées et leur tendance sont seulement terrestres, or tout le terrestre est caduc, et même la Terre expérimentera un changement dans sa forme extérieure, car une dissolution de la matière est nécessaire. Et ainsi la matière qui entoure l'homme passera et seulement ce que les hommes se seront conquis et créés spirituellement restera existant. Et cela sera très insuffisant chez la plupart des hommes. À eux toujours et toujours de nouveau il est indiqué la fin, la caducité des choses terrestres, toujours et toujours de nouveau ils sont mis dans des situations dans lesquelles il est facile pour eux de faire le pas vers le Royaume spirituel lorsqu’ils sont poussés à la prière, à l'invocation de Celui Qui est leur Créateur et Conservateur ; mais ils profitent seulement rarement de l'occasion pour se ramasser des richesses spirituelles. Ils doivent prendre toujours plus sérieusement les Avertissements et les mises en garde, il doit être employé des moyens toujours plus âpres pour porter les hommes à la réflexion, pour leur mettre devant les yeux la caducité du terrestre. Donc le monde expérimentera un spectacle qui sera bien adéquat pour porter les hommes à la réflexion, si seulement ils voulaient le reconnaître comme un signe d'en haut. Mais seulement peu le considèrent pour ce qu’il est, comme un dernier Appel d'Avertissement et de mise en garde de Dieu avant que la Terre expérimente une œuvre de destruction d’où la nouvelle Terre doit se lever. Dieu S'annonce d'abord et donne un dernier signal et celui qui s’en occupe, celui-ci peut encore sauver son âme de la mort éternelle. Mais celui qui passe au-delà, même devant cela, doit s’attendre à un sort difficile lorsque la fin arrivera, parce que le Jour du Jugement chaque homme recevra ce vers quoi il a tendu sur la Terre. Celui qui a cherché le Royaume spirituel, entrera aussi dans cela et sur la nouvelle Terre il pourra demeurer dans le Paradis. Mais celui qui était ami de la matière, recevra ce qu’il a désiré, il sera de nouveau relégué dans la matière la plus solide et devra de nouveau languir dans la captivité pour un temps infiniment long, parce qu'il n'a pas pu se détacher de ce qu’il devait vaincre sur la Terre, parce qu'il ne voulait pas se libérer du terrestre et a laissé inaperçu le spirituel. Vous les hommes, pensez à la fin, parce qu’elle apporte la vraie mort de l'âme pour celui qui n'a pas cherché la vie sur la Terre. Détachez-vous de la matière, ne soyez pas esclaves de ce qui vous attire dans l'abîme. Laissez-vous mettre en garde et avertir et écoutez la voix des prophètes qui vous parlent à la place de Dieu et qui vous annoncent le Jugement prochain. Ainsi écoutez leurs discours et respectez-les comme la Parole de Dieu, Lequel veut vous parler à travers Ses domestiques sur la Terre, pour que vous sauviez votre âme de la mort éternelle, pour que vous vous repentiez et étendiez vos mains vers Lui, pour qu'Il vous aide et vous préserve de la ruine éternelle.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Sort bienheureux des âmes mûres et état d'imperfection dans l'au-delà

B.D. 4801 from 24. décembre 1949, taken from Book No. 54

Il vous sera accordé un sort bienheureux dans la Maison de Mon Père. Vous trouverez tout ce qui vous remplira de joie, si votre âme est pure et libre de désirs terrestres, si elle est mûre pour le Royaume spirituel. Mais en quoi consiste cette béatitude, cette joie pour une âme pure spiritualisée, vous pouvez le comprendre vous les hommes seulement lorsque votre tendance sur la Terre est déjà pour les biens spirituels, lorsque la Terre avec sa possession ne vous stimule plus. Ce sont des jouissances spirituelles qui préparent à l'âme d’indescriptibles délices, ce sont des jouissances qui touchent la perception de l'âme de la même manière dans laquelle les jouissances terrestres touchent le corps, de sorte qu’il soit outre mesure heureux, parce qu'elle ne désire ardemment plus rien de terrestre. Comme sur la Terre, l'âme perçoit aussi dans l'au-delà le beau, et comme sur la Terre, elle connaît le même sentiment de bonheur, mais dans une mesure beaucoup plus vaste. Sa nostalgie cherche continuellement à augmenter les biens spirituels et cette nostalgie de l'âme est comblée. Elle peut contempler et sentir des Créations inimaginables et elle y puise constamment la sagesse et la force. Elle évolue dans une ambiance plus stimulante, pour lequel on ne trouve aucune comparaison sur la Terre, parce que les Créations terrestres sont pauvres et insuffisantes en comparaison et pour cela il manque aussi à l'homme la force d'imagination pour les choses miraculeuses que l'Amour divin fait voir à Ses fils. Et vu que chaque être est en contact avec des âmes du même sentiment, la béatitude est considérablement augmentée et la Lumière constamment élevée. L'état des êtres encore imparfaits dans l'au-delà peut certes être décrit, parce qu'il n’est pas très différent de celui sur la Terre, de sorte que les âmes croient souvent encore vivre sur la Terre, et cela pendant beaucoup de temps. De même que sur la Terre les hommes vivent dans la matière et ils ne peuvent pas comprendre comment l'homme qui tend vers la spiritualité se retire du monde et est lui-même heureux, ainsi les premiers vivent dans le Règne spirituel avec le même désir pour la matière qu’ils avaient jusqu’ici et cela dans une mesure qui ne peut plus les rendre heureux jusqu'à ce que, après beaucoup de temps, ils commencent à s’en séparer dans la reconnaissance de son manque de valeur. Mais le Règne spirituel de la Lumière avec ses habitants est fermé pour ces êtres, c’est un autre monde pour lequel ils n'ont encore aucune compréhension et dans lequel ils ne pourraient pas subsister, parce que la plénitude de Lumière les consommerait. Mais il y a toujours des êtres de Lumière parmi eux qui les instruisent et cherchent à diriger leur volonté à se détacher des désirs terrestres et à tendre vers quelque chose de plus élevé pour pouvoir entrer, souvent après longtemps, dans le Royaume de la Lumière. Des âmes avec le même degré d'imperfection peuvent entrer dans l'au-delà, cependant un temps différemment long leur est nécessaire pour mûrir, selon la capacité d'aimer de leur cœur, mais dans le Royaume spirituel il change plus rapidement que sur la Terre, néanmoins il peut aussi leur être nécessaire de beaucoup plus de temps pour déposer leurs erreurs et leurs vices. Pour ces âmes non mûres ce qu’elles voient sont de toute façon toujours des concepts connus, tandis que dans le Royaume de la Lumière l'âme rencontre des choses totalement inconnues qui font jaillir une insoupçonnée béatitude dans leur contemplation et leur écoute et les miracles ne finissent pas. Parce que la Promesse de Jésus s'acquitte : « Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et aucune oreille d'homme n’a jamais entendu, est ce que J’ai préparé pour ceux qui M’aiment. »

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La raison du Retour du Christ

B.D. 4802 from 24. décembre 1949, taken from Book No. 54

Un jour J’ai dû descendre sur la Terre parce que les hommes, Mes créatures, étaient dans la plus grande misère par leur faute. Mais Mon Amour de Père ne voulait pas les laisser tomber en ruine. En outre Mon adversaire s'est levé contre Moi, puisqu'il dominait totalement Mes créatures qu’il avait certes engendrées par sa volonté, mais avec Ma Force, et d’une certaine manière il leur a enlevé la liberté de la volonté, en affaiblissant tant Mes créatures qu’elles n’étaient plus en mesure d'employer leur libre volonté comme cela était juste, c'est-à-dire en M’étant complaisant. Et ainsi J’ai voulu aider Mes faibles créatures dans leur très grande misère. Ce n'était pas seulement une misère qui s'étendait sur leur vie terrestre, c’était une misère qui aurait duré éternellement si Je ne les avais pas aidés. J'ai eu Compassion pour Mes créatures, bien qu’elles se fussent détournées de Moi dans la libre volonté. Mais cette libre volonté était si faible qu’elle se laissait dominer par Mon adversaire, c’était seulement la conséquence du manque d'amour. L'amour est Force, et donne la force à la volonté pour se défendre contre les attaques de l'ennemi de l'âme. Là où il y a l'amour, il n’y a aucun danger de tomber aux mains de l'adversaire, parce que là où il y a l'amour, Je suis Moi aussi présent. Mais les hommes étaient privés de tout amour au temps de Ma Descente sur cette Terre, sauf quelques-uns, donc Je suis venu pour les aider tout particulièrement, pour qu'ils ne trouvent pas la ruine dans leur ambiance totalement sans amour. Pour ces peu Je suis descendu, parce qu'ils étaient gravement opprimés et M’invoquaient dans leur misère. Mais même leur foi était devenue faible, personne ne trouvait plus la liaison avec Moi, son Créateur et Père de l'Éternité de sorte que Je puisse M’exprimer de façon audible. Là où il y avait encore l’amour, là il manquait la foi, et Mon adversaire a fait une grande récolte, parce que son action a enlevé aux peu la foi en Moi, en Mon Amour, en Ma Sagesse et en Mon Pouvoir. Et ainsi Moi-même Je suis venu sur la Terre. J'ai pris une forme humaine, parce que Je voulais venir en tant qu’Homme en Aide aux hommes, pour leur donner la confirmation qu'un homme pouvait s'approcher de Moi et s'unir à Moi, ainsi au moyen de l'amour qui fortifie la volonté, il combat consciemment maintenant contre l'ennemi de son âme, Mon adversaire. Mon Corps était purement humain, seulement il était habité par une Âme de Lumière, à laquelle cependant il avait été initialement enlevé toute réminiscence tant que l'unification avec Moi par l'Amour n'avait pas eu lieu. Seulement alors l'Âme s’est reconnue Elle-même et a reconnu Sa Mission. L'Homme Jésus est entré en union avec Moi par l'Amour, parce que l'Amour est Force, il est Ma Substance d’UR (de l'Éternité), il est le Divin qui compénètre tout, donc qui a aussi formé l'Homme Jésus dans un Être divin qui devait être plein de Force, de Pouvoir et de Sagesse. J’ai donc assumé la Forme humaine, après M’être formé à travers l'Amour en demeure pour l'éternelle Divinité, pour les hommes ce Mystère est difficile à saisir tant qu’il vous manque encore l'amour, mais là où il y a l'amour, là il y a aussi la Lumière, là Moi-même Je peux agir et éclairer votre esprit. Je suis venu parmi les Miens, mais ils ne M’ont pas reconnu. Mais Je voulais Me faire reconnaître d’eux, donc Je devais leur donner une Lumière, parce qu'il faisait sombre en eux, parce qu'ils ne Me reconnaissaient pas, et parce qu'ils étaient dans le plus grand danger. J’ai donc instruit les hommes au travers de l'Homme Jésus. Je leur ai apporté Ma Parole, qu’eux-mêmes n’étaient plus en mesure d’entendre, mais que l'Homme Jésus entendait, parce qu'à travers l'Amour Il M’a laissé Être Présent en lui. Parce que Ma Présence a pour conséquence que vous les hommes perceviez Ma Voix. Donc vous pouvez M’entendre seulement lorsque vous vous êtes changés en amour, lorsque vous permettez Ma Présence par l'amour. Et lorsque vous avez en vous l'amour, vous êtes forts et vous ne devez ensuite plus rien craindre, même pas Mon adversaire qui veut vous ruiner.

Pour cela Je devais descendre sur la Terre, parce qu'il vous manquait cette connaissance, mais Je voulais vous la donner et pour cela Je viens aussi maintenant de nouveau parmi les Miens, parce que de nouveau leur misère est grande, de nouveau les hommes ne Me reconnaissent plus, de nouveau Mon adversaire a un fort pouvoir sur eux, et seulement peu M’invoquent pour de l’Aide. Mais Je les écoute, et Je Suis au milieu de ceux qui veulent être Miens. Et Je leur donne Ma Parole, seulement Je ne suis pas physiquement parmi eux, mais J'agis en Esprit, comme Je l'ai promis. Mais Je reviendrai sur la Terre et Je porterai les Miens dans Mon Royaume. Parce que les actions de l'adversaire prennent le dessus, et donc il est temps qu’il soit de nouveau lié, c’est le temps où doivent être séparés les boucs des moutons. C’est le temps de la fin, comme il est écrit que Je viendrai dans les nuages pour juger les vivants et les morts. Mais à celui qui reste dans l'amour, à celui-ci Je serai Présent, et il n'aura pas à craindre le dernier Jugement, pour lui Je Serai de nouveau le Rédempteur de la misère la plus profonde, le Sauveur Qui viendra d'en haut, lorsque Satan croira avoir gagné la partie, mais alors il sera lié dans des chaînes pour que vienne la Paix sur les hommes qui sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'incarnation de beaucoup d'âmes de Lumière dans le temps de la fin

B.D. 4803 from 24. décembre 1949, taken from Book No. 54

Le monde terrestre sert aussi aux êtres de Lumière pour leur perfectionnement, parce qu'il leur fournit de grandes possibilités pour atteindre la progéniture de Dieu qu’un être de Lumière peut atteindre seulement au moyen d'une vie dans la chair sur cette Terre. Mais le parcours sur cette Terre en tant qu’homme n’implique pas pour lui un développement vers le Haut dans l'état d'obligation, mais une âme de Lumière peut s'engendrer directement dans la chair, afin de passer le test de la libre décision de volonté, pour laquelle il lui est souvent imposé de dures épreuves. Toujours de nouveau des âmes de Lumière descendent sur la Terre, et particulièrement dans le dernier temps avant la fin il leur est concédé beaucoup de telles incorporations, parce que vraiment ce temps de vie terrestre difficile leur garantit le plus grand degré de maturité, du fait que les hommes errants ont besoin de guides spirituels que seulement de tels hommes incarnés en tant qu’êtres de Lumière peuvent assumer. Même Jésus Christ Était une telle Âme de Lumière qui a pris sur Elle une très grande et sainte Mission qui a imposée la plus grande exigence à la volonté d'un Homme. Son âme était certes parfaite lorsqu’elle est venue sur la Terre, malgré cela ce degré de Lumière n'avait aucune influence sur la Vie terrestre de l'Homme Jésus, autrement sa Mission, la Libération de l'Humanité, aurait perdu de sa valeur. Les conditions qui étaient placées comme telles sur l'Homme étaient extrêmement difficiles. Il devait, comme tout autre homme, vaincre le corps avec ses désirs et ses souhaits qui étaient développés extrêmement fortement en Lui et donc cela demandait une très grande maîtrise de soi et une humiliation de la chair. Son Âme devait résister à des tentations très grandes, c’était une lutte constante que l'Homme Jésus a dû mener contre Lui-Même. Et donc Son Amour, Sa Mansuétude et Sa Patience étaient à évaluer bien davantage que ceux d'un homme doux, sans désirs, qui n'a besoin de rien vaincre, parce que rien ou presque l'attire. L'Âme de Lumière savait depuis le début sa Mission et elle a parcouru son chemin terrestre lorsque la misère de l'humanité l'a demandé. Donc Jésus est venu sur la Terre dans un temps où la sensualité charnelle s'était trop propagée parmi l'humanité et maintenant il devait être donné un exemple aux hommes comme quoi il est possible de dominer cette sensualité. L'amour peut tout, même la chose la plus difficile, au moyen de sa Force. Il n'existe rien d'infranchissable pour un homme qui vit dans l'amour. L'amour lui-même est force et il peut donc aussi former la libre volonté à acquérir une force inouïe, de sorte qu’à l'homme tout soit possible. Si maintenant dans le temps de la fin a lieu un nombre extraordinaire d’incarnation d'âmes de Lumière sur la Terre, alors à toutes celles-ci il est donné une mission qui demande amour et force de volonté. Mais toutes ces âmes ont en commun une chose : c’est de répandre la Parole divine parmi les hommes, parce qu’au travers des âme savantes le savoir est ouvert sur la Terre, c'est-à-dire porté à la mémoire, et elles sont poussées à donner ce savoir au prochain qui marche dans l'obscurité de l'esprit et donc cela est le signe de ceux qui sont d'en haut, qui participent avec ferveur à la diffusion de la Parole divine, mais bien entendu, de la Parole qui a eu Son Origine dans le Royaume spirituel. La Doctrine d'Amour que Jésus Christ a annoncé sur la Terre, était la Parole de Dieu Lui-Même prononcée par Jésus et elle restera telle quelle dans toute l'Éternité. Et on doit toujours mentionner cette Doctrine d'Amour là où un homme veut agir pour Dieu. Maintenant des êtres de Lumière incarnés œuvrent à la diffusion de cette divine Doctrine d'Amour seulement pour leur bonheur terrestre, et ceux-ci sont les justes représentants de Dieu sur la Terre. Ce qui est enseigné en dehors de cette Doctrine, est œuvre d'homme. Ce qui surgit de celle-ci ne provient pas du Royaume de la Lumière, mais le règne de l'obscurité est sa patrie. Et les âmes de Lumière auront toujours le désir de procéder contre de tels enseignements, chose qui se produira outre mesure souvent dans le temps de la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet